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ET MAINTENANT ? 
Phoenix, Arizona, USA, le 6 janvier 2013, lors de la tournée Kundalini 

Kryeon, Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce message particulier est le premier 

qui sera publié depuis le début de votre année 2013. Quelques-uns pourront dire : « Eh bien ! Puisque le marqueur a été 

franchi en 2012, quelle est la prochaine étape, devant quoi sommes-nous ? »  

Ce sont des questions typiques chez les Êtres Humains, car ils cherchent toujours à savoir ce qui est devant eux, au lieu 

de regarder parfois ce qui est autour et derrière eux. Ils veulent toujours mesurer l'énergie selon ce qui s'en vient, au lieu 

de regarder où ils en étaient et où ils en sont.  

Nous n'irons pas tout de suite dans votre dit futur. Au lieu de cela, nous vous disons : « Arrêtez et regardez ce que vous 

avez fait ! » En effet, pour regarder vers l'avant, vous devez comprendre ce qu'il y a derrière vous. Ce qui est derrière 

vous, c'est la conquête de l'ancienne énergie, et cela va bien au-delà de ce que n'importe laquelle des prophéties ait 

jamais dit que vous étiez capable de faire. 

 

L'arrivée de Kryeon 
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Pour celles et ceux qui ne le savent pas, mon arrivée en 1989, a été un précurseur pour les potentiels que nous avons 

vus, les potentiels qui étaient en place pour ce que vous vivez actuellement. Si vous n'aviez pas changé la conscience de 

la planète, si vous n'aviez pas marqué votre territoire par la Convergence Harmonique de 1987, je ne serais pas ici, en 

train de faire du channelling avec mon partenaire.  

Il aurait une vie différente, car je ne me serais jamais présenté à lui comme je l'ai fait. Je lui ai dit, dès le début, que s'il 

choisissait de ne pas prendre le manteau que je lui offrais, il y en aurait d'autres qui le feraient.  

En réalité, vous avez créé une énergie qui m'a permis d'entrer et de commencer l'enseignement à l'humanité, en passant 

par un Être Humain. Chers Êtres Humains, lorsque je suis arrivé ici, je n'ai rien créé. C'est vous qui aviez décidé de 

"cuisiner et faire cuire ce repas". Je suis tout simplement l'un de ses ingrédients.  

Je veux que vous regardiez autour de vous - au sens figuré - afin de voir ce que vous avez accompli et ce que vous avez 

traversé. Vous avez dû passer à travers la plus ancienne énergie qui existait sur la planète. Vous avez pris votre lumière 

et l'avez fait briller sur les choses les plus sombres, celles qui n'avaient pas d'intégrité. Vous avez projeté votre lumière 

sur le jugement et le drame. Soit dit en passant, vous l'avez peut-être fait pendant 18 "longues, longues années", selon 

vos vérités individuelles.  

Oh, certains d'entre vous disent : « Je le fais depuis bien plus longtemps que cela, Kryeon ! » En effet, mais les 18 

dernières années faisaient partie des prédictions de l'alignement galactique. Chers Êtres Humains, cet alignement va 

beaucoup plus loin que le ciel que vous voyez à l'œil nu. Lorsque votre soleil s'aligne parfaitement avec la terre et le 

centre de la galaxie, cela signifie que vous regardez la Création.  

Cet alignement est un marqueur énergétique. Il n'est pas seulement quelque chose que les astronomes savaient au sujet 

de la précession des équinoxes ou de ce dont les Mayas avaient parlé à travers leurs calendriers, ou des calculs de 

temps fractal qui vous ont été donnés. C'est un moment ou un temps qui est connu de l'Univers. Vos actions ont été 

reconnues par l'Univers. 

 

Ne pas aller pas plus vite que le vent du changement 

Maintenant, tout commence à changer. Nous allons tout de suite vous dire de "prendre le temps de prendre le temps", 

de ne pas aller plus vite que le vent du changement. Vous devez comprendre que l'Esprit bouge lentement, si l'on 

compare son mouvement global avec le cadre du temps ou la rapidité avec laquelle votre conscience peut changer - sur 

cette planète.  

Je parle de vous, les Êtres Humains. L'Esprit ne vous a pas "chronométré", pour ainsi dire. Cependant, au cours des 18 

années qui restent à faire dans cet alignement, dans cette fenêtre de 36 ans, là où votre Terre est en train de franchir 

l'alignement ou l'oscillation de ce qui est appelé "la fissure sombre de la Voie Lactée, vous êtes devant un potentiel 

énorme.  

Vous avez l'opportunité de planter les "graines d'une nouvelle conscience". Ces graines vont effectivement germer 

rapidement, au cours de ce que vous appelez "les temps futurs". Si vous êtes un culturiste et que vous avez tenu un 

poids dans vos mains pendant très longtemps, vos muscles sont sous tension, ils sont stressés. Lorsque vous déposez 

ce poids, vos muscles commencent à se détendre, à revenir à la normale. Il y a un processus de libération, lorsque le 

poids est déposé. 

Alors, pourquoi ne pas vous payer une petite vacance, après cette lutte contre l'ancienne énergie ? L'ancienne énergie 

va commencer à changer, car elle fait aussi partie de cette détente. Elle va cesser de retenir votre lumière. Donc, vous 

serez tous les deux en état de relaxation.  

L'Être Humain sage fait toujours une pause, afin de récupérer et observer les choses qui se mettent en place. Celui qui 

ne "prends pas le temps de prendre le temps" va continuer à pousser selon l'ancienne manière de fonctionner, peu 

importe le résultat. Il est important de lâcher prise pour un moment et de jeter un œil au changement de paradigme. 

L'ancienne énergie est simplement de l'énergie sans lumière ni sagesse. Elle va promouvoir les anciennes manières. En 

outre, elle pourra très bien vous ressembler. Cependant, la différence sera qu'elle ne possédera plus les munitions 

qu'elle avait l'habitude d'avoir. La capacité de survie de l'obscurité, qui existe depuis des millénaires, et ses munitions, 

sont dans la structure de la Grille Cristalline. 

 

L'obscurité 

Puisque vous avez modifié le système actuel de la grille de Gaia, avec l'intention de franchir le marqueur 2012, les lois de 

la bataille entre l'obscurité et la lumière ont changé. Dorénavant, la lumière va avoir un impact plus important - beaucoup 

plus puissant.  

La définition de l'obscurité est l'absence de lumière. L'on pourrait dire que le noir est un vide qui n'est pas rempli par la 

lumière. Même s'il a encore de l'énergie, elle est plus faible que jamais auparavant. Nous allons maintenant définir une 

autre chose, celle de la "Conscience de l'Obscurité. » 
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L'obscurité et la lumière sont des mesures, non pas des entités. Elles représentent la façon dont les Êtres Humains 

pensent, ainsi que les vagues de conscience qui influencent les autres et créent des paradigmes sur la Terre. Lorsque 

nous disons que l'obscurité veut ceci ou cela, nous faisons référence aux groupes d'Êtres Humains qui ne sont pas dans 

la lumière.  

C'est le contraire des Phares de Lumière qui sont des groupes éveillés à une prise de conscience que Dieu est à 

l'intérieur. Cette prise de conscience est disponible pour toute l'humanité, puisque Dieu est à l'intérieur de chaque âme 

sur la planète. Pendant très longtemps, l'humanité a cru qu'elle n'avait pas d'autre choix que d'être ce qu'on lui disait 

qu'elle était. Elle ne savait pas qu'elle avait toujours le choix de voir et comprendre sa propre divinité intérieure. 

La bataille a toujours été entre l'Esprit fermé et l'Esprit ouvert des Êtres Humains. L'Esprit ouvert pouvait voir la lumière, 

si tel était son choix. Comme vous le savez, la plupart de l'humanité a croupi dans une lumière très faible qui n'a pas 

beaucoup changé depuis des siècles - jusqu'à maintenant. Ce n'est pas une question de bien ou de mal. Il s'agit plutôt 

d'un consensus ou d'une confluence naturelle de ce que les Êtres Humains pensent d'eux-mêmes et de ce qu'est un 

comportement approprié pour l'humanité. 

Quelques-uns peuvent même dire que "c'est la nature humaine". Cette pensée de l'ancienne énergie veut rester en 

place. Elle ne veut pas croire qu'il y a eu un changement, mais elle sera en déséquilibre pendant un certain temps, car 

elle commence à réaliser qu'elle n'a plus la puissance d'antan. Ce sera inconfortable pour vous. 

Certains d'entre vous disent : « Eh bien, 2013 devrait apporter un relâchement, une bouffée d'air frais. Ah, nous l'avons 

fait ! Nous avons réussi ! » Oui et non, cette ancienne énergie va tenter d'envahir tous les recoins de la vie. Elle va se 

battre pour sa vie et sa survie, mais elle va ressentir que les choses ne sont plus les mêmes. Au cours de cette période 

de libération et de détente, il serait approprié que vous preniez un peu de recul.  

Quand vous verrez que ces attitudes lèvent leurs têtes hideuses, ne croyez pas que vous vous êtes trompés au sujet de 

l'année 2013. Si les déséquilibres semblent parfois pires que d'habitude, sachez que ces attitudes et pensées prennent 

beaucoup de temps pour changer. Vous serez peut-être portés à dire : « Oh non ! Plus ça change plus c'est pareil ! Nous 

n'avons pas fait de différence. » 

Le début de l'histoire moderne L'énergie change, et nous en avons déjà parlé. L'équilibre particulier du protocole de la 

bataille est le réalignement. C'est l'attribut principal des temps que vous vivez actuellement. Si vous le demandiez aux 

entités des autres systèmes solaires qui ont expérimenté ce changement, elles vous répondraient que c'est ce qu'elles 

ont vécu, que c'est le début des écritures de leur nouvelle histoire.  

Elles ne regardent même plus ce qui s'est passé avant le début de cette nouvelle histoire. Je répète. Un jour viendra où 

l'humanité regardera l'ancienne histoire, et elle dira : « C'était une ère de barbarisme, un temps de mythologie moderne 

où nous ne connaissions pas mieux. 

Maintenant, nous voyons le visage de Dieu en nous-mêmes. » C'est le bain du  changement dans lequel vous être en 

train d'embarquer à deux pieds. Ce ne sera pas nécessairement une sinécure, et il faudra beaucoup de temps. 

L'ensemencement 

Nous avons souvent utilisé la métaphore du fermier pour illustrer l'ensemencement. Ajoutons-y des informations 

supplémentaires. Regardons quelques attributs qui s'appliquent à chaque Être Humain. Pendant que vous étiez aux 

prises avec l'ancienne énergie, vous n'étiez pas en train de labourer les champs qui étaient en préparation pour 

l'ensemencement.  

Vous étiez plutôt en mode de survie. Il est maintenant temps de labourer les champs, de commencer le processus de 

libération et de se tourner vers l'intérieur. Préparer les champs est une métaphore qui signifie "la découverte de votre 

Soi-supérieur, de votre Divinité intérieure, du domaine quantique qui est en vous".  

Trouvez la place qui vous convient, et les choses de votre vie quotidienne commenceront à devenir plus sensées.  En ce 

moment, il y en a parmi vous qui me demandent de l'aide. Vous pensez que je ne vous connais pas. Permettez-moi de 

vous dire ceci : « Chers Êtres Humains, vous savez QUI vous ÊTES. Je suggère que vous fassiez une pause, que vous 

preniez un temps d'arrêt. »  

Vous êtes aimés au-delà de ce que vous pensez. Dieu vous connaît plus que ce que vous pensez. Votre situation actuelle 

est temporaire. Cette situation est temporaire. Lorsque vous cherchez désespérément de l'aide, vous vous placez en état 

de déséquilibre. Il est temps de vous détendre en présence de votre Divinité intérieure et de permettre à Dieu de vous 

aimer. Il est temps. Vous allez survivre. Vous allez le faire. 

Il y a une sagesse dans le plan de la métaphore de l'ensemencement. D'abord, vous labourez les champs, puis vous 

ajoutez de l'engrais et des nutriments. Ensuite, vous ensemencez les champs. En ce moment, les champs ne sont pas 

encore tout-à-fait prêts.  

Alors, soyez opportunistes et faites une pause bien méritée. Une fois que vous serez bien reposés, terminez la 

préparation à votre propre rythme. Tout ceci a pour but de vous dire que vous êtes à un point de démarcation entre 

l'ancienne et la nouvelle énergie, et que, maintenant, vous pouvez commencer le travail pour lequel vous êtes revenus 

sur Terre.  
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Vous n'avez pas encore commencé l'ensemencement, car la préparation des champs n'est pas complètement terminée. 

Dans ce processus de préparation, vous allez constater que l'ancienne énergie est beaucoup moins coriace. Donc, 

l'ensemencement sera plus facile qu'auparavant. 

De nouveaux scénarios surgiront inopinément, afin de vous montrer que c'est vrai. Vous ne croirez pas que vous avez si 

facilement passé de tels défis. Il y a un an, l'énergie ne vous épaulait pas. Maintenant, elle est votre alliée.  

L'année 2013 est vraiment une ligne de démarcation de l'intention et elle a une influence sur les manifestations. Vous 

commencez à préparer les champs pour les énergies nouvelles. Vous commencez aussi à planter les graines, en 

utilisant vos connaissances d'âmes anciennes – la sagesse du passé.  

Ces graines de sagesse sont plantées dans l'économie, dans les gouvernements, dans les foyers et les familles. Ce sont 

des graines d'intégrité qui vont parler de la sagesse et de la collaboration, au lieu de la guerre et la séparation. 

 

Le fermier amateur 

Les attributs des Êtres Humains commencent à changer, en particulier la nature humaine, mais les changements 

prennent toujours beaucoup de temps. Imaginez un agriculteur amateur. Il n'a aucune expérience dans ce domaine, mais 

il a un paquet de graines de semence. Alors il lit les instructions, prépare les champs et sème les graines. Il est tellement 

excité ! Ensuite, il retourne à la maison, mais il peut à peine dormir.  

La nuit passe, le soleil se lève, et il court dans les champs, à l'aube, pour voir ce qui se passe. Et... Il n'y a rien ! Où s'est-il 

trompé ? Rien n'a poussé ! « Rien ne se passe », dit le fermier. A-t-il planté quoi que ce soit ? C'est risible, bien sûr, 

parce que chaque agriculteur sait que les cultures se développent lentement. En fait, elles poussent si lentement que ne 

pouvez même pas les voir grandir !  

Vous pouvez vous pencher, regarder cette plante et lui crier : « Pousse ! » Rien ne se passera. Puis, une semaine plus 

tard, vous réalisez que cette plante a grandi, et ainsi de suite. Après un certain laps de temps, elle mûrit. C'est le temps 

de la récolte. 

La croissance des graines de conscience va être un processus lent. L'ensemencement va se poursuivre pendant 18 ans 

! Alors, combien de temps faudra-t-il avant d'avoir une fleur ?  

Quelques-uns d'entre vous diront : « Oh non ! » La première réaction des anciennes âmes sera peut-être : « Ce n'est pas 

ce que je voulais entendre. Alors, pourquoi suis-je ici ? Je suis fatigué. Pourquoi ne puis-je pas simplement rentrer à la 

maison maintenant ? Kryeon, j'ai décidé, je vais prendre ma retraite en ce moment – de mon travail.  

J'ai fait mon boulot. Nous avons passé le marqueur. Pourquoi devrais-je m'intéresser à ce moment-là ? Nous allons le 

laisser à la jeune génération. » Pour que les cultures se développent, il suffit seulement que les Phares de Lumière 

fassent briller la lumière avec laquelle ils sont venus ici. C'est tout. Vous êtes celles et ceux qui peuvent relever le défi.  

Je veux juste vous dire que ce que vous avez vécu jusqu'à présent est la partie la plus difficile. L'étape que vous 

entreprenez sera plus facile, avec le temps, mais il faudra encore plus de temps que vous le souhaitez. Lentement, pas à 

pas, vous verrez l'émergence d'une nouvelle énergie humaine. Elle prendra plusieurs formes. Examinons l'une de ces 

formes. 

 

Nouvelles idées - Vous ne savez pas ce que vous ignorez 

Lors de nos récents messages, nous avons parlé de quelques-unes des inventions nouvelles que vous pouvez attendre 

ou espérer, dans cette nouvelle ère. Maintenant, nous parlons de nouvelles idées et de nouveaux paradigmes de la 

pensée. Lorsque ces choses se seront réalisées, vous regarderez en arrière et direz : « Pourquoi n'y avons-nous pas 

pensé avant ? »  

C'est parce que vous n'étiez pas prêts. Ceci crée un processus qui nous est difficile à expliquer, car les Êtres Humains 

n'aiment pas tellement entendre de telles choses. Les Êtres Humains croient que leurs cerveaux sont capables de 

penser à tout ce qui est pensable, dans l'Univers, et que le ciel est la limite. Ils croient que, à un moment donné, l'intellect 

peut trouver ou créer tout ce qui est nécessaire. C'est la prochaine étape de la pensée en évolution ou pensée évolutive.  

Nous avons récemment signalé certains aspects de ce sujet, et nous vous avons donné quelque chose à penser. Nous 

avons évoqué le fait que "voler comme un oiseau" aurait dû être évident pour l'humanité. Elle aurait pu le découvrir bien 

avant. Maintenant vous le savez.  

En ce moment, il y a des milliers de personnes qui sont dans des avions en vol. Pendant combien de temps l'humanité a-

t-elle pensé et rêvé de voler ? Il a fallu combien de temps avant de faire voler des cerfs-volants ? Personne n'y avait 

pensé auparavant. C'est quoi au juste, la pensée illimitée ? Vous n'avez pas vraiment saisi ce principe. [NDIT - Penda 

disait : « Si vous essayez d'imaginer l'inimaginable, vous imaginez ! »] 

Enfin, il y a environ 100 ans, deux fabricants de bicyclettes l'ont finalement fait, et quelques semaines plus tard, d'autres 

l'ont fait [Je pense que Kryeon parle des vols contrôlés]. Voici pourquoi. L'Esprit implante les idées et inventions, 
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seulement quand vous êtes prêts. Ces idées qui semblent évidentes, après coup, sont invisibles et inaccessibles aux 

Êtres Humains, car ils ne peuvent pas y penser. Cet attribut existe partout sur la planète, que vous le sachiez ou non. 

Combien d'années a-t-il fallu pour apprendre à construire une forteresse protectrice autour d'une cité ? Combien de 

temps a-t-il fallu pour comprendre que vous pourriez partager vos ressources ou peut-être même faire des échanges 

commerciaux avec les autres, au lieu de vous faire la guerre ? Dans le processus du partage, tout le monde y gagne.  

Ce processus est assez récent, n'est-ce pas ? Rassembler les forces, au lieu de diviser pour mieux régner. Que dire du 

"libre-échange" au lieu d'armées énergivores et monétairement coûteuses ? Que dire des frontières qui s'ouvrent ? 

L'aviez-vous remarqué ? Pourquoi ces ouvertures d'esprit ne se sont-elles pas présentées il y a mille ans et plus ?  

Eh bien, préparez-vous, car il y aura des continents entiers qui le feront à l'avenir. Mais pourquoi a-t-il fallu si longtemps ? 

Jusqu'à une période très, très récente, vous étiez des conquérants. C'est tout ce que vous faisiez, puisque vous ne 

connaissiez pas mieux. Des armées ont anéanti d'autres Êtres Humains afin de s'emparer de tous leurs biens. Telle était 

la pensée de ces temps. Maintenant, vous dites : « Eh bien, nous sommes au-delà de cette barbarie ! » 

En effet, mais il en reste encore. Cependant, avec le temps, elle va réellement devenir une histoire du passé. Les 

nouvelles idées sont des choses auxquelles vous n'avez jamais pensé. Ces idées vous viendront comme "des éclairs de 

génie", afin que vous puissiez trouver les réponses aux questions les plus profondes que vos sociétés ont eues, depuis 

que vous êtes nés.  

Les inventions apporteront de l'eau pure à chaque être humain sur la planète, à moindre coût et partout. Les inventions 

vous donneront plus de pouvoir bénéfique, à moindre coût et partout. Ces idées feront effacer toutes les causes de la 

pollution. Quand vous regardez en arrière, vous direz : « Ces solutions ont toujours été là. Pourquoi n'y avons-nous pas 

pensé auparavant ? »  

Parce que ce n'était pas le temps et que vous n'étiez pas prêt. Vous n'aviez pas planté les graines et vous étiez encore 

aux prises avec l'ancienne énergie. Vous deviez choisir en une sorte d'Armageddon qui se produirait avant 2012 ou 

passer de l'ancienne énergie à la nouvelle, avec toutes les luttes afférentes à ce changement. Vous avez effectué ce 

changement, et l'Armageddon ne fait désormais plus partie du décor ni des potentiels. 

Nous rions de bon cœur lorsque nous voyons quelques-unes de vos réflexions sur l'avenir et sur ce que vos sociologues 

considèrent comme "les grands problèmes actuels de l'humanité". Vos nouvelles idées élimineront tout simplement ces 

concepts ou questionnements.  

Regardons un peu le passé récent. Il y a deux siècles, les prédictions de vos sociologues disaient que vous manqueriez 

de nourriture, car il n'y avait pas assez de terre cultivable pour soutenir une plus grande population. Ensuite, vous avez 

découvert la rotation des cultures et les engrais.  

Tout à coup, chaque parcelle de terre pouvait produire de nombreuses fois ce qu'elle ne pouvait pas faire avant. Vous 

rappelez-vous que les prédictions disaient que vous seriez à court de bois pour chauffer vos maisons ? Probablement 

pas. C'était avant que l'électricité soit découverte. La liste pourrait s'allonger encore et encore. Vous en souvenez-vous ? 

Les casse-tête d'aujourd'hui sont tout aussi pittoresques, comme vous le verrez. Comment pouvez-vous renforcer les 

réseaux électriques de vos grandes nations pour qu'ils ne soient pas vulnérables aux pannes ou ne nécessitent pas 

d'énormes dépenses d'amélioration des infrastructures ? Le froid arrive, et vous allez avoir besoin de plus de puissance.  

Que pouvez-vous faire au sujet de la pollution ? Qu'en est-il de la surpopulation mondiale ? Certains experts vous diront 

que la pandémie sera la réponse, que la nature (Gaïa), tuera environ un tiers de la population de la terre. Lesdits 

spécialistes du siècle réfléchissent à ces énigmes, et ils vous diront que vous vous dirigez vers des problèmes réels. 

Vous avez entendu parler de ces choses, tout au long de votre vie, n'est-ce pas ? 

Permettez-moi de vous poser quelques questions. Pouvez-vous éliminer les réseaux électriques basés sur les centrales 

nucléaires ? Vous le pouvez, et vous le ferez. Si les sources de pollutions disparaissaient, en raison de nouvelles idées et 

inventions, et que l'environnement commençait à s'autocorriger, que diriez-vous ? La surpopulation ? 

Vous supposez que l'humanité continuera à avoir des enfants à un rythme exponentiel, mais ce ne sera pas le cas. Vous 

n'êtes pas stupides, et vous savez comment effectuer un virage radical, lorsque c'est primordial. Chers Êtres Humains, 

tout ceci n'est qu'une question de conscience et d'éducation. Cela va changer.  

Imaginez un attribut de croissance démographique à zéro dans de nombreux pays - une chose qui sera commune. Avez-

vous remarqué que certains de vos enfants d'aujourd'hui commencent effectivement à se demander s'ils doivent avoir ou 

ne pas avoir des enfants ? Quel concept ! 

Préparez-vous pour la séparation entre l'ancien et le nouveau Il s'agit d'une aube nouvelle, ni plus ni moins. Le soleil se 

faufile à l'horizon de cette aube, comme pour dire : « Nous sommes de retour. » Le ciel ne s'éclaircira pas 

instantanément.  

Chers Phares de Lumière, dans ce processus de libération, vous devrez faire face à des séparations. Il y aura des 

objections de la part de celles et ceux qui ne veulent pas aller dans la lumière, et qui veulent garder ce qu'ils ont, parce 

que cela fonctionne pour eux.  
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Ces personnes ont l'impression que c'est la bonne manière, car elle a bien fonctionné dans le passé, et parce que c'est 

leur vie (survie). Elles ne comprendront pas que les choses changent radicalement.  

Dans ce que vous appelez la communauté New Age, tous les processus que vous voyez ici (channelling), ainsi que ceux 

qui sont utilisés par les guérisseurs, sont en train d'être recalibrés. Certains de ces axiomes que vous avez appris sur, 

"comment faire les choses correctement", ne fonctionneront plus.  

Il va y avoir une approche plus centralisée sur l'autorité de "chaque âme individuelle". C'est-à-dire, qu'il y aura moins 

d'accent sur les groupes et plus sur le discernement individuel. L'on pourrait dire que c'est une sorte de dissolution de la 

sagesse de groupe, alors que l'accent sera plutôt placé sur la sagesse individuelle des âmes. 

« Attend une minute, Kryeon, c'est insensé. Tout le monde sait que si nous impliquons plus de gens, nous obtenons de 

meilleurs résultats, puisque la base de sagesse est plus grande. » Vraiment ? Alors, préparez-vous à un concept qui sera 

totalement différent, chers Êtres Humains !  

Une âme individuelle a vécu combien de vies, de réincarnations ou d'incarnations, selon les mots que vous préférez ? 

Considérez vos multiples expériences de vie en incarnation comme étant une sagesse de groupe. 

Utilisez les expériences et les connaissances individuelles de votre propre âme, afin de trouver les réponses à toutes les 

questions. « C'est fou, Kryeon ! Qu'en est-il des règles, des efforts de structure, des objectifs communs, et des groupes 

qui aident à bâtir des idées et de l'énergie ?  

Allons-nous rejeter les bases des accords communs ? Ces principes ont toujours signifié "le gros bon sens" ! » 

Comment puis-je vous donner des concepts sur des choses que vous ne connaissez pas encore ? Le sens commun 

d'aujourd'hui peut devenir obsolète, si de nouvelles informations sont disponibles.  

Si, seulement si, le facteur de sagesse individuelle, fondé sur l'ensemble de ses propres vies passées, créait un 

ensemble de paramètres en lui, des paramètres qui seraient communs à tous, que diriez-vous ? Si, seulement si, il y 

avait un modèle disponible et sacré, qui est commun, mais uniquement accessible sur une base individuelle ?  

Ensuite, l'individu découvrirait ses propres réponses sacrés, de l'autre côté du voile, au lieu de les recevoir d'un comité 

d'Êtres Humains. Réfléchissez à ces choses, avant de vous dire que ce que vous avez en tant que "bon sens", est une 

chose qui ne changera jamais. 

Ces changements vont étonner les personnes qui ont passé leur vie à étudier ces faits, en pensant qu'elles 

connaissaient tout, sur ce sujet. Elles vont découvrir qu'il y a d'autres personnes qui sont plus avancées et qui font des 

choses qu'elles n'avaient jamais crues possibles.  

Il y aura une divergence de pensée entre les personnes qui se cramponnent aux anciennes énergies et celles qui 

arrivent avec de nouvelles idées. La plupart du temps, ce seront les anciennes âmes qui vont apporter les nouvelles 

idées. Toute notre discussion actuelle se rapporte directement aux milliers d'anciennes âmes qui sont en train de lire 

ceci ou qui le liront plus tard, selon votre notion de temps linéaire.  

N'oubliez pas que je sais qui vous êtes. Vous n'êtes pas seulement le nouvel espoir de la planète. Vous avez toujours été 

l'espoir de la planète. Il n'y a rien de nouveau si ce n'est que, finalement, ça va devenir plus facile. Toutefois, il faudra 

prendre le temps, car ce processus de changement ne sera pas toujours perçu et considéré comme une bonne chose.  

Parfois, vous devrez avancer légèrement et sur la pointe des pieds - dans cette nouvelle énergie - sinon vous risquez de 

créer une sorte de "dynamitage", en affichant trop rapidement cette nouvelle vérité. Vous n'avez jamais eu autant de 

manières et de possibilités de vous déplacer dans la lumière. Il se peut même que votre "vérité individuelle" en arrive à 

changer. 

 

Les nouvelles-anciennes-âmes 

Permettez-moi de résumer. Nous avons besoin de vous. Vous n'avez pas terminé, et personne ne s'en va. Il va y avoir 

plus de channellings. Il va y avoir des entités plus utiles qui vont venir. Des informations puissantes viendront de sources 

que vous ne pensiez même pas avoir.  

Vous serez en mesure de discerner si c'est vrai ou pas, et ce sera facile. Vous pourrez ressentir l'énergie de la livraison 

de ces informations et de ce qui est dit. Votre discernement sera perspicace et vous saurez rapidement si le channelling 

est vrai ou faux. Cela signifie que cette partie de vous qui est appelée "discernement sacré" va augmenter. 

Votre puissance intuitive sera meilleure, puisque vous détecterez plus rapidement les parties obscures. Tout ceci va se 

réaliser lentement. Alors, n'oubliez pas que nous avons besoin de vous, et nous espérons que vous serez enthousiastes 

au sujet de ce qui est devant vous.  

Vous venez de sortir d'une période sombre de plus de 30'000 ans. Chers Êtres Humains, je vous répète qu'un jour 

viendra où l'histoire humaine ne tiendra même plus compte de ce qui s'est passé avant l'année 2012, cette époque sera 

considérée comme étant démodée et dépassée. C'est le nouvel horizon que vous voyez en ce moment - le début d'une 

ère nouvelle. 

Les nouveaux enfants 
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Je pense que l'ironie de ce message est ceci : « L'Être Humain qui est assis en face de moi me dit qu'ils sont fatigués. » 

Ils ont dû lutter pendant longtemps et ils vont continuer au cours de ce recalibrage. Quand ils passeront de l'autre côté 

du voile, comme ils le font toujours, ils reviendront sous la forme d'un bébé naissant (bien sûr), mais leur ADN sera 

différent.  

À titre d'anciennes âmes, ils n'auront plus jamais besoin de revivre ce qu'ils ont vécu au cours de leurs incarnations 

antérieures, car l'ancienne énergie ne sera plus la même. Ils se réveilleront en pleine connaissance de qui ils sont 

(nouveaux attributs de l'héritage Akashique). 

Ces enfants auront une connaissance innée et ils verront les couleurs (vue interdimensionnelle). Ils sauront qu'ils sont 

des anciennes âmes (qu'ils ont vécu auparavant). Vers l'âge de 13 ans, ils sauront pourquoi ils sont ici (avoir une bonne 

idée des leçons de vie). C'est vous ! Je viens de vous décrire- vous tous ! Anciennes âmes, c'est l'un des plus grands 

changements que vous allez jamais voir, et il peut prendre toute une génération pour se concrétiser, mais il le fera.  

Vous, qui entendez ou lisez ces mots, vous saurez que j'ai raison. Vous vous réveillerez sur Terre avec un paradigme 

entièrement nouveau au sujet de la réalité de conscience. Les éducateurs du monde entier vont recalibrer leurs 

enseignements, car les enfants sont différents. Je vous répète que ces choses ne sont pas ce que vous pensez. Ce n'est 

pas seulement un temps nouveau.  

Ce sont plutôt de Nouveaux Êtres Humains. Nous avons maintes fois dit que ceci allait arriver. Depuis 1989, je vous dis 

que vous ne finirez pas selon ce qui a été prophétisé. J'ai dit qu'il y avait de bien meilleurs potentiels qui allaient se 

réaliser. Les avez-vous remarqués ? 

Évidemment, il y a eu des anciennes âmes qui ont dit : « Non. » Elles ont dit que Kryeon était le mal du siècle, parce que 

j'apportais des informations qui allaient à l'encontre de tout ce qu'elles attendaient. Vous voilà maintenant en l'an 2013, et 

vous pourriez dire que j'avais raison, mais c'est moi qui vais crier que : « Vous aviez raison ! »  

C'est vous qui avez créé ce changement. C'est vous qui m'avez amené ici. Chers Êtres Humains, vous nous avez permis 

de vous tenir compagnie, pendant que vous effectuiez ce grand changement. 

Que Dieu bénisse les Êtres Humains, et tout ce qu'ils représentent dans l'Univers. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES ANCIENNES ÂMES ET LEUR TROUSSE D'OUTILS 2013 
Boulder, Colorado, USA, le 13 janvier 2013 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Même après avoir fait de multiples channellings, il y en a qui se demandent : « Est-ce que cet homme est encore dans 

son corps ? » (Parlant de Lee) Bien sûr, sauf que sa conscience est partagée. D'autres diront peut-être : « Je le savais, et 

cela fait qu'il est un client potentiel pour les psychologues ! » (Rires de l'assistance)   

Je n'ai pas parlé d'une conscience ou d'un esprit "dérangé", puisque chacun de vous a la capacité de faire ce qu'il fait, 

même si ce n'est pas accompli de la même manière. Il y a une énergie nouvelle qui commence à prendre forme, sur la 

planète, et nous allons en parler plus souvent.  

Si vous êtes arrivés sur cette page, il serait peut-être bon de revoir la dernière canalisation, car il y a des informations qui 

pourraient être utiles (Phoenix). Il y a une semaine, nous vous avons donné des informations sur ce à quoi vous attendre, 

dans cette nouvelle ère.  

Quelques semaines auparavant, nous vous avons parlé de quelques-unes des inventions qui vont probablement voir le 

jour. Au cours de ce processus d'évolution humaine, le channelling deviendra inévitable pour quelques-uns d'entre vous. 

Il ne se fera pas nécessairement en public ou devant un auditoire.  

Vous serez peut-être seul avec vous-même, tel que "l'écriture automatique" ou autres choses similaires. Peu importe, ce 

sera quand même du channelling. Soit dit en passant, il n'y a rien d'automatique, dans l'écriture automatique. Ce n'est 

pas une chose qui se réalise "au hasard", pour ainsi dire. Vous sortez des sentiers battus, et dans l'intimité de votre 

propre existence, vous trouvez la partie sacrée qui est en vous, afin de la canaliser.  

Vous ne trouverez pas toujours une entité ayant un nom, puisque vous allez commencer à canaliser des parcelles de 

votre propre divinité. Vous direz que c'est du channelling, mais la réalité est que vous serez en communication avec votre 

Soi-Supérieur. Vous entrez également en contact avec le cœur de votre âme qui est aussi votre "vous-même". Même si 

cela ressemble à du channelling, ce ne sera pas toujours le cas. 
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La prochaine étape de l'évolution humaine sera orientée vers l'intérieur plutôt que l'extérieur, vers le cerveau humain, 

afin de voir, collectivement, ce qu'il sera en mesure de faire avec l'ensemble de l'ADN dans le corps. Dans vos propres 

corps physiques, il y a plus d'un 100'000'000'000'000 d'unités d'ADN [100 millions de millions ou 100 billions].  

Elles sont toutes identiques et uniques à votre empreinte. Elles sont toutes inter reliées ou en interrelation. Elles 

fonctionnent comme un seul élément. Elles font toutes parties du même "champ magnétique", pour ainsi dire, comme 

votre âme qui fonctionne en tant qu'unité (notre Merkabah). 

 

Révision 

Vous en avez terminé avec l'ancienne énergie, et tout doit être recalibré. Nous avons parlé de ce à quoi vous deviez vous 

attendre, mais il y a une nouvelle ouverture qui est en cours, et vous commencez probablement à la ressentir. Elle sera 

ponctuée de quelques soubresauts que vous verrez bientôt, car les énergies obscures vont réaliser qu'elles sont en train 

de perdre la bataille.  

Ce seront les "derniers soupirs" d'un des processus de l'ancienne énergie - si vous me permettez cette expression. Ce 

processus où des personnes prétendront encore être en charge, alors qu'elles ne le seront plus. 

Vous allez voir qu'elles ne seront plus supportées par la population. Elles seront de plus en plus ignorées. Ce sera 

probablement "une première", dans l'histoire des Êtres Humains. [NDIT - Cela me fait drôlement penser à la démission 

soudaine et imprévue du pape, en plus de l'élection du nouveau pape qui n'a pas tenu les manchettes mondiales 

pendant bien longtemps.] 

 

La trousse d'outils des anciennes âmes - 2013 

Aujourd'hui, nous allons vous parler des potentiels et de certaines choses que nous voyons à l'horizon. En outre, nous 

allons souligner quelques potentiels qui ne sont pas nécessairement les plus forts, mais qui sont bien là. Ce sont des 

indications sur ce qui "mijote en arrière-plan" et qui va peut-être influencer l'humanité, en ce moment. Vous allez voir que 

le libre choix est en action. 

Nous allons revenir sur le sujet du channelling de la semaine dernière, et ensuite, nous vous présenterons cinq points de 

la trousse d'outils 2013 des anciennes âmes. Quelques-uns d'entre vous en auront besoin et d'autres pas. Ceci s'adresse 

également aux Êtres Humains qui vont lire ou écouter ce message.  

Nous savons qui vous êtes, peu importe le temps où en prendrez connaissance. Nous connaissons les potentiels de vos 

âmes en évolution, et nous ajoutons qu'ils sont tous près de vous. Nous sommes en contact avec votre Soi-Supérieur et 

nous connaissons vos plans.  

Nous sommes en contact avec vos attitudes qui vous font penser que vous êtes prédisposés pour faire ceci ou cela ou 

que vous ne l'êtes pas. Que vous soyez ici, en train de lire ce message ou de l'écouter, vous êtes au bon moment et au 

bon endroit. 

 

Dégager le sentier 

Il y a beaucoup de choses ou d'événements qui ont été prévus, pour le moment où vous aurez franchi la ligne d'arrivée 

(2012). Il y avait beaucoup de peurs dans l'énergie de l'année 2012, mais c'est maintenant une histoire du passé. Donc, 

l'on pourrait dire que vous êtes devant une énergie qui ressemble plutôt à une clairière ou à un terrain de jeu.  

Lorsque vous jetez un œil à ces choses, dont certaines peuvent vous sembler ésotériques, quelques attributs du 

changement sont à l'honneur. En ce moment, ce serait comme la précession des équinoxes et le point central, puisque 

vous êtes en plein centre de la transition. Voilà pourquoi nous vous présentons ces cinq points de la trousse d'outils, 

pendant que vous expérimentez la transition de cette énergie nouvelle. 

 

Tolérance 

Le numéro un est la tolérance. Maintenant, je vais vous parler des anciennes âmes, et quand je parle de tolérance, je 

m'adresse particulièrement aux anciennes âmes. Elles ont été très tolérantes pour une longue période. Vous avez fait 

preuve de tolérance envers l'ancienne énergie.  

Vous avez dû coexister avec beaucoup de choses dont vous n'aviez rien en commun. Maintenant, je vais vous demander 

d'être tolérants les uns envers les autres, parce que certains d'entre vous ne vont pas aimer ce qui se passe autour 

d'eux. Quelques-uns d'entre vous vont s'écarter de la tradition et cela va en irriter d'autres. 

La meilleure façon d'expliquer cela est de donner un exemple. Disons, par exemple, que vous avez été un guérisseur 

depuis trente ans, et que vous avez un processus qui fonctionne. Vous êtes familier avec ces énergies et vous savez ce 

que vous faites.  
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Soudain, les attributs de cette énergie environnante commencent à se réécrire. Certaines des choses qui sont l'essence 

même de ce que vous avez fait et de ce que vous avez appris, sont en train de changer. 

Vous ne serez peut-être pas d'accord avec ce changement, puisque, pendant plusieurs années, ces choses 

fonctionnaient bien ! Vous refuserez de croire qu'il y a des changements pour des choses aussi bonnes et confortables. 

Votre ancienne âme va peut-être "ruer dans les brancards" pour ainsi dire. Elle dira : « Non, ce n'est pas juste. J'ai 

toujours fait ceci ou cela.  

J'ai fait cela de cette manière, depuis des années, et l'Esprit m'a toujours honoré dans la façon dont ces choses 

fonctionnent. » Alors, comment saurez-vous ? Qu'est-ce qui va vous montrer qu'il y a des changements ? La première 

chose est d'avoir de la tolérance envers les choses qui vous semblaient très bien, mais qui commencent tout de même à 

changer.  

La deuxième chose est de se tourner vers de nouveaux pouvoirs intuitifs. [NDIT - Un adage disait : « Les choses ne 

restent ce qu'elles sont, que le temps qu'il faut pour les changer. » Le plus que parfait est sans fin. Si nous cessons 

d'évoluer, nous régressons, puisque tout va de l'avant.] 

Les signaux intuitifs que vous recevez dans votre travail spirituel et qui vous disent ce qu'il faut faire dans un processus 

quelconque, sont encore de mise. Même un channeller peut être placé devant de nouveaux paradigmes avec lesquels il 

devra apprendre à travailler. Avec la nouvelle énergie, les relations entre le corps physique, le corps intelligent ou 

intellect et le Soi-Supérieur vont commencer à changer.  

Cependant, plusieurs Êtres Humains n'écouteront pas ces émissions de nouvelles énergies. Ils vont s'accrocher à ce 

qu'ils faisaient auparavant et ne "syntoniseront" rien de ces nouveautés ou nouvelles énergies. [NDIT - Encore un 

recalibrage en vue, huummm, huummm !] 

Les sentiers que vous pouvez appeler "neurones", et qui sont en train de se construire, sont des choses quantiques 

situées entre le moi corporel et le moi intelligent. C'est-à-dire que, quelques-uns d'entre vous commencent à 

comprendre qu'ils peuvent parler à leur propre structure cellulaire, afin d'en bénéficier pleinement. Évidemment, il y aura 

peut-être des mises en question. Imaginons une personne qui pratique la kinésiologie.  

Elle pourrait dire : « Non, non. Vous devez le faire d'une certaine manière. Nous avons fait cela pendant des décennies. 

C'est ainsi que ça fonctionne. » Un jeune Phare de Lumière pourrait dire : « Moi, je peux le faire différemment et sans 

tenir compte des processus qui ont été utilisés auparavant. » Donc, vous devrez être tolérants et garder un esprit ouvert, 

au sujet des nouveaux procédés et des personnes qui réécrivent les anciens processus qui étaient en vigueur.  

Si vous ne le faites pas, cela peut ralentir l'évolution de la planète Terre, car il pourrait y avoir une scission entre les 

anciennes âmes et ce qu'elles croient... Entre l'ancienne et la nouvelle métaphysique.  

Donc, pour ceux qui font partie du processus, nous vous demandons d'être tolérants envers les procédures, les 

apprentissages et les systèmes que vous avez utilisés pendant des années. Avant de vous juger les uns les autres ou 

parler de façon critique à propos de ce que vous croyez être votre vérité, regardez la beauté d'une Terre en évolution.  

Regardez la beauté d'une âme ancienne, qui peut maintenant commencer à réclamer les choses dont nous avons 

toujours dit que vous étiez capable de faire. Depuis 23 ans, mon partenaire vous a dit ce qui pourrait être possible. 

Maintenant, vous êtes à l'aube de cette réalisation. C'était le numéro un. 

 

Patience 

Nous parlons d'attributs qui ne se réaliseront pas du jour au lendemain. Vous vous souvenez de notre métaphore qui 

parlait d'un agriculteur qui, le lendemain des semences, est allé voir pousser les graines semées la veille. Il a réalisé qu'il 

fallait attendre plus d'une journée avant la récolte. La progression ou croissance est longue. 

Même si vous observez tout ce qui se passe sur Terre, via vos médias, gouvernements et autres, quelques-uns diront : « 

Eh bien ! Je ne vois pas vraiment une différence ou un changement. » C'est comme la croissance des céréales qui 

semble inexistante au moment où vous regardez. La progression est lente, méthodique et cohérente comme le 

changement de conscience. Parfois, il faut que des anciennes énergies meurent.  

Parfois, il faut que les personnes en charge de certaines énergies anciennes ne soient plus aux commandes.  Quelques-

unes de ces personnes ne seront révélées qu'au moment où la jeunesse prendra le commandement - le leadership. En 

ce moment, bon nom d'entre vous disent : « Kryeon, c'est tout simplement trop long ! »  

Nous essayons de vous dire que, avec votre nouvelle trousse d'outils, vous devriez comprendre que votre présence 

actuelle sur Terre, en tant qu'ancienne âme, est la nourriture et la lumière des graines ensemencées, qui commencent à 

sortir de terre. 

Vous ne pouvez pas simplement y jeter un regard et dire : « Ça suffit ! J'ai attendu suffisamment longtemps et je ne veux 

pas y passer une autre période de 18 années. » [NDIT- 2012 est le centre de la fenêtre de 36 années, selon Kryeon. 

Avons-nous semé des graines pendant 18 années, de 1994 à 2012 ?]  
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Chers Êtres Humains, voyez-le plutôt comme ceci : « Vous avez maintenant l'arrosoir en main et bien rempli. En outre, la 

germination est commencée, ce qui n'était pas le cas, avant 2012. Les anciennes énergies diminuent constamment et 

vous savez que vous avez désormais l'arrosoir en main. Donc, vous pouvez arroser quotidiennement ces nouvelles 

pousses prometteuses. 

Écoutez. Ceux qui viendront après vous, commenceront à voir des cultures qui seront prêtes à récolter. C'est le point 

suivant de votre trousse d'outils - la compréhension et la tolérance à l'égard des choses que vous ne comprenez pas. 

Dans un nouveau paradigme, il va y avoir des choses que vous n'attendiez pas. Vous pourrez les regarder et dire que 

vous vous en fichez éperdument, si vous ne comprenez pas que ceci fait partie de la planification qui existe depuis très 

très longtemps. 

 

Ajustement d'attitude 

Parlons du chiffre trois, du changement d'attitude. Certains d'entre vous commencent à rassembler des choses que 

Kryeon a dites. Il y a plusieurs années, j'ai donné de l'information qui fleurit maintenant. À ce moment-là, vous n'étiez pas 

en mesure de comprendre pleinement. Nous vous avons dit : « Lorsque tout le monde pourra parler à tout le monde, il 

ne pourra plus y avoir de secrets. »  

Dans votre société actuelle de la Terre, c'est désormais devenu ce qu'on appelle "les réseaux sociaux". Je vous ai 

rappelé que cette expression existait déjà, en précisant qu'un jour viendra où chaque Être Humain sur cette planète 

pourra parler instantanément à un ou à plusieurs personnes. Pouvez-vous voir comment cela pourrait désarmer les 

anciens paradigmes de communication ?  

Voyez-vous comment cela pourrait désarmer les informations erronées ou déformées ? Voyez-vous comment cela 

pourrait désarmer le drame et le mensonge ? Quand tout le monde peut parler à tout le monde, c'est ce qui se passe ! 

La technologie vous a initié à quelque chose que certains d'entre vous, surtout les plus âgés, regardent et ne veulent 

rien savoir de tout ceci.  

Vous dites : « C'est un phénomène pour le monde des jeunes. » J'aimerais bien que vous ajustiez votre attitude à l'égard 

de ce dit "phénomène pour le monde des jeunes". Demandez aux jeunes de vous montrer ce qu'ils peuvent faire avec ce 

nouveau potentiel, et voyez combien de personnes ils peuvent contacter instantanément.  

Laissez-les vous montrer ce qui se passe quand ils veulent communiquer quelque chose. Ils placent cette information 

dans un certain endroit et, tout à coup, des centaines peuvent la voir instantanément. Il s'agit d'un nouveau paradigme 

au sujet de la manière dont les Êtres Humains vont communiquer. 

Je tiens à vous dire où cela va déboucher, puisque le réseautage social n'a pas de frontières. Qu'est-ce qui se passe 

quand un jeune Israélien parle à des jeunes Iraniens ou Palestiniens, ou vice-versa, de quelque chose qu'il a vu - sur un 

réseau de communications ? Les idées volent à travers les frontières d'une manière qui n'a jamais existée auparavant.  

Qu'advient-il des liens qui se tissent à travers amies et amis ou nouvelles connaissances, dans un paradigme technique, 

où des centaines d'Êtres Humains communiquent entre eux, instantanément, peut-être dans un pays où ils n'ont jamais 

été ou jamais établi un contact auparavant ? Le résultat ? Cela favorise la compréhension et évite les "Ah, je pensais 

que..." Ou les "Je ne savais pas... Etc.". 

Dorénavant, ces personnes seront toutes sur "la même longueur d'onde" pour ainsi dire. Elles réaliseront que, tout 

compte fait, elles veulent les mêmes choses. Il s'agit d'un nouveau paradigme de la communication. Mais il y a encore 

plus. Ce sera l'un des catalyseurs de la paix sur la planète. 

Il y a plus que ce que l'œil peut voir, puisque c'est votre attitude qui prime. Si vous pensez que ce sont des balivernes qui 

seraient seulement bonnes pour distraire les jeunes, alors, vous passez sans le voir. Demandez aux jeunes d'expliquer ce 

qu'ils peuvent faire et permettez qu'une lumière s'allume dans votre esprit. L'évolution des Êtres Humains est ici, et elle 

ne partira plus jamais.  

Si vous n'aimez pas notre message, alors, vous aurez l'impression que les réseaux deviennent de plus en plus mauvais ! 

Nous vous le disons d'une manière humoristique et facétieuse. Un jour viendra où toutes ces choses feront partie des us 

et coutumes. Il sera impossible d'être un ermite.  

Vous aurez toujours plus d'amis que ce que vous aviez pensé ou imaginé. Ce sont des choses auxquelles nous vous 

demandons de porter attention. Cela va vous obliger à les regarder différemment et à effectuer des ajustements. C'était 

le numéro trois. 

 

Le corps physique 

Le numéro quatre est votre corps physique, car, dans cette nouvelle énergie, il doit se recalibrer. Donc, je me permets de 

vous dire que, peu importe ce que vous voulez, il va se recalibrer, si vous avez l'intention pure de rester en incarnation. 

Dans ce cas, cela signifie que vous lui avez donné la permission d'effectuer les modifications physicochimiques qui sont 

en vous.  
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Pour quelques-uns d'entre vous, c'est ce qu'on appelle "la maladie", mais ce n'est pas la réalité. C'est tout simplement un 

déséquilibre temporaire de la chimie. Nous allons maintenant expliquer pourquoi quelques-uns d'entre vous passent par 

des épreuves physiques qui semblent être ceci ou cela. Parmi vous, il y en a qui savent déjà ce que je veux dire. Si vous 

faites partie de ceux-là, vous savez ce que je veux dire. 

Cette évolution sera peut-être plus rapide que vous ne le pensez. Elle va affecter ceux qui ont choisi de rester et de se 

déplacer dans ce paradigme nouveau. Le fait de s'engager dans cette nouvelle énergie n'est pas une sinécure. Ce ne 

sera pas du "tout cuit", du "gagné à la loterie" sans l'avoir mérité.  

Votre corps physique sera peut-être tendu, stressé ou angoissé, puisqu'il sera devant un changement de sa chimie et 

qu'il devra se recalibrer. Quand ce recalibrage se produira, vous saurez de quoi je parle et vous n'en aurez pas peur. 

Nous vous proposons un petit défi : « Célébrez ce déséquilibre temporaire ! »  

Que ce soit dans votre structure musculaire, dans votre intestin ou dans l'un de ces endroits où vous ne savez pas d'où il 

vient, je vous mets au défi de dire : « Merci, mon Dieu, pour ce recalibrage, car je suis en pleine évolution et je sais 

pourquoi ! » Chers Êtres Humains, si vous restez en incarnation, vous serez très utiles avec vos "arrosoirs". Les nouvelles 

plantes ont besoin de vous. Vous verrez ce que je veux dire, car il y aura bientôt des choses inattendues. 

 

Le fonctionnement différent des choses 

Je serai très prudent avec le numéro cinq, et je vais temporairement changer le paradigme de la manière habituelle dont 

nous présentons nos messages. Depuis 23 ans, nous vous parlons de la "soupe de potentiels" que nous lisons autour de 

vous, comme le plus grand potentiel probable qui existe. Ces choses-là finissent par devenir votre réalité, parce qu'elles 

sont de votre choix, et nous savons ce que vous pensez. 

Nous savons ce que sont les potentiels, parce que nous connaissons les tendances ou manières de penser, et nous 

voyons toute l'humanité dans son ensemble. Les potentiels sont de l'énergie, et ils nous donnent la capacité de projeter 

votre avenir en fonction de la façon dont vous travaillez avec eux. Nous avons fait cela pendant longtemps.  

Pendant vingt-trois ans, nous vous avons parlé de beaucoup de choses qui allaient potentiellement se réaliser, et 

maintenant, elles font partie de votre réalité. Je vais déroger de ce scénario et vous parler d'un potentiel actuel, sur 

Terre, qui n'est pas très fort. Il s'agit d'un Être Humain et de son libre arbitre, de sa faculté de faire des choix.  

Ce potentiel n'est que d'environ 50 pour cent. Je vais vous "lire ce potentiel", pour ainsi dire. Il s'agit d'un paradigme qui 

est en train de changer. Parlons un peu de la Corée du Nord. Il s'agit d'un jeune, d'un nouveau leader là-bas. Le potentiel 

est qu'il ne prendra jamais connaissance de notre message actuel, donc je peux parler librement de lui.  

Il fait face à un dilemme, car il est jeune et il connaît les différences de l'énergie dans son pays. Il la ressent. La lignée de 

son père, décédé depuis peu de temps, lui incombe, et tout son environnement s'attend à ce qu'il soit la parfaite réplique 

de cette lignée. L'on s'attend à ce qu'il applique les choses qui lui ont été enseignées, afin que la Corée du Nord soit un 

grand pays. 

Cependant, il commence à repenser ces choses qui lui ont été enseignées. En effet, il veut être un grand chef, il veut 

être vu et entendu. Il veut faire sa marque sur l'histoire de la Corée du Nord. Son père lui a montré que c'était très 

important. Alors, il réfléchit à la question : « Qu'est-ce qu'un grand leader mondial ? » 

Posons la question à quelqu'un qui a vécu dans un paradigme plus ancien de la Terre, il n'y a pas tellement longtemps. Il 

devrait être un expert ayant connu le succès. Poser la question à une telle personne est un exercice valide, n'est-ce pas 

? Donc, nous allons poser cette question à un homme qui vous connaissez et dont le nom est Napoléon. 

Pour nous, c'était hier, et certains d'entre vous étaient là. Si vous demandiez à Napoléon : « Comment un leader devient-

il un grand leader mondial ? » Il dira : « C'est la puissance de son armée et les ressources de son pays, ainsi que les 

possibilités des pays à conquérir. Il faut aussi que plusieurs citoyens disent qu'il est un empereur ou un roi, qu'il ait le 

pouvoir d'imposer des taxes et être craint par le peuple. »  

Il avait raison, car c'était l'énergie de cette époque. Il a accompli à peu près tout ce qu'il avait planifié. Son expertise était 

évidente. Jusqu'à maintenant, il est encore connu par bon nombre d'Êtres Humains sur Terre. Il était célèbre. Son père 

dirait peut-être à ce jeune leader, que, ce qui fait un leader mondial, c'est le potentiel de son pouvoir de missiles, surtout 

s'il parvient à se procurer une arme nucléaire.  

En outre, il lui dirait qu'il doit se dresser contre la puissance de l'Occident, en plus de continuer à aggraver et remuer le 

drame de son petit pays, afin de se faire remarquer et d'être craint. Son père lui dirait aussi que c'est sa lignée et c'est ce 

qu'il a dit toute sa vie. Son père l'a bien fait et il s'est entouré de conseillers qu'il a ensuite transmis à son fils. 

Je vous répète que ce potentiel est seulement à 50 %. Mon but est de vous faire prendre conscience et d'observer ce 

qui va se passer. Si le fils continue sur les traces de son père, il est voué à l'échec. L'énergie de la Terre le verra comme 

une ancienne énergie et il sera considéré comme un fou. Si, toutefois, il arrive à y voir clair, et qu'il passe à l'action, il 

pourrait être le leader le plus célèbre de la planète... Et c'est vraiment ce que souhaitait son père. 
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Si Kryeon devait conseiller cet homme, voici ce qu'il lui dirait : « Tu pourrais être le plus grand leader que le monde 

actuel ait jamais connu, car l'humanité te verrait comme un point de démarcation entre les anciennes et les nouvelles 

méthodes. Tu serais désormais dans les livres d'histoire et pour toujours.  

Du fait de ta jeunesse, tu as le potentiel de gouverner plus longtemps que tous les autres dirigeants de la planète ! Donc, 

tu accumulerais plus de gloire ou de notoriété qu'eux. » Je lui dirais aussi ceci : « Dis aux gardes-frontières de rentrer à 

la maison.  

Salue le Sud et commence à unifier la Corée du Sud et du Nord. Fais-le d'une manière telle qu'aucun prophète ne l'a 

déjà prédit. Permets aux deux pays d'être autonomes, mais agis de manière à ce que ces deux pays fonctionnent comme 

une famille coréenne, avec un libre échange et des frontières ouvertes.  

Établis des alliances avec l'Ouest et montre leur ta bonne foi sans t'agenouiller devant eux. Ensuite, laisse-tomber ton 

programme de missiles, car tu n'en auras plus jamais besoin ! » Je poursuivrais en lui disant : « Cela ferait peut-être 

apparaître l'abondance parmi la population nord-coréenne qui semble avoir oublié la définition de ce mot ou ne plus y 

croire !  

Ton peuple aurait une abondance économique qui lui permettrait d'avoir des écoles et des hôpitaux. Ceci apporterait du 

respect envers leur "grand et incroyable leader". Tu atteindrais peut-être une célébrité et une gloire plus grande que 

celles de ton père, en plus de laisser ta marque pendant des centaines d'années dans l'histoire de la planète Terre. Qui 

sait ?  

L'Organisation des Nations Unies se lèverait peut-être, afin de t'applaudir comme un fils qui vient d'entrer dans la dans la 

Grande Assemblée. Est-ce que cette situation te plairait ? » 

Êtes-vous d'accord avec ce que je lui dirais ? Pensez-vous qu'il pourrait atteindre une célébrité instantanée et être 

considéré comme celui qui a fait ou créé une différence ? Pensez-vous qu'il pourrait être considéré comme celui qui a 

réalisé une ou des choses étonnantes ? Maintenant, regardons-le aller.  

Il a le libre choix, et ce n'est pas évident. Il y a encore des conseillers de son père, sauf qu'il en a déjà éloigné un. Ça va 

"passer ou casser", car ce potentiel est à 50/50, une possibilité sur deux. S'il ne le fait pas, le prochain leader va le 

réaliser. C'est l'évidence même. 

Nous vous parlons de cela pour vous montrer ce qu'est l'évolution de l'espèce humaine. C'est une prise de conscience 

qui se fait lentement, en rassemblant les choses, au lieu de les diviser ou de les combattre.  

Les Êtres Humains qui vont commencer à multiplier les compromis et créer des énergies qui n'ont jamais existé 

auparavant, resteront dans l'histoire de la planète. Il s'agit d'un nouveau paradigme. Donc, cet outil particulier vous fait 

prendre conscience que le fonctionnement de certaines réalités va changer. Vous ne connaissez pas ce que vous ne 

savez pas. 

Toutefois, vous pouvez vous y préparer, puisque vous savez qu'il y a un changement d'énergie.  

C'est comme si vous roulez en auto et qu'un panneau indicateur vous avise que la route va s'élargir. Vous y croyez, et 

vous savez que la circulation sera plus fluide, alors, vous serez préparés à l'avance. Vous ne savez pas où, mais vous 

êtes prêts. Une fois rendus, vous poussez un soupir de soulagement et vous dites : « Je le savais ! » 

Maintenant, vous savez qu'une partie de l'humanité observe les actions de ce jeune homme. S'il est assez sage pour voir 

la nouvelle énergie qui lui est disponible et agir en conséquence, il deviendra peut-être l'un des leaders mondiaux les 

plus aimés.  

Au fil des années, il finirait par être considéré comme un sage, avec une gloire que personne d'autre ne pourrait 

atteindre. Cependant, la vieille énergie est forte. Le drame et la peur sont encore des énergies invitantes ou séduisantes, 

si vous me permettez cette expression. 

Il y a des Êtres Humains qui commencent à voir et comprendre que l'unification est la réponse à toutes choses, mais ce 

processus est lent. La paix et l'unification entre des groupes ennemis ne sont pas des choses faciles, mais cela va 

devenir une question de survie. Si ces groupes maintiennent les attitudes de l'ancienne énergie, cela signifie qu'ils vont 

éventuellement disparaître. Ils ne seront plus soutenus par l'énergie des anciennes méthodes.  

Soyez des observateurs avisés, et constatez par vous-mêmes. Nous terminons avec les mêmes paroles que notre 

message précédent. Chers Êtres Humains, n'ayez pas peur de ce que vous êtes sur le point de commencer à voir. 

L'ancienne énergie va perdre graduellement sa force, mais elle a la vie dure. Elle ne partira pas vers le soleil couchant 

avec la tête basse.  

Elle va se battre. Je vous le présente comme une métaphore. Lorsque vous verrez ces événements, vous comprendrez, 

et cela vous évitera d'être envahi par la peur. Il y aura une période de recalibrage et d'ajustements, pendant que cette 

Terre se déplace lentement vers une énergie qui vous donnera l'impression de passer de l'ombre au soleil. La cité sur la 

colline se révélera de plus en plus. 

La Nouvelle Jérusalem. 

Et c’est ainsi. 



 2013 - Kryeon 13 

 

 

LES CAPSULES DE TEMPS DE GAIA 

Salt Lake City Utah, USA, le 9 février 2013 (Tournée Kundalini) 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le message que je donne ce soir fait suite aux deux que j'ai donnés précédemment durant les dernières semaines (à 

Boulder, Colorado et Phoenix, Arizona). Les informations que vous avez besoin de connaître, anciennes âmes, ont besoin 

d’être parfois répétées. Nous allons donc faire d’abord une petite révision.  

Il y a une vérité dans la salle, et c’est une vérité rafraîchissante. Il y a une nouveauté ici, un renouveau et un recalibrage 

de toutes les choses. Le fait d'avoir passé ce marqueur de l'énergie 2012 est beaucoup plus important qu’aucun de vous 

ne le réalise. Vous êtes observés par des entités qui sont dans un état quantique, et il y a célébration. 

Vous ne pouvez pas reprendre ce que vous avez fait, et il y a quelques axiomes que nous souhaitons vous rappeler, 

concernant ce qui peut affecter la façon dont vous pensez à tout cela. Donc, nous allons faire une petite révision. Quand 

mon partenaire s'est éveillé il y a 23 ans, il l'a fait lentement. Nous l'avons déjà dit.  

Nous sommes venus à lui d'une manière lente, pour qu’il ne soit pas effrayé. Nous lui avons donné l'information, 

lentement et simplement, de sorte que ce soit crédible. Mais même à cette époque, nous venions d'ouvrir la porte du 

potentiel, et j’étais venu à cause de ce que vous aviez fait. Chères âmes expérimentées, certains d'entre vous étaient 

jeunes alors que d'autres ne l’étaient pas. Cependant, chacun d'entre vous était là et à dessein. 

Pendant les 23 dernières années, vous avez été tout simplement en mode de survie. Pendant les 23 dernières années, je 

vous ai parlé de choses à attendre et des potentiels profonds qui étaient devant vous. J'ai parlé de certaines des 

énergies auxquelles vous auriez à faire face, et vous l’avez fait.  

Tout cela se traduisait par la métaphore d’avoir à lutter contre une vieille énergie, et d'avoir une dualité constamment 

remise en question, une dualité avec laquelle il faut travailler. Maintenant, c'est différent. Maintenant, le travail 

commence. 

L'ancienne âme va dire ; « Attends Kryeon, je travaille depuis longtemps ! Comment peux-tu dire que ça commence 

seulement maintenant ? » En effet, vous avez travaillé, vous avez pataugé dans le goudron d'une vieille énergie. Mais ce 

n'était que de la survie.  

Vous avez été une ancienne âme avec l'information, et vous saviez qu'il y aurait finalement un éveil où cette information 

serait utilisée. Maintenant, le goudron est en train de disparaître, et l'éveil commence. 

 

Le marqueur de 2012 

Permettez-moi de revenir sur une canalisation précédente. Il y a eu un marqueur de temps qui a été volontairement 

imposé par Gaia à l'humanité, en alignement avec la précession des équinoxes. Il s'agissait d'un cycle de 26 000 ans, un 

cycle de temps donné de façon appropriée et vu par les ancêtres comme une fin ou un commencement.  

Une fois passé ce point, il n'y aurait pas de retour en arrière. Il y a ceux qui disent : « Quand allons-nous revenir à ce que 

nous avions l’habitude de vivre ? Je veux me sentir normal à nouveau. » Chers amis, vous avez commencé cette course 

dès votre naissance et vous avez couru un marathon, des kilomètres et des kilomètres de ce que vous appelez 

l'expérience Humaine.  

Pensez-vous réellement, alors que vous gagnez cette course, que vous allez être ramenés en arrière vers le début ou le 

milieu ? La réponse est non. 

Dans votre environnement, il y a peut-être des anciennes âmes qui attendent que les choses reviennent à la normale, 

mais vous ne savez pas ce que signifie "normal" ! Vous avez toujours été en lutte avec la vieille énergie, encore et 

encore, pendant des vies ! Vous avez toujours dû être en état d'alerte, depuis que vous avez compris la dualité. Cela 

n'est pas normal. 

Permettez-moi de décrire la nouvelle normalité. Normal, signifie une terre, une planète qui s’est engagée dans une 

période de transition de l'énergie, où les idées que vous avez en tant qu'ancienne âme ont désormais du mérite et de la 

valeur.  

C'est presque comme si le soleil avait émergé dans un endroit sombre, et les choses qui n'avaient pas l'habitude de 

fonctionner commencent soudainement à s'activer. C'est la nouvelle "normalité". Normal va maintenant être un moment 

où vous n'avez plus à vous réveiller et patauger dans la confusion. 
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Rappel de ce qui s'est passé 

Nous poursuivons notre révision, mais nous vous suggérons d'utiliser l'outil de la patience qui se trouve dans votre 

nouvelle Boîte à Outils d'Ancienne Âme. Ne vous dites pas que les choses ne se passent pas assez vite. Au lieu de cela, 

prenez un temps de repos. Prenez une ou deux respirations, comme nous le disons souvent, asseyez-vous et reposez-

vous.  

Regardez ce qui s'est passé et prenez un instant pour remercier les ancêtres qui vous ont amené ici. Prenez un moment 

pour honorer votre père et votre mère, qu'ils soient vivants ou morts, peu importe qu'ils croient en ces choses ou non, ou 

qu’ils aient été bons ou non, pour vous. Remerciez-les de vous avoir amenés ici.  

Parce que, de l'autre côté du voile, chers Êtres Humains, avant même qu'ils soient arrivés ici, ils savaient ce qu'ils 

faisaient. Il y avait un potentiel pour le moment où leurs biologies s’uniraient et ramèneraient intentionnellement votre 

ancienne âme sur cette planète. 

Prenez un instant pour honorer Gaia de vous avoir amenés à cet endroit où l'énergie de la planète peut maintenant 

commencer à s’aligner avec vous, comme elle l'a fait avec les ancêtres, car vous allez commencer à voir un éveil de la 

terre ou du sol de votre planète.  

Comprenez l'alliance qui est là, même dans le contexte d’aujourd’hui, et rendez grâce à la Terre, puisque c’est elle qui a 

fourni les éléments essentiels à la création de vos corps physiques. Ayez de la patience. Vous allez devoir en avoir à 

cause de ce que je vais vous dire ensuite. 

 

Le temps des fous 

Il y a une énergie bizarre et dérangeante, lorsque l'obscurité commence à diminuer, car vous avez grandi ou vécu en la 

combattant. Donc, elle commence à vous manquer. Certains d'entre vous y sont effectivement habitués ! Certains 

d'entre vous en dépendent, parce que vous la poussez et elle vous pousse en retour. Cet attribut vous semble être de 

l’équilibre !  

Quand ça ne pousse pas en retour - comme vous vous y attendez - vous avez tendance à être mal à l'aise et à perdre 

l'équilibre. Alors, il y a une énergie dérangeante, même parmi les anciennes âmes. Elles ne sont pas vraiment sûres de 

ce qui se passe.  

Donc, nous vous disons ; « Détendez-vous, respirez, soyez patient, et recalibrez-vous lentement, dans une nouvelle 

énergie qui ne pousse pas aussi fortement, en retour, de sorte que vous saurez comment fonctionner en son sein. 

Maintenant, chères âmes en incarnation, avez-vous vu des choses inhabituelles ces derniers temps, concernant ce que 

font certaines personnes ? Elles se retrouvent parfois dans vos nouvelles, mais pas toujours. Cela a commencé juste 

avant l'équinoxe, 

juste avant le solstice. Vous avez pu regarder les nouvelles et voir ce qui se passait. Il semble que certains Êtres Humains 

deviennent fous et que quelques-uns vont même jusqu'à tirer sur des enfants. D'autres se livrent à des actes de 

violence, de façon irrationnelle, et vous font vous poser des questions sur l'humanité et sur ce qui se passe vraiment.  

Ceci ne semble pas différent de ce que vous voyez chaque mois, lors de ce qu’on appelle la pleine lune. Vous êtes 

conscients de la pleine lune, n'est-ce pas ? C'est un moment inhabituel où la présence de la lune, dans une certaine 

phase, crée un déséquilibre apparent chez les gens. Les Êtres Humains qui sont à la limite de la névrose ou de l'hystérie, 

pour ainsi dire, franchissent souvent la ligne et font des choses qu'ils ne feraient jamais si ce n'était pas la pleine lune.  

Maintenant, j'ai quelque chose à vous dire qui n'est pas agréable. Préparez-vous à un an d'énergie qui ressemble à celle 

de la pleine lune ! C'est le genre d'énergie à envisager. Certains commencent à additionner ces choses, à les regarder et 

à faire des déclarations.  

Certains vont vous dire que la Terre est en train de tomber malade. Ils vont vous dire que c'est ce que les prophéties ont 

toujours dit, et que les gens deviennent déséquilibrés. Allez-vous leur dire que ce n'est pas réellement ce qui se passe ?  

Pourtant, c'est très ressemblant ! Ce qui se passe vraiment, c'est que l'ancienne énergie se débat, parce qu’elle ne peut 

pas croire que vous avez gagné ! En effet, vous avez gagné. 

 

L'ancienne énergie a perdu la bataille 

Ressentez-vous une énergie de déséquilibre ? Avez-vous l'impression d'être bizarre, à cause de cela ? Eh bien, il suffit 

de penser à ceux qui dépendent de l'ancienne énergie pour exister !  

Pensez un instant aux maîtres de la cupidité, ceux qui gagnent leur vie en dupant les autres. Ils croient si bien connaître 

la conscience Humaine que tout ce qu'ils ont à faire c’est bouger le doigt d'une certaine manière, afin de pouvoir ainsi 

tromper n'importe qui. Ils peuvent faire leur chemin dans la vie en escroquant. Saviez-vous que ça ne marchera plus ? 

Comment pensez-vous qu'ils se sentent ? Leur survie est en jeu.  
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Puisque les anciennes méthodes ne fonctionnent plus aussi bien, ils vont maintenant essayer d'autres choses. Vous allez 

voir beaucoup de choses sombres devenir encore plus sombres, parce que ceux qui s’y sont investis commencent à 

réaliser que ce qu'ils ont l'habitude de faire ne fonctionne pas.  

Vous allez le voir très bientôt, et vous allez continuer à le voir dans votre économie, car tout ce qui a été produit au 

mépris de toute intégrité va s'aggraver jusqu'à ce que se développe un système ayant l'intégrité de la nouvelle énergie. 

Vous allez le voir dans votre politique. Vous allez le voir dans la façon dont les politiciens feront campagne. Vous allez 

voir ce que les Êtres Humains vont ou ne vont pas tolérer - dans une nouvelle énergie. Tout ceci est lié au changement. 

Donc, cette révision a pour but de vous dire que vous allez avoir à tolérer certains fous, pendant quelque temps.  

Certains d'entre eux seront près de vous, dans votre entourage. Lorsque vous verrez cette situation, je veux que vous 

vous rappeliez cette canalisation. C'est une année d’énergie de pleine lune, ou du moins c'est ainsi qu'elle sera ressentie. 

Essayez de repérer les dirigeants bizarres ou déséquilibrés ! 

Il se peut que les choses semblent un peu déséquilibrées, et vous ne saurez toujours pas où l'énergie s'installe. Vous 

n’êtes vraiment pas certains de ce que vous êtes censés faire ensuite, et pendant tout ce temps, je vous dis d’y aller 

doucement, prenez des vacances, détendez-vous et soyez patients. Chères âmes anciennes, vous avez fait trop de 

chemin pour entrer dans ce changement et puis vous faire du souci à ce sujet. 

Je veux que vous commenciez à utiliser la sagesse avec laquelle vous êtes venus. Pour celles et ceux d'entre vous qui 

ont élevé des enfants, je tiens à vous rappeler comment c'était pour eux, à certains stades de leur croissance. Qu'est-ce 

que vos enfants ont vécu grâce à leur courbe d'apprentissage ?  

Y a-t-il eu un moment où ils ne vous aimaient plus, et puis plus tard, ils vous aimaient ? Sont-ils passés par des va-et-

vient émotionnels ? C'est ce que l'énergie de la planète traverse, et c'est presque comme une renaissance. 

 

Les idées et les inventions ne sont pas aléatoires 

Maintenant, je veux revenir sur ceci parce que nous en arrivons au point dont je veux parler, dont nous n'avons pas parlé 

auparavant. Cela semble incroyable, mais le fait est que les idées et les inventions sont données à la planète quand elle 

est prête, et pas avant.  

Nous vous avons dit, la dernière fois, que l'humanité croit qu'elle peut "penser à n’importe quoi." L'intellectuel croit que le 

ciel est la limite en créativité. Pourtant, n'est-il pas intéressant de voir que tout ce qui est profond dans les idées et les 

inventions, soit arrivé presque au dernier moment ? Lorsque vous examinez l'humanité, depuis le temps que vous avez 

été ici et depuis le temps qu’il y a des Êtres Humains intelligents, pourquoi est-ce seulement dans la dernière seconde 

du temps apparent, que la quasi-totalité de l’invention moderne a eu lieu ? 

Imaginez que vous êtes en train de traverser des milliers d'années sans comprendre ce qu’est une bactérie, ou ne pas 

croire aux germes, ou ne pas avoir l'électricité. Quand vous pensez à ces choses et à l'ordre dans lequel elles sont 

arrivées sur la planète, c’est tout à fait révélateur. Beaucoup d’Humains travaillaient sur la même invention en même 

temps et ne le savaient même pas.  

Tout à coup, vous avez reçu l'invention de la radio, puis des photos qui volent dans les airs, puis le vol. Tout est venu 

ensemble, apparemment au dernier moment. Vous devez vous demander, n’est-ce pas, quelle est la logique dans la 

façon dont les choses fonctionnent ?  

Deviez-vous atteindre un certain point dans l’histoire avant que les Humains deviennent intelligents ? Pensiez-vous qu'il 

se passait quelque chose d'autre ? La réponse est qu'il se passait quelque chose d'autre. C’est comme si ces idées 

avaient été "livrées" à la planète, toutes en même temps, et beaucoup comprenaient soudainement ces choses. 

 

Les capsules de temps 

Voici ce qui s'est passé. Dans ce que vous appelez Gaia, il y a la Grille Cristalline. C'est la mémoire de toutes les choses 

placées là par les Pléiadiens. La Grille Cristalline a été créée à cet effet par les Pléiadiens.  

Lorsque c'est approprié et quand la conscience de l'humanité a atteint un certain stade, ces idées sont libérées. Il s'agit 

d'une capsule temporelle de l'invention et plus encore. Cela ne vient pas du grand soleil central ; cela n’arrive pas de 

l'extérieur de la terre, mais ça vient plutôt de l'intérieur. 

Au début des années 2000, nous nous sommes assis dans un endroit appelé Mont Shasta (Californie) et nous vous 

avons parlé des Lémuriens dans la montagne. Nous vous avons parlé des capsules de temps, là-bas, et maintenant vous 

avez l'explication. Ceux qui sont dans la montagne ne vont pas sortir, se présenter et vous serrer la main. 

Une capsule temporelle concerne l’information et les idées. Les capsules sont en lien avec les attributs quantiques de la 

science et de la vie que vous allez découvrir. Cela concerne les idées que vous avez besoin d’avoir pour entrer dans une 

nouvelle énergie quand les fous de la pleine lune seront partis... Et ça va arriver. Donc, les capsules de temps semblent 

être gardées en vie par ceux qui peuvent les ressentir, et pour celui qui a une "vision" ésotérique, elles "bourdonnent" 

d'activité. 
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Avez-vous jamais mis ces choses ensemble ? Avez-vous déjà cherché à comprendre depuis combien de temps il y a 

des civilisations sur la planète ? Vous vous trouvez dans ce pays appelé les États-Unis, mais est-ce que vous réalisez que 

les pères fondateurs de cette nation ont réuni quelque chose de complètement et totalement unique, auquel on n’avait 

jamais pensé auparavant ?  

Des idées jaillirent de leurs esprits, afin de créer un gouvernement où les droits de l’Être Humain venaient en premier. 

D’où pensez-vous que ces idées venaient ? Je vais vous le dire – directement du sol ! (La Grille Cristalline) 

Combien de temps aurait-il fallu à l'humanité pour y penser ? C'était un système qui semblait si évident, à la fois clair et 

concis, créant un pays qui était jeune et tellement en avance sur tous les autres, qu'il a établi le modèle nouveau et 

différent pour 100 ans ou plus.  

Pourquoi cela n’est-il pas arrivé il y a 1000 ans ? Vous devez vous poser la question, est-ce logique pour vous ? Encore 

une fois, l'humanité a-t-elle été inconsciente pendant des milliers d'années ? Pourquoi n’y avait-il pas d'idées logiques 

pour une pensée et une inventivité plus élevées ? 

 

L'homme appelé Tesla 

Il y a eu un moment où l'humanité a failli trébucher, soit dit en passant. Vous aviez du mal avec l'électricité. Alors, un 

homme est venu qui était en avance sur son temps et qui était disponible. Son nom était Nikola Tesla. Il vous a donné un 

principe que vous appelez aujourd’hui courant alternatif.  

Très chers, je vous mets au défi de comprendre ce principe. La plupart d'entre vous ne le peut pas, parce que ce n'est 

pas en 3D. Les attributs sont toujours considérés comme la "pensée du niveau d’un génie", à ce jour.  

L'idée de la sorte d’électricité que vous utilisez aujourd'hui vient de l'esprit quantique de cet homme. 

C'est tout ce qu'il a été autorisé à faire. Tesla était lui-même une sorte de capsule de temps, livrée au bon moment. Il 

avait davantage, mais le courant alternatif était la seule chose qui pouvait être donnée à la planète, à cette époque. Oh, il 

a essayé de vous donner plus.  

Il savait qu'il y avait d'autres choses, mais rien n'a pu être développé. Si je vous disais quoi d'autre il avait découvert, vous 

ne pourriez pas du tout réaliser de quoi il s’agit, car cela n'a jamais été autorisé à sortir de la boîte. La Terre n'était pas 

prête pour cela. 

Tesla a découvert des objets de masse nulle. Il a pu modifier la masse de la structure atomique en utilisant le 

magnétisme, mais il n’a jamais pu le contrôler. Il faisait s'envoler des objets depuis son établi et ils touchaient le plafond, 

mais il ne pouvait pas reproduire ou contrôler cela. Ce n'était pas encore le moment. Savez-vous pour quoi d'autre il était 

connu ? Apparemment pour l'échec de la transmission de l'électricité. 

Cependant, il n’a pas échoué du tout. Il y a des photos de sa tour de transmission électrique, mais à chaque fois qu'un 

être humain voit une tour, il y a une hypothèse biaisée selon laquelle quelque chose va être diffusé à travers l'air. Mais 

dans le cas de Tesla, il avait compris comment diffuser l’électricité à travers le sol.  

Vous avez besoin de tours de transmission pour cela, parce qu'elles doivent prendre le magnétisme dans le sol d'une 

certaine façon pour le diffuser, et collecter à nouveau à partir des nœuds de la grille magnétique de la planète. Nous 

avons parlé de cela auparavant. Il utilisait la grille de la planète qui est dans la terre elle-même !  

Il était sur le point de montrer qu’on peut utiliser magnétiquement la grille entière de la planète pour diffuser l'électricité 

et la prendre là où vous en avez besoin, sans risque, sans aucun fil. Mais la terre n'était pas prête pour cela. 

Tesla est mort en homme ruiné, plein d'idées qui auraient apporté la paix sur la planète Terre, mais on ne l’a tout 

simplement pas autorisé à vous donner aucune d'entre elles. Chers Êtres Humains, je vais maintenant vous dire pourquoi 

il a été stoppé, et c'est la première fois que nous vous en parlons.  

C'est parce que ces inventions étaient trop faciles à transformer en armes. L'humanité n'est tout simplement pas prête 

pour cela. Vous n'êtes pas prêts non plus pour des objets de masse nulle, car les principes sont trop faciles à 

transformer en armes. 

"Alors," pourriez-vous dire ; « Quand serons-nous prêts pour cela ? » Je pense que vous connaissez déjà la réponse, 

n’est-ce pas ? Cela va se réaliser au moment où la conscience humaine va atteindre un point où le plus important sera 

l'unification et non la séparation.  

Un stade où la conquête et la puissance ne seront pas des idées ou des possessions désirables. Un stade où l'humanité 

va mesurer la force de sa population selon son état de santé et non pas par la croissance économique. Un stade où être 

en accord avec vos voisins sera l'objectif principal de la conscience sociale, au lieu de les vaincre ou les éliminer.  

Ça s'en vient, chers Êtres Humains. On en est encore loin, mais ça vient. Regardez un peu partout sur la planète en ce 

moment. Les dirigeants de l'ancienne énergie sont visibles, n'est-ce pas ? C'est comme s'ils étaient des reliques dans un 

monde de pensée qui les dépasse. 
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L'ouverture des capsules de temps 

Il y a une réserve de connaissance et d'idées futures dans ces capsules de temps que vous appelez Gaia, placées là il y 

a longtemps, par ceux que vous appelleriez les Pléiadiens, et ces capsules de temps vont s’ouvrir avec des nouvelles 

idées concernant l'unité et la paix d'abord, avant qu'elles ne s’ouvrent avec des inventions.  

L'humanité doit s’adoucir avant que les inventions viennent à vous, et vous verrez ce que je veux dire au cours de la 

prochaine période de 18 ans. Ce sont les capsules de temps sous vos pieds, sous la forme des nœuds de la Grille 

Cristalline, et la vitesse à laquelle ces choses sont libérées pour vous dépendra complètement et totalement de ce que 

vous allez faire ensuite. 

 

Que faire ensuite 

Donc, discutons de ce qu'il faut faire ensuite. Je veux que vous preniez des vacances et appreniez à vous aimer vous-

même ! Cela devrait être la tâche principale pour l'année 2013 ! Débarrassez-vous des peurs et des inquiétudes et 

mettez-les dans un pot métaphorique pendant un certain temps.  

Vous pouvez prendre ce pot occasionnellement et vous faire du souci, mais ne laissez pas ceci prendre toute la place. 

L'accent devrait être mis sur qui êtes-vous, pourquoi êtes-vous venu, quelle est la prochaine étape pour la planète, et 

une réalisation totale du fait que vous n'êtes pas seuls. 

Pendant 23 ans, nous avons dit ; « Vous êtes pas seuls. » Vous pouvez partir de cet endroit et monter dans votre voiture. 

Vous pouvez la démarrer, mettre le chauffage, mais pendant que vous attendez que ça se réchauffe, je veux que vous 

regardiez le siège vide à côté de vous et que vous disiez ; « C’est super de vous avoir à mes côtés !»  

C'est une reconnaissance de votre Soi-Supérieur et de l'amour de Dieu qui vous accompagne partout où vous allez. 

Réalisez-vous que vous avez ça en vous ? Vous allez avoir besoin de ce moteur entier de connaissance et de l’état 

quantique qui est en vous, pour commencer à développer votre divinité intérieure. Elle doit devenir réelle pour vous, 

anciennes âmes, afin de passer à l'étape suivante. 

 

La capsule personnelle de temps 

Maintenant, il s’agit de votre capsule personnelle de temps, et c'est ce dont nous voulions vraiment parler. Il existe trois 

sortes de capsules de temps. Il y a une sorte dont nous n'allons pas encore parler. Il y en a une autre sorte dans la terre 

et il y en a encore une autre dans votre ADN.  

C'est l'héritage spirituel avec lequel vous êtes venus et qui est prêt à s'ouvrir comme une fleur de lotus. Quand ça va se 

produire, il y aura une nouvelle conscience. Il y aura la paix dans un contexte qui pourrait ne pas sembler 

nécessairement pacifique.  

Il y aura la patience dans un contexte pas nécessairement patient. Lorsque vous arrivez à faire des changements en 

vous, car cela libère des idées, des émotions et une conscience qui a toujours été en vous, mais qui commence 

seulement maintenant à se montrer dans cette nouvelle énergie. 

Attendez-vous aux problèmes qui vont arriver. Ne soyez pas choqués. Laissez l'humanité se démener avec la façon dont 

ça se passe pendant une pleine lune. Laissez les fous sortir et faire ce qu'ils vont faire. Essayez d'aider ceux qui sont 

affectés.  

Tenez les mains de ceux qui ont besoin qu’on leur tienne les mains. Mais comprenez que c'est temporaire, parce que 

vous avez gagné la bataille principale, chers Êtres Humains ! Il y a tout un tas d'énergie qui ne croit pas en vous ou en 

tout ce que vous représentez. C'est la vérité. Ils ne peuvent pas voir la lumière en vous et ils sentent seulement que, 

maintenant, quelque chose manque en eux. 

Nous avons attendu très longtemps pour vous donner ces messages. C’est maintenant que le travail commence. Il doit 

commencer d'une manière pour laquelle vous n'êtes peut-être pas vraiment préparés. Il ne s'agit pas de faire, mais plutôt 

d'être. 

Au cours de ces moments et de ces mois, je veux que vous soyez conscients de qui vous êtes, anciennes âmes. Vous 

êtes venus ici pour une raison. Vous ne combattez pas le système et vous n'êtes pas une victime. Au lieu de cela, vous 

êtes en train de, lentement, devenir le système. Débarrassez-vous de ces choses qui vous ont gênés. 

Refusez de leur donner du pouvoir sur votre mental et votre corps. Dites-leur de rester derrière vous. Vous avez du 

travail à faire, et c'est la vérité du moment présent. Des capsules de temps, belles et prêtes, sont activées sur cette 

planète. Vous devriez voir ce qu'il y a dedans. Certains d'entre vous vont le faire. 

Et c’est ainsi. 
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LES TROIS VENTS 
Calgary, Alberta, Canada, le 24 février 2013 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ainsi, le temps entre le moment où je vous ai parlé pour la dernière fois, et maintenant, n'existe même pas pour moi. Il 

est difficile d'expliquer à un Être Humain linéaire à quoi ressemble le fait que le temps n’existe pas. Toutes les choses se 

produisent à la fois, c'est donc étrange d’en parler, car dans vos esprits, votre futur vous est inconnu et votre passé ne 

peut pas être revisité.  

Donc, pour vous, votre existence est toujours dans le présent. Cependant, de mon côté, nous sommes dans les trois 

réalités, mais nous appelons cela, le maintenant. Ces concepts ne sont que des énergies, mais vous assignez un 

emplacement de temps 3D à chacune d'entre elles. 

Par exemple, LE PASSÉ : En 3D les actions passées ne peuvent pas être modifiées, mais les souvenirs de ces actions 

peuvent l’être. Ainsi, donc, si vous réécrivez votre réaction à quelque chose qui s’est produit dans le passé, et si cela 

VOUS change dans le présent, alors qu'avez-vous fait ? Vous venez de visiter le passé et vous l'avez réécrit ! 

LE FUTUR : Vous dites que vous ne connaissez pas votre avenir, cependant les potentialités de ce que vous pourriez 

faire sont effectivement connues. Lorsque vous changez votre état d’esprit d'aujourd'hui, d'une certaine façon vous êtes 

alors en train de changer les potentialités de ce que vous pourrez faire demain. Par conséquent, réécrire le futur est 

faisable aujourd'hui.  

Lorsque vous prenez rendez-vous pour aller quelque part demain, est-ce que cela fait de vous un voyant lorsque vous 

arrivez à l'événement programmé ? Si vous annulez le rendez-vous au dernier moment, avez-vous changé votre futur ? « 

Attends une minute, Kryeon. Ce sont des choses sur lesquelles nous avons un contrôle, donc ce n'est pas la même 

chose qu’un futur qui est un mystère pour nous. » Si je vous disais que, pour nous, il n'y a pas de différence.  

Les "rendez-vous" sont programmés et déprogrammés dans une réalité que vous ne pouvez pas facilement voir en 3D, 

mais ce sont pourtant des potentialités que vous créez pour vous-même. Nous voyons tout cela comme une seule 

chose, et ça nous permet de vous présenter le genre de canalisation que nous allons vous donner dans cette 

transcription.  

Nous allons appeler la canalisation ; Les Trois Vents. Une grande partie de cette information a été donnée par morceaux, 

de ci de là, depuis de nombreuses années. Cependant, à présent nous rassemblons le tout. Vous avez entendu une 

partie de la terminologie et nous y avons déjà fait allusion. Maintenant nous souhaitons mettre tout cela à plat, comme un 

tapis qui contiendra de nombreuses réponses et peut-être quelques controverses.  

Certaines de ces choses peuvent ne pas être en accord avec ce que vous avez peut-être entendu par ailleurs, et c'est là 

que votre discernement divin entre en jeu, car il serait bon, à présent, d’utiliser votre intuition pour voir si ces choses 

dont je vais vous parler font sens ou non. Vous pouvez commencer à utiliser ce que je voudrais maintenant appeler la 

logique spirituelle. 

 

L'âme humaine 

Tout d'abord, l'Être Humain et l'âme de l'Être Humain sont vus par nous, comme un seul élément. Il n'est jamais divisé 

dans notre réalité et existe dans de nombreux endroits à la fois. Mais pour votre compréhension et pour cette leçon, 

considérons l'âme dans quatre endroits en même temps seulement.  

Les trois vents sont trois parmi les quatre, et l'autre endroit où réside votre âme est la maison. C'est là où je suis, chers 

Êtres Humains, et nous n'appelons pas cela un vent car il n'y a pas de vent lorsque vous êtes à la maison. Il n'y a aucune 

action pour ou contre, et il n'y a rien qui pousse ou tire. Il est donc difficile, voire impossible, de vous décrire quelque 

chose qui est si proche de vous, et pourtant si caché. La maison n'est pas l'un des vents, car c'est là où vous êtes 

toujours. 

Un morceau de Dieu est en vous, cependant, aussi longtemps que vous serez un Humain, ce à quoi ressemble le fait 

d’être de mon côté du voile restera caché. Il doit en être ainsi, car l'épreuve de l'énergie sur laquelle vous travaillez en 

tant qu’Être Humain doit rester dans un certain type de réalité et de conscience pour que vous existiez sur la planète et 

travailliez au puzzle.  

Mais il n'y a pas de vent lorsque vous êtes à la maison. La maison est l'endroit où vous vous trouvez lorsque vous n'êtes 

pas dans l'un des vents. La Maison est votre "état Dieu" naturel. 

 

Comment les Humains "voient" Dieu 
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Vous faites partie de la "soupe de Dieu", une soupe qui se mesure en parties innombrables, et cependant tout est un. 

L’essence même de l'intrication (un terme de physique décrivant un attribut quantique où les choses sont 

interdépendantes dans une réalité, indépendamment de la distance) ce sont les attributs de Dieu.  

Lorsque vous êtes en contact avec votre Soi-Supérieur, vous êtes en contact avec toutes les parties de vous. Parfois les 

Humains pensent qu'ils reçoivent des messages des anges, ces anges ayant reçu des messages d'autres anges, et ainsi 

de suite, et ainsi de suite.  

Les Humains voient une hiérarchie d'autorité en tout, puisqu’elle existe dans leur propre réalité. Mais avec Dieu, il n'y a 

rien de tel, car la sagesse de Dieu est une sagesse singulière, c’est toujours la même sagesse, et pleinement présente 

tout le temps, partout.  

La vérité est la vérité, et parce que vous avez une part de Dieu en vous, vous devenez conscients d'une vérité absolue 

lors de votre éveil spirituel. C'est pourquoi vous pouvez prendre un Être Humain éveillé d'une partie du monde qui vous 

est étrangère, qui parle une langue qui n'est pas la vôtre, et trouver la même vérité. Le Dieu à l'intérieur de vous est le 

même que celui qui est à l'intérieur d’eux. 

Ainsi, alors que nous donnons cette leçon, honorez votre intuition, cette partie de votre esprit qui discerne en utilisant la 

logique spirituelle. Certains d'entre vous peuvent réellement avoir une révélation de ce dont nous parlons, grâce à notre 

discussion sur les trois vents. 

 

Les trois Vents 

Être Humain, rien n’est plus honoré dans le scénario de la vie humaine que les trois vents. Ils représentent l'un des trois 

états où se trouvent toujours les Humains. Deux d'entre eux sont de courte durée et l'un d'eux est long. Il y a le vent de la 

naissance, le vent de l'existence, et le vent de la transition.  

Dans vos mots, vous diriez naissance, vie et mort. Nous n'utilisons pas ces mots car ils sont faussés par la réalité 3D, qui 

est souvent le seul point de vue que vous ayez de la vérité. 

 

Le Vent de la Naissance  

Le vent de la naissance est différent de l'événement physique réel que vous appelez naissance. Pour nous, le vent de la 

naissance, c’est vous juste avant que vous entriez (en prenant votre premier souffle). Dans chaque "vent", nous allons 

commencer par rejeter les illusions et vous donner la vérité. Donc, parlons-en autant qu’il est possible et commençons 

avec l'énergie du vent de la naissance. 

Imaginez- vous être un élément de l'ensemble, une partie de l'élément d’amour de l'Univers, et une partie de la sagesse 

de Dieu. Vous êtes prêt à retourner vers votre planète, mais vous n'avez pas le mental d'un Humain. Qu’est-ce que cela 

implique ? 

Quelles énergies tournent autour de vous et vous amènent à cet endroit ? Qui est capable d'être dans le vent de la 

naissance et y a-t-il un système ? Ces choses sont difficiles à décrire, car elles ne sont pas linéaires. Comprenez que 

vous êtes seulement conscients des choses linéaires, puisque c'est votre réalité. Votre réalité 3D, alors que vous êtes 

assis en train de lire, est seulement consciente d’une seule vie solitaire sur Terre.  

Mais dans ce vent de naissance quantique, nous vous voyons vous tenir debout au bord du précipice d'une autre réalité, 

de retour sur la planète après de nombreuses vies (parlant aux âmes anciennes maintenant). Donc, alors que vous vous 

tenez là, vous êtes sur le point de vous reconnecter en tant qu'Être Humain, dans l'énergie de la planète, d'une certaine 

manière.  

Le "vent" de la réalité 3D où vous êtes sur le point d'entrer, souffle contre vous avec une grande force. Vous semblez 

"vous appuyer sur lui", tandis que nous vous adressons nos ultimes paroles d’amour. Vous êtes sur le point de vous 

déconnecter de la réalité de l'Esprit, d’abandonner volontairement votre mémoire de tout ce qui est, et de retourner sur 

Terre encore une fois. Quel beau moment ! 

Quels sont les attributs ou les "règles" de cette reconnexion à l'humanité ? Tout d'abord, permettez-moi de vous dire ce 

que ça n’est pas, car c’est en grande partie mal compris. La première chose que vous devriez savoir, c'est que l'Être 

Humain est absolument unique.  

Sur cette planète du va et vient des âmes sacrées, les Humains ont tous une part divine que nous appelons le Soi 

Supérieur. Toute la structure de l'ADN humain en 3D et les potentialités qui s’y trouvent sont identiques. La seule chose 

qui les différencie les uns des autres se trouvent dans les portions d'ADN quantique - L'énergie des Annales Akashiques. 

 

La puissance de l'Akash 
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Les Annales Akashiques détiennent la capacité et le potentiel d’une énorme énergie, en fonction de ce que l'Être Humain 

a fait dans les vies passées. Si l’Être Humain a déjà pris conscience du potentiel spirituel, alors il y a davantage d'énergie 

que s'il ne l'avait pas fait.  

Par conséquent, le potentiel de création d'une âme ancienne éclairée est littéralement disponible au moment du vent de 

la naissance, car il s'agit d’une connaissance et d’une expérience préalables et de ce que vous avez fait auparavant sur 

la planète. Il s'agit de qui vous étiez, de ce que vous avez accompli, et si vous vous êtes déjà éveillé au fonctionnement 

du puzzle de lumière ou non, si vous êtes de retour ou si c'est la première fois. 

Les Annales Akashiques ne sont donc pas seulement un compte-rendu du nombre de fois où vous avez été ici, mais 

plutôt jusqu’à quel stade de l’expérience de la connaissance et de la vie spirituelle vous vous êtes éveillés grâce à toute 

votre expérience planétaire.  

Les Annales Akashiques sont une bibliothèque sacrée que vous prenez et gardez à travers chaque vie, et ensuite dans la 

suivante. Vous y ajoutez quelque chose chaque fois que vous allez et venez sur la planète, et ça contribue à développer 

et à modifier ce qui va concerner votre prochaine vie.  

Rappelez-vous l'axiome que nous avons donné dans le passé. Il dit que vous n'aurez jamais à revenir à un état moins 

conscient. Une fois que vous ouvrez la métaphore du "pot spirituel Akashique", tout apprentissage spirituel est disponible 

à partir de toutes les vies, de tout apprentissage accompli. 

 

Votre biologie ne vient pas entièrement de la Terre 

L'âme de l'Être Humain est un fragment de Dieu et elle est unique sur la planète. Cependant, biologiquement, l'homme 

n'est pas un animal de la Terre. En fait, votre chimie Humaine unique le prouve, puisque vous avez un "ADN fusionné" qui 

crée la séparation des 23 chromosomes du reste de la biologie terrestre. Vous n'avez PAS évolué à partir de la Terre ! 

L'espèce Humaine telle que vous la voyez aujourd'hui n'est pas l'espèce Humaine d’il y a 200.000 ans. Donc, il vous faut 

d’abord réaliser que votre existence corporelle toute entière n'est pas celle "d’un animal de votre planète", en dépit de ce 

que les biologistes vous diront.  

Il y a eu de l’aide sur le chemin grâce à un "éveil à la lumière et l'obscurité" dans votre ADN. Même la plus basique des 

religions vous parle de cet événement comme étant la divine "histoire de la création", commune à toute l'humanité. L'Être 

Humain que vous êtes aujourd'hui est unique dans l'Univers et a d’étonnants pouvoirs créatifs, comme les maîtres de la 

terre vous l’ont tous dit. 

 

Le système des animaux 

Les animaux ont leurs propres types d'énergies, et certains d'entre eux ont même leurs propres types de groupes 

d’âmes animales. Les animaux sont sur la planète pour plusieurs raisons, et nous vous avons déjà dit tout cela. Toutefois, 

ils sont tous sur la planète en tant qu’auxiliaires de l'équilibre de Gaïa, et beaucoup comme amis pour les humains. Ils 

maintiennent l'énergie de vie pour la Terre, et parfois ils sont là pour aimer. 

Certains types d'animaux ont des âmes animales et s’incarnent dans leurs propres groupes, mais toujours au service de 

l'humanité. Leurs propres groupes d'âmes reviennent en tant qu’animaux - seulement des animaux. Ils ne traversent pas 

la barrière de l'âme pour devenir un être avec un Soi Supérieur. Les animaux ne deviennent pas des Êtres Humains.  

Mais il est très facile pour les humains de penser qu'ils le font, parce que c'est la façon dont la pensée Humaine a 

toujours fonctionné. À votre avis, vous évoluez vers des niveaux plus élevés et alors vous devenez meilleur.  

Par conséquent, ceux qui voudraient regarder le schéma de la vie diraient probablement ; « Une âme commence en tant 

qu’animal et ensuite fait son chemin jusqu'à devenir un Être Humain. » Cependant, ce n'est pas le cas et ne l'a jamais été. 

Un Être Humain a un beau Soi-Supérieur, qui est l’essence de l’âme de l’énergie de Dieu. 

 

Le système spirituel de l’Être Humain 

Au cours de votre vie, l’énigme, c’est jusqu’à quel point vous pouvez accepter cette vérité de faire partie du créateur. 

Jusqu'où pouvez-vous ouvrir la porte quantique pour voir cette vérité pendant que vous êtes en vie ?  

Cet attribut unique détermine à quel stade de l’illumination vous allez parvenir durant votre vie. Écoutez ! Il ne s’agit pas 

de la quantité de connaissance et d'expérience se trouvant dans votre Akash, mais à quel point vous vous permettez de 

le croire.  

Il y a beaucoup d’âmes anciennes sur cette planète qui ont une quantité incroyable de savoir spirituel, mais cependant ils 

ne veulent pas toucher ce "pot spirituel" à l’intérieur d’eux-mêmes, à ce stade de leurs vies.  

C'est du libre choix de l'Être Humain que nous parlons. Il y a une immense planification, qui vous prépare au vent de la 

naissance. Qu'avez-vous accompli au cours des dernières vies, si vous avez accompli quelque chose ? Qui étiez-vous et 

qu'avez-vous fait ?  
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Quelles énergies avez-vous mis en route qui n'ont pas été achevées et que vous souhaitez continuer ? Dans quel groupe 

d'âme vous trouviez vous ? Qui étaient vos parents ? Êtes-vous dans certains accords entre âmes pour devenir leurs 

petits-enfants ?  

C'est plus habituel que vous le pensez ! Il y a tellement de choses qui entrent dans la planification de "l'énergie d'entrée" 

de votre vie, et chaque potentiel de vie est différent et unique. La planification est faite par vous, lorsque vous avez 

"l'esprit de Dieu", de mon côté du voile. 

Les Humains n'aiment pas le fait qu'il n'y ait pas de manuel générique d'instruction spirituelle qui dise ; «Voici ce qui se 

passe et voici ce qu'il faut faire. » Écoutez, chers Êtres Humains, l'humanité est honorée bien au-dessus de cela ! Est-ce 

que tous vos enfants sont semblables ? Est-ce que les livres concernant la façon d'élever les enfants fonctionnent 

toujours pour votre enfant ?  

La réponse est non, parce que chaque âme est totalement unique. Mais les Humains souhaitent toujours avoir une liste 

de choses à faire et ne pas faire, comme si d’une certaine façon, chaque âme sortait d'une machine spirituelle qui les 

faisait toutes pareilles. Non. Au lieu de cela, l’Esprit honore chaque âme avec un choix unique et une énorme diversité de 

choix d’énergie. 

 

Les grands artistes 

Il y a certains attributs que les Humains reçoivent sur la planète, et que nous appellerons, attributs créatifs. Ce sont 

presque des attributs quantiques qui peuvent prendre plusieurs vies pour s’accomplir. Il arrive souvent à ces créateurs 

de passer par une série de vies, comme si c'en était une seule, afin d’achever leur cycle de création. 

Des artistes célèbres vont revenir, et la première chose qu'ils veulent faire est de prendre un pinceau et de continuer ce 

qu'ils ont fait avant. Des compositeurs célèbres, des poètes et des sculpteurs célèbres vont revenir et tout simplement 

continuer ! C'est tellement évident, et pourtant vous niez cela, par votre façon scientifique de voir. 

Donc, les créatifs sont différents des autres, et leur morceau de puzzle consiste à apporter à la planète les plus grands 

trésors de l'art, à travers une série unifiée de vies. Toutefois à titre personnel, ils essaient de résoudre l'énigme de "ce 

qu'ils portent à l'intérieur est précieux, mais personne ne le sait".  

Si vous l’avez remarqué, la plupart des grands artistes ayant jamais vécu et qui sont là aujourd'hui, portent un fardeau 

facilement identifiable, c'est-à-dire, un "manque de confiance en leur valeur". Voyez-vous comment ça se met en place ?  

C’est mûr pour la découverte personnelle, n'est-ce pas ? Ainsi, vous pouvez voir l’Être Humain qui se tient dans le vent 

de la naissance, prêt à continuer ce qu'il a seulement commencé la dernière fois ? Avec "l'esprit de Dieu", il y a un 

sourire sur leur visage, quand ils entendent la musique qu'ils vont composer, car elle est avec eux quand ils arrivent. 

Alors que vous vous tenez dans le vent de la naissance, vous êtes complètement et totalement une créature unique, 

avec des énergies incomplètes. Il faut plus qu'une courte vie terrestre pour créer des attributs humains qui atteignent la 

maturité. Même les non-créatifs (la plupart d'entre vous) ont une lignée qui a commencé quelque chose qui n’a jamais 

été totalement achevé. Parfois, c'est dans les relations. Parfois, c'est le savoir ou l'enseignement.  

Les âmes anciennes sont bonnes pour ce va-et-vient. Elles reprennent souvent là où elles ont interrompu, et ainsi, 

changent lentement la planète, grâce à leur présence. L’âme ancienne "sème les graines de lumière sur le tapis du 

temps linéaire, sans même savoir si elle récoltera ces plantes de sagesse rendues à maturité, quand elle reviendra dans 

une vie ultérieure". 

Par conséquent, chers Êtres Humains, vous n'arrivez pas avec une ardoise vierge. Vous devez savoir cela, n'est-ce pas ? 

L’âme ancienne le ressent. Les seuls qui arrivent avec une ardoise totalement vierge sont les nouveaux (ceux pour qui 

c’est la première fois), et nous en parlerons à propos du vent suivant.  

La plupart des Êtres Humains qui sont ici ou en train de lire ces lignes, sont des âmes anciennes. Ils ont un pot spirituel 

rempli d'expériences de vie sur Terre, qui comporte parfois un attribut "d'éveil à leur propre maîtrise". 

 

Les lecteurs akashiques 

Certains peuvent lire votre Akash. Mais contrairement à un classeur linéaire, ils ne peuvent pas lire le contenu d’une vie 

de façon linéaire. Au lieu de cela, il va y avoir des vies énergétiques qui ressortent, celles qui ont de la profondeur pour 

vous. Il s'agit de la vie où vous avez accompli des choses, ou peut-être pire encore, où vous ne l'avez pas fait.  

Il y a les vies où des choses dramatiques se sont produites comme une mort précoce, la perte d’enfants, ou des 

expériences de champ de bataille. Tout est basé sur l'énergie et les potentialités. Vous entendrez ceci à nouveau, car 

c’est important. Vous êtes face au vent de la naissance et sur le point de revenir sur la planète. Toutes les potentialités et 

les possibilités basées sur votre expérience passée, et l'empreinte de "qui vous êtes", pèsent sur vous.  

Vous revenez pour faire partie de la famille spirituelle de la Terre, car c’est ce que fait votre groupe d'âmes. Où serez-

vous ? Quel sexe ? La chose qu’il m’est le plus difficile de vous décrire est que, la planification n'est pas linéaire, ce n'est 
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pas quelque chose que vous pourriez voir sur une feuille de calcul financier logique. C'est fondé sur l'énergie et, très 

souvent influencé par les autres.  

Par conséquent, c’est aussi fondé sur la famille. Si vous vous êtes éveillé à la vérité spirituelle dans une vie antérieure, il 

est hautement probable que cela va grandement changer la vie suivante. Ainsi une âme ancienne ira à un autre endroit, 

là où une jeune âme n’irait pas. Tout ceci est dans la planification, avant le vent de la naissance, et vous êtes prêts pour 

cela. Vous l’êtes vraiment. 

Écoutez ! Aucune âme Humaine ne vient sur la planète contre son gré ou comme punition. Peut-être devriez-vous 

mémoriser cette déclaration ! 

 

Le plus grand changement... 

Maintenant, l'énergie du vent de la naissance est totalement différente, à cause de ce qui s'est passé au cours des 20 

dernières années. Dans cette nouvelle énergie d’après 2013, l’âme ancienne qui revient, avec cette bibliothèque 

contenant un objectif spirituel, est à l'aise avec ce processus. Elle se souvient intuitivement très bien de ce qu'elle a vécu. 

C'est différent de la dernière fois ! C’est le résultat de tout ce qui s'est passé au cours de ces dernières années. Vous 

avez changé les règles ! 

L’âme ancienne ne sera pas soumise à certaines énergies de va-et-vient qui agissent sur une âme plus jeune. L’âme 

ancienne a pris sa décision et participé à la planification concernant ce qu'elle va faire et de ce qu'elle ne pouvait pas 

faire auparavant, au sein d'une énergie plus ancienne.  

C’est devenu maintenant possible, seulement depuis qu’elle peut faire en sorte que le pot spirituel s’ouvre intuitivement 

dès le début de la nouvelle vie. L’âme ancienne peut même savoir ceci et faire une planification dans ce sens, avant la fin 

de sa vie actuelle, en connaissant intuitivement la prochaine vie. C’est ça la différence, chers Êtres Humains. C'est le 

début de la "logique spirituelle intuitive". 

Lors de canalisations précédentes nous vous avons parlé de quelques différences intéressantes entre les nouveaux 

Humains et ceux qui, comme vous, sont nés dans une énergie plus ancienne. Nous vous avons dit que les modifications 

de l'ADN quantique que vous avez créées en passant de nombreuses vies à vous éveiller à l'illumination et à la 

connaissance, vont désormais vous permettre d'être un enfant très différent dans votre prochaine vie.  

Un enfant qui se souvient comment lire au lieu d’être celui à qui on apprend à lire, un enfant qui peut marcher et parler 

plus tôt, parce qu'il se souvient comment. C'est parce que le pont dans l'ADN commence à être complet entre ce qui 

était et ce qui est. Cela signifie que l'ADN commence à changer quantiquement et à retrouver son état d’être d'origine, 

un état beaucoup plus efficace.  

Vous le verrez d'abord chez les enfants, mais ne vous attendez pas à le voir au microscope. Au lieu de cela, vous devrez 

éventuellement demander à un sociologue de prouver tout cela, car ce sera d'abord vu comme un changement dans le 

comportement Humain.  

Par conséquent, des âmes anciennes vont s’incarner sans avoir besoin de recommencer depuis le début, ni de tout 

apprendre à partir de zéro. Au lieu de cela, elles arriveront avec une pleine cargaison d'expérience intuitive des vies 

passées. Au fur et à mesure que leurs cerveaux se développeront, peut-être même se rappelleront elles qui elles sont 

(des âmes anciennes qui ont déjà été ici). Telle est la promesse de la nouvelle énergie, surtout après 2013.  

Vous allez voir des changements chez certains de vos enfants et petits-enfants, alors qu’ils arrivent et grandissent. La 

stigmatisation d'une planète qui va être détruite par la guerre ou par Dieu ne fera pas partie des énergies des nouveaux. 

Ils recevront la promesse d'une planète entrant dans de nouveaux domaines inexplorés de la découverte quantique. Ils 

auront besoin de tout un nouvel ensemble d'outils. 

 

Qui a vécu cela ? 

Oh, vous avez tous participé à ce vent. Vous étiez là, sachant quelles étaient les leçons de la vie et les potentialités de ce 

qui allait venir, suite à ce qui s'était passé dans des vies antérieures. Ce n'étaient pas des erreurs, chers Êtres Humains. 

C’étaient les résultats des potentialités et des plans que vous faisiez pour votre âme. 

Il n’y a pas de nouveau dans cette salle (à expliquer). Cependant, vous qui écoutez ou lisez ceci, vous n’êtes pas tous 

des âmes anciennes, dans le sens classique du terme - des âmes ayant été ici des centaines de fois. Mais vous avez été 

ici avant, donc cela compte autant que l'âme qui a traversé le processus plusieurs fois.  

C'est ce qui fait que vous êtes intéressés par ce matériel. Y avez-vous pensé ? Cependant il y a une grande diversité 

dans la compréhension de cette connaissance, parmi vous. Elle est absorbée avec de grandes différences entre vous. 

Certains vont la vivre en dormant et d'autres seront spirituellement éveillés par elle (Kryeon sourit). Cela dépend du point 

où vous êtes rendus, sur le chemin que vous avez planifié. Encore une fois, chaque chemin est unique. 

 

Le Vent de l'Existence 
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Nous arrivons maintenant au vent de l'existence. C'est ce que vous appelez "la vie". Laissez-nous vous donner les 

attributs. Tout d'abord, peu importe ce que vous a dit l'autorité spirituelle ; "être ici n’est pas une punition". Vous n'êtes 

pas ici pour être testés. Parfois, nous appelons votre vie un test, mais c'est un test d'énergie, pas de vous !  

Gaia mesure alors l'énergie de la planète et transmet les résultats à la structure même du temps et de l'existence - au 

Grand Soleil Central. C'est la mesure de la vibration de la Terre, via la Grille Cristalline, qui joue un rôle dans un scénario 

beaucoup plus grand, et dont nous n'avons pas beaucoup discuté. 

Par conséquent, le test est de savoir si les Humains peuvent changer la mesure de la Terre par leur conscience. C'est le 

test. Encore une fois, les Humains ne sont pas ici pour être testés, car vous êtes plutôt ici en tant que famille.  

Le pont entre le vent de la naissance et le vent de l'existence n'est pas subtil. C'est là où vous retirez tout ce que vous 

savez à propos de la vérité et où vous entrez en la masquant. Lorsque vous entrez dans ce vent de la naissance, vous 

n’êtes plus conscients d’être un morceau de l'Univers.  

Il n'y a plus de connexion à la conscience de Dieu lui-même, à votre divinité intérieure. Vous ne vous souvenez pas d'où 

vous venez et de ce que vous avez vécu. À présent, l'énergie nouvelle a éveillé en vous la capacité intuitive de vous 

souvenir de ces vérités. Elles sont dans votre Akash, mais disponible seulement grâce à l'intention. Comme nous l'avons 

indiqué, certaines âmes anciennes ne s’éveillent pas forcément ! 

Parfois, une âme ancienne qui a eu une vie antérieure très difficile et profonde, va planer à travers cette vie actuelle et la 

vivre comme des vacances, loin de choses spirituelles. Jamais elle ne va déclarer que ça l’intéresse. 

Toutefois, vous savez qui elles sont, quand vous les rencontrez. Vous pouvez le voir dans leurs yeux. Certains d'entre 

vous les ont même épousées ! Elles ne sont peut-être pas ici ou à une réunion comme celle-ci, mais c'est la même 

énergie qui vous a attirés au départ. 

 

Le but de l’âme ancienne 

Chers Êtres Humains, vous devez comprendre le caractère unique de la vie. C'est pourquoi nous disons qu’aucune règle 

ne statue que vous devez, d’une façon ou d’une autre, vous éveiller pour aider la planète ou qu’il vous faut envoyer de la 

lumière pendant que vous êtes ici. Il n'y a tout simplement pas de "il faut", parce que le système est complexe dans sa 

diversité.  

Cette fois-ci, certains sont simplement là pour maintenir l'énergie de qui ils sont et où ils sont. La prochaine fois ils feront 

le travail, mais pour le moment ils occupent simplement une place. Certains d'entre vous ont eu ces mêmes attributs, 

c’est nécessaire et on en a besoin sur la planète. Comme une course de relais spirituels, certains portent le témoin 

rapidement, pendant que d'autres s'assoient et regardent, mais tous participent à l'événement. 

Quelques âmes anciennes sont simplement en train de maintenir l'énergie, absolument inconscientes de tout voyage 

métaphysique. Comme une sorte de recalibrage ou de rajeunissement d’une âme ancienne. Cependant, certains d'entre 

vous pourraient dire ; « Je ne suis pas certain d’aimer cela. C’est comme si la vie d'une âme ancienne- de 80 ans ou 

plus- était gaspillée ! »  

Chers Êtres Humains, est-ce un gaspillage de trois semaines, lorsque vous partez en vacances ? Non. Souvent vous 

revenez reposé et prêt à travailler ! C'est complexe et vous regardez les choses à la lumière d’une vie. Mais pour nous, il 

s'agit simplement d'un jour qui passe. C'est une question de timing. Alors, ne vous faites pas une idée de ce qui 

fonctionne, puisque ce n’est pas basé sur votre "horloge de vie". 

Les âmes anciennes auront un très grand impact sur la planète, dans la nouvelle énergie. Celles qui ont été ici le plus 

souvent sauront mieux que jamais quoi faire, concernant les conditions qu'ils trouveront en arrivant. 

 

Les catégories du Vent de l'Existence 

NOUVEAUX – Il y a toujours de nouveaux arrivants, parce que la planète a un taux d’expansion géométrique (croissance 

de la population). Donc, logiquement, comprenez vous que de nouvelles âmes arrivent tout le temps ? C'est évident. 

Mais vous pouvez reconnaître un nouveau en une minute, quand vous commencez à lui parler. Vous dites A et ils 

entendent B.  

Vous leur demandez d'aller à gauche et ils vont aller à droite. Ils n'ont aucune idée de quoi que ce soit, de la façon dont 

les choses fonctionnent entre les Humains. Ils ne comprennent pas vraiment si une chose est bonne ou mauvaise.  

Une conduite appropriée est un mystère pour eux- et cela se voit souvent. Ils ne savent pas comment fonctionne la vie 

en général. Vous allez vous frapper la tête de stupéfaction, parce que vous ne pouvez pas croire que quelqu’un puisse 

être ainsi ! 

Ils sont nouveaux. Ils ne connaissent pas la nature humaine. C’est le style de personnes qui peuvent être facilement 

dupées par un autre Être Humain. Une fois de plus, vous allez vous frapper la tête et penser ; « Est-ce qu'ils viennent 

juste de débarquer ? » Oui, exactement. 
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Ils sont naïfs au maximum, à tous points de vue, et vous les avez vus. Chacun d'entre eux devra revenir un certain 

nombre de fois avant de commencer à comprendre tout le processus concernant le fonctionnement de la vie, c’est 

pourquoi ils sont toujours assez nombreux.  

Ils ne sont pas sur le point d'être dans une réunion comme celle-ci et il vaut bien mieux qu’ils soient dans une réunion 

qui enseigne "comment fonctionnent les Humains". Beaucoup d'entre eux finissent sur le divan du psychologue pour en 

savoir plus sur eux-mêmes et, curieusement, beaucoup finissent même par être psychologues eux-mêmes !  

C'est parce que la nature humaine est pour eux un mystère à résoudre, si vaste qu'ils sont pleinement conscients d’avoir 

grand besoin d'aide, et c’est ainsi qu’ils vont aider d'autres nouveaux. 

 

L’APPRENTISSAGE - En quelques vies, beaucoup arrivent à un certain stade où il y a une prise de conscience intuitive 

de la façon dont les choses fonctionnent sur la planète. Il y a un meilleur équilibre émotionnel et cet Humain est alors un 

élève. La connaissance spirituelle peut commencer à être recueillie. 

Les élèves sont une catégorie évidente. Ce sont eux les éveilleurs potentiels, car ils ont le potentiel de venir dans un 

endroit comme celui-ci, d'entendre la vérité, de la reconnaître ou non, et de partir.  

S'ils ne ressentent pas qu’il s’agit de quelque chose qui les concerne, cela signifie simplement que le timing n'est pas 

bon. Encore une fois, rappelez-vous l'axiome de retourner à un état moins conscient ? Vous ne le pouvez pas.  

Donc, même si vous n'êtes pas d'accord avec quelque chose ou si vous agissez d’une certaine façon aujourd'hui, cela ne 

signifie pas que vous l’oubliez. La folie d'aujourd'hui peut devenir la sagesse de demain. Tout dépend de votre 

perception. Le timing est tout. Mon partenaire a demandé de nombreuses fois ; « Kryeon, pourquoi ai-je dû attendre la 

quarantaine pour m'éveiller à la vérité ?  

Cela aurait été beaucoup plus efficace si ça avait eu lieu dans ma trentaine ! » La réponse que j'ai donnée est liée au 

timing. Il s'agit de l'âge adéquat et nécessaire qu’il devait avoir afin de faire ce qu'il fait maintenant, et aussi ce qu'il va 

faire ensuite. Je vais y revenir. 

Donc, très chers, ceux qui sont assis dans les fauteuils en face de moi, et ceux qui lisent ces lignes, sont tous dans la 

catégorie de l’apprentissage. Ce sont souvent les âmes plus anciennes, ainsi que celles qui se sont éveillés aux 

questions spirituelles. 

Elles ressentent ce qui se passe sur la planète et veulent en savoir plus. Elles ont une nouvelle conscience. Elles savent 

que l'énergie est en train de changer et que la terre a besoin d'elles.  

Elles savent également que chaque chemin est différent, donc elles sont assises dans cette salle ou en en train de lire 

cette transcription. C'est le fonctionnement de ce système, chères âmes anciennes. Certains d'entre vous se sont 

éveillés à la vérité spirituelle du "Créateur intérieur" de nombreuses fois. Votre bibliothèque est riche d’objectifs spirituels. 

Certaines âmes parmi vous se sont éveillées au cours de de leurs vies actuelles, et elles ont réalisé qu'elles étaient des 

âmes anciennes.  

Donc, puisque vous êtes tous là, à écouter et à lire, je vous donne une diversion. Il s'agit d'une complexité à laquelle vous 

ne vous attendiez pas, et ça concerne la nouvelle énergie. 

 

Un attribut quantique avancé et complexe 

C'est peut-être complexe, mais certains d'entre vous sont prêts pour cela. Cette idée est intuitive pour certains ici, car 

c'est de la logique spirituelle. Je me contente de mentionner ceci brièvement puisque j’en ai déjà parlé, mais il faut 

l’inclure pour rendre l'explication des vents aussi complète que possible. 

Comme je vous l'ai dit, à l'intérieur de vous, il y a une bibliothèque de l'Akash. C'est-à-dire qu'il y a une vérité que vous 

pouvez retirer de ce qui est universel. Mais d'une façon très linéaire, il faut aussi comprendre que vous ne pouvez avoir 

dans votre bibliothèque Akashique que ce que vous avez glané à partir de vos vies sur Terre. Vrai ou faux ?  

Nous avons parlé de ceci auparavant au cours de cette nouvelle année 2013. La réponse est, tout dépend à quel point 

vous devenez quantique. Bon, ceci est très difficile, mais maintenant j'aborde un sujet qui est totalement non linéaire, 

alors écoutez attentivement.  

S’il est vrai, chers Êtres Humains, que vous avez été ensemencés par une race ascensionnée venant d’une autre partie 

de la galaxie (les Pléiadiens), cela signifie que vous avez un morceau de leur ADN ! Tout ce qu'ils savent est dans votre 

ADN - et vous savez où je veux en venir, n'est-ce pas ?  

Cela signifie que vous pouvez vous éveiller à de grandes quantités de vérité, mais une vérité qui n'est pas basée sur 

l'expérience Terrestre. C’est plutôt là, à partir de ce qu'ils vous ont donné. Cela va bien au-delà de ce que nous vous 

avons enseigné au sujet de votre Akash, et vous mène à un Akash spirituel quantique. 
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Certains vont dire ; « Bon alors, nous venons avec ça, ok ? Même les nouveaux ont cela ? Alors pourquoi ne nous en 

souvenons-nous pas ? » La réponse est la suivante ; « Dans la nouvelle énergie (passé 2013), certains vont commencer 

à utiliser ce que nous appellerons les "outils Akashiques et quantiques".  

Parmi ces outils se trouvera l'idée de "l'exploitation de l’Akash", (un attribut que nous avons déjà donné) et aussi l'idée de 

l’héritage Akashique quantique, qui sera le début du souvenir de la connaissance ancestrale galactique originelle. Ce qui 

finira par conduire à l’invention quantique sur la planète.  

Au fur et à mesure que les Êtres Humains deviendront plus quantiques dans leur évolution, ils vont commencer à utiliser 

ces nouveaux outils. C'est lié à l’ADN, et nous avons parlé de cela à plusieurs reprises. Il s'agit de "se souvenir".  Mais 

ces choses ne commenceront à arriver qu’aux âmes les plus anciennes parmi vous, car cela n’arrive qu'après la pleine 

réalisation du "Dieu intérieur ou de la Divinité intérieure". 

 

Le Karma 

Quel rôle le karma joue-t-il dans tout cela ? L'élève, celui qui parvient à dépasser l’état de juste "arriver sur Terre", a 

maintenant quelque chose qui s'appelle le karma, et c'est une grande énergie avec laquelle travailler. Nous allons donc 

expliquer ce que c'est. Le karma est "l'énergie inachevée du groupe familial" qui se poursuit d'une vie à l'autre. 

Elle vous pousse et vous tire autour de la vie, et cela n'a rien à voir avec la prédestination. Il s'agit plutôt de la 

prédisposition. Si vous avez beaucoup d'énergie karmique autour de vous, alors vous êtes prédisposés à aller à gauche 

ou à droite lorsque certaines conditions se produisent. Ceci est basé sur les énergies du passé et principalement 

l'interaction humaine. 

Nous vous avons donné l'information en 1993, quand le Livre Un de Kryeon, La Graduation des Temps, a été publié. 

Nous vous avons dit que les âmes anciennes ont maintenant la permission d'abandonner l'énergie du karma pour diriger 

leur propre chemin dans la vie et co-créer l'énergie de ce qu'elles veulent au lieu d'avoir à affronter le passé. Nous 

continuons à vous dire que le karma est un vieux système d'apprentissage et que vous êtes maintenant au-delà de ça. 

L’énergie karmique est toujours nécessaire pour les élèves qui ne sont pas prêts à la laisser tomber et qui ont besoin de 

passer par les enseignements basés sur elle. Le karma n'est pas disponible pour les nouveaux (ceux qui sont là pour la 

première fois), puisque la nouvelle âme qui arrive n’a pas d'énergie du passé à sa disposition.   

Soit dit en passant, c'est pourquoi ils sont désemparés ! Mais à la deuxième ou troisième fois, ils commencent à créer 

leur propre karma à partir de l'énergie de la vie ordinaire qui les pousse alors à faire des choses dans la suivante. 

Une fois que la vieille âme a laissé tomber le karma, cela veut dire qu'elle l’a complètement supprimé et que la fois 

suivante, il ne sera plus là. Encore une fois, voici un attribut quantique qui affirme que "ce que vous créez aujourd'hui en 

termes de structuration de votre ADN spirituel demeure pour toujours. Pas besoin de le refaire dans la prochaine vie".  

Encore une fois, ce n'est pas la prédestination, mais sachez que ce que vous faites dans cette vie façonne la suivante, et 

dans cette nouvelle énergie c’est profond, âme ancienne ! 

 

Les Contrats 

Je veux vous parler des contrats. Le mot lui-même est mal compris. Ressentez-vous que vous avez un contrat spirituel 

pour faire quelque chose sur la Terre ? Certains d'entre vous arrivent sur la planète et pensent ; « Je suis ici, en train de 

faire ce que je suis censé faire dans cette ville parce que c'est mon contrat. »  

Donc, tandis que vous êtes apparemment en train d’accomplir votre contrat, que faites-vous si une autre personne vient 

avec une meilleure offre et qu’il vous faut changer de ville ? C’est peut-être une offre spirituelle qui pourrait vous placer 

en meilleure position pour aider les gens.  

Oh non ! C’est une grande énigme. Qu'advient-il de votre contrat spirituel ? Une partie de vous tire dans la direction de, 

"je dois rester ici et faire ce que je suis venu faire". L'autre partie de vous est en proie à l'indécision. Enfin, vous vous 

décidez  et vous dites ; « Mon contrat consiste à rester ici et à faire mon travail. Peu importe, je vais remplir mon contrat 

avec Dieu. » 

Permettez que je vous donne un mot à retenir – bêtises ! Votre contrat est à l'encre invisible ! Écoutez, âmes anciennes ; 

«Votre chemin spirituel peut être réécrit chaque jour de votre vie… » Saviez-vous cela ? C'est l'essence même de la co-

création. Le seul contrat que vous ayez c’est d'être ici, et il est en train de s'accomplir tandis que vous lisez ceci.  

Alors, prenez la plume spirituelle et écrivez ce dont vous avez besoin chaque jour. Si la synchronicité est au rendez-vous 

et vous emporte dans un autre domaine, voyez-la pour ce que c’est – une demande de votre part ! Ressentez-en la vérité 

quand cela se produit. Suivez votre intuition et écrivez un nouveau contrat pour la journée, un contrat qui peut 

disparaître le lendemain quand vous réécrirez quelque chose d'encore mieux. 

Âmes anciennes, vous n'avez jamais eu une telle opportunité auparavant. Dans cette nouvelle énergie, vous pouvez 

changer le vent de l'existence et l’harmoniser à ce dont vous avez besoin. Au cours de ces prochaines années, vous 
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allez décider collectivement d’un certain nombre de choses sur cette planète. Au fur et à mesure que la vieille énergie va 

très lentement s’amenuiser et disparaître, vous allez prendre le dessus. 

Il y aura une plus grande intégrité et les âmes anciennes vont la créer. Parfois, les âmes anciennes seront présentes 

dans de jeunes corps qui s’éveilleront rapidement. Le plan même du devenir de la Terre commencera à prendre forme. 

De nouvelles alliances entre nations auront lieu.  

Davantage de frontières vont disparaître, et les gouvernements vont commencer à comprendre un nouveau principe 

d'unité qui n'a jamais été vu auparavant sur la planète. Cela finira par créer les germes d'une véritable paix sur Terre. 

Même le Moyen-Orient va changer. 

Je l'ai dit auparavant. Il y aura les générations futures qui regarderont en arrière et identifieront tout ce qui s’est passé 

avant 2012 comme étant "l'ère barbare". Vous verrez la civilisation, telle que vous la connaissez, démarrer en 2013. C'est 

la promesse d'un point réel de démarcation à venir, sur trois générations.  

Pensez-y. L'histoire humaine a toujours été liée à la guerre et à la conquête. Cependant, vous commencez à prendre un 

virage. Au fur et à mesure que la vieille énergie meurt lentement, on verra que la survie se trouve dans l’unité et la 

coopération. Ça se passe déjà ainsi sur la planète, l’avez-vous remarqué ? 

Le vent de l'existence, c'est vous, en train d’œuvrer sur le puzzle, âmes anciennes, et vous n'êtes ni dans le karma, ni 

dans un contrat. Au lieu de cela, vous êtes en mode "manifestation". On peut avoir l’impression que ce n’est pas le cas 

mais il faut essayer. 

Nous l’avons dit auparavant. Lorsque vous commencez à sortir du mode de survie et que vous cessez de vous inquiéter 

à propos de la moindre chose, vous arrivez finalement dans le mode de manifestation. Le mode inquiétude est ce que 

vos parents ont appris.  

Vous en avez hérité, mais ce n'est pas ce que font les êtres illuminés. Au lieu de cela, ils manifestent ce dont ils ont 

besoin et ils ne s'inquiètent pas de ce qu'ils n'ont pas, car ça vient à eux quand ils en ont besoin, grâce à la synchronicité 

– un concept illuminé qui donne de la crédibilité à la sagesse de votre divinité intérieure. 

 

Le Vent de la Transition 

Le dernier vent est le vent de la transition. Vous l’appelez la mort. Qu'est-ce que je peux vous dire à ce sujet que vous ne 

connaissez pas déjà ? Eh bien, je pense que je peux vous dire beaucoup de choses ! Tout d'abord, voici les règles : Vous 

ne savez pas ce que vous ne savez pas. Vous ne savez pas quand ça va arriver. Saviez-vous que nous devons garder 

certains d'entre vous ici pendant très longtemps ? C'est parce que vous n’avez pas fini ce que vous avez commencé.  

Pour d'autres parmi vous, nous avons besoin que vous fassiez la transition plus tôt que prévu afin de suivre votre propre 

plan. Nous avons besoin de vous à un nouvel endroit sur la planète, quand vous êtes jeune. Nous avons besoin de votre 

connaissance Akashique pour vous éveiller tôt et continuer à développer ce que vous êtes en train de développer 

maintenant, parce que vous allez avoir l'énergie de la jeunesse. 

Nous avons besoin que vous ayez un certain âge, et qu’ainsi vous puissiez vous porter candidat, tout comme vous l'aviez 

prévu. Nous avons besoin de vous, lorsque vous êtes jeunes, pour d'autres raisons qui devraient être très évidentes pour 

vous, si vous y pensiez de notre point de vue.  

Donc, vous ne savez pas quand vous partez. Rejetez la peur de cette transition, afin d’en comprendre les raisons 

profondes et celles que vous avez aidé à créer quand vous étiez à mes côtés. Le processus même de l'éveil aide à 

décider quand vous allez transférer l'énergie et passer par la transition encore une fois. 

Je veux vous donner un attribut auquel vous n'avez probablement pas pensé - la mort est effrayante. Au niveau corporel, 

vous avez une incroyable volonté de survivre. La dernière chose qu'on veut, même les bactéries, c'est mourir.  

La survie vous pousse alors à vivre, et personne ne marche simplement vers la mort sans avoir peur. Cela restera, et 

c'est la façon dont ce devrait être. Mais il y a un cadeau pour vous, que nous vous donnons, et vous ne savez même rien 

à son sujet. 

Au moment de la transition, quand votre cœur s'arrête et que vous prenez votre dernier souffle, nous sommes là. Tous 

les anges du Grand Soleil Central sont là aussi, et ils allument une lumière qui vous met dans la paix. C'est une paix si 

grande que la peur ne peut pas exister.  

En une fraction de seconde, vous savez que c'est OK. On peut appeler ça une anesthésie spirituelle, mais nous 

l'appelons le don du Créateur. Donc, le vent de la transition, de notre point de vue, un point de vue quantique, est 

magnifique. Il représente cet instant où vous réalisez que vous en avez terminé avec cette vie.  

C'est seulement pendant une seconde, puis c’est fini. Ensuite, vous entrez dans le processus de trois jours où vous vous 

souvenez de qui vous êtes. Une partie de vous est encore sur la planète et une partie de vous est avec nous. Tout cela 

est beau.  
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Certains Êtres Humains ont vécu une expérience de mort imminente et expliqué du mieux qu'ils pouvaient, mais ils 

disent tous qu'ils sont revenus différents. Oh, Être Humain, ils ont vu un morceau de ceci, ils ont vu un morceau du 

créateur et quand ils sont revenus, ils se sont exclamés ; « Vous n'allez pas le croire ! Je suis mort pendant un moment.  

J'ai entendu chanter et j’ai vu la lumière. » Il suffit de leur demander et ils vous diront. Donc, c'est le don de transition 

dont nous n'avons jamais parlé auparavant. Il n'y a pas d’aiguillon dans la mort (réf. Paul ; lettre aux Corinthiens). Le seul 

aiguillon est pour ceux qui restent et qui ne savent pas où vous êtes. Ils sentent que vous êtes parti pour toujours, mais 

vous ne l'êtes pas. Ni les âmes de ceux que vous avez perdus au fil des années.  

Saviez-vous que les parents que vous avez peut-être perdus seront avec vous jusqu'à votre dernier souffle ? Ils vous 

tiennent la main tout le temps. C'est complexe, mais ça fait partie du beau système multidimensionnel de regroupement 

des âmes. Certains d'entre vous savent que j'ai raison, puisque vous les avez sentis. Êtres Humains, vous devez savoir 

que votre groupe d'âmes peut être à plusieurs endroits en même temps.  

Nous vous avons déjà donné cette information. Les âmes peuvent se réincarner ailleurs sur la planète sous la forme d’un 

Être Humain, et aussi être avec vous en même temps, en tant que guide - selon votre perception. Ne cherchez pas à 

savoir "comment", car cela n’aura pas de sens dans votre réalité. C'est un beau système. La mort n'a pas d’aiguillon ! 

Si vous perdez quelqu'un que vous aimez, je veux que vous vous rappeliez ceci ; « Ils peuvent sembler immobiles, froids 

et partis pour toujours, mais c'est juste en 3D. Ce n'est pas la vérité.  

Ils sont vivants, ils vont bien et ils vous regardent, vous implorant de voir l'énergie d'amour qu'ils représentent. Ils ne sont 

pas partis. Ce sont les Trois Vents pour aujourd'hui. J'aime en parler car ils sont près de moi tout le temps. Je travaille 

avec tous les trois, et je travaille avec eux en ce moment. L'énergie qui est Kryeon est un groupe. C'est juste comme 

vous êtes tous, puisque vous avez aussi ces attributs.  

Je fais partie d'un groupe en ce moment qui travaille avec ceux qui sont au vent de la naissance. J’accueille aussi ceux 

qui passent par la transition, en ce moment. C'est le rôle de l'Esprit à travers le Soi Supérieur. C'est votre rôle. Découvrez 

Dieu à l'intérieur. Chers Êtres Humains, lorsque vous le ferez, vous verrez aussi que le plan est magnifique ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES SEPT PORTES 
Lisbonne, Portugal 10 mars 2013 

Un séjour métaphorique dans les sept chambres du Nouvel Humain Nous allons visiter la maison de votre nature 

humaine. Il y a une salle centrale et circulaire qui a 7 portes. Il pourrait y en avoir beaucoup plus. Est-ce que la porte est 

fermée ou ouverte ? Si elle est ouverte, cela signifie que cette chambre est disponible. 

Est-ce que la lumière de cette chambre est allumée ou non ? Si la lumière est allumée, cela signifie que cette chambre 

est activée et utilisée. Si la porte est ouverte et que la lumière est fermée, cela signifie qu'elle est activée, mais qu'elle 

n'est pas utilisée. 

 

La première porte 

La première porte est celle de la survie, et la porte est ouverte. En réalité, il n'y a jamais eu de porte. Il n'y a même pas 

de pentures pour y placer une porte, puisque c'est la base de la nature humaine. La lumière de cette chambre est 

allumée. Cela signifie que vous êtes toujours en mode de survie, et que vous le savez. Il y a des psychologistes qui diront 

que s'il y avait une porte fermée, l'humanité ne pourrait pas survivre. Ils ont raison.  

Cependant, nous allons faire une suggestion. Fermez la lumière [Kryeon rit]. Cela signifie que vous ne l'utilisez plus 

activement, lorsque vous fermez la lumière. Vous pouvez allumer ou fermer la lumière quand vous le voulez.  

Si vous allumez la lumière, cela signifie que le mode de survie agira en premier, dans tout ce que vous faites - mais ceci 

est en train de changer. Si vous fermez la lumière, cela signifie que le mode de survie n'est plus ce qui agit en premier, 

mais il est encore là.  

Le nouvel Être Humain n'a plus besoin de cette lumière constante, car cette chambre est toujours active et accessible. 

Son intuition lui dira que la synchronicité va agir d'une manière "plus éclairée" que la lumière de cette chambre, pour 

ainsi dire. Il sait que sa propre divinité intérieure est là. Il reprendra la roue de conduite de sa vie, et placera la peur sur la 

banquette arrière. C'était la porte numéro un. 

 

La deuxième porte 
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La deuxième porte est celle de l'ego. Elle est toujours ouverte et la lumière est allumée. Je n'ai pas besoin de vous 

l'expliquer, n'est-ce pas ? Pour survivre, il faut que l'ego soit fort. Permettez-moi de vous poser une petite question. Est-

ce que les maîtres étaient égocentristes ? 

[NDIT - Selon ma vérité, un être "égocentriste" essaiera de toujours prendre le plus gros morceau du gâteau, alors qu'un 

être égoïste prendra toujours sa part, peu importe qu'il soit le plus fort ou le plus faible.] 

Les maîtres de votre histoire se sont-ils "pété les bretelles" ? L'égocentrisme et les "m'as-tu-vu" sont des attitudes 

rudimentaires et instinctives. Donc, vous pouvez fermer cette lumière. Savez-vous pourquoi ?  

C'est parce que le "Qui et le Ce que vous êtes vraiment", ne sont pas dans cette chambre. Vous pouvez utiliser votre ego 

lorsque l'occasion se présente, mais il n'a pas besoin d'être toujours en premier. Votre Source créatrice ou votre Divinité 

intérieure n'est pas dans cette chambre. 

Votre compassion divine est au-delà de ces chambres, car elle fait partie de votre nature divine. Cependant, elle peut 

être active dans toutes les chambres, et elle peut imprégner fortement votre nature humaine. Elle n'a pas de portes. Elle 

peut devenir cette partie de vous, celle que vous appelez "ego". Non pas le vieil ego humain.  

Vous ne marcherez plus en état d'infériorité, avec la tête penchée vers le sol, en pensant que Dieu est supérieur à vous. 

Vous direz : « Maintenant, je sais que je fais partie des cieux et de toutes les galaxies. Je sais que me vie est inter-reliée 

à toutes ces choses. Merci à ma divinité intérieure ! C'est le Nouvel Humain. Nous vous suggérons de réorganiser vos 

priorités, afin d'éliminer des anciennes attitudes limitatives 3D, et comprendre qu'il y a tellement plus. 

 

La troisième porte 

La troisième porte est appelée "intellect et émotion". Elle est ouverte. Cela signifie qu'elle est disponible, et la lumière est 

allumée. Je vous suggère de ne pas fermer cette lumière, de maintenir cette chambre telle qu'elle est. L'intellect et 

l'émotion sembleront être des énergies qui sont en compétition, mais ce n'est pas le cas. Il y a des énergies qui ont 

besoin d'être équilibrées.  

Vous ne pouvez pas utiliser la logique spirituelle sans un intellect qui fonctionne bien. Vous ne pouvez pas ressentir 

l'amour de dieu, sans une émotion intense. Les larmes de joie sont appropriées, même si ce sont des larmes. Un 

examen de la logique spirituelle est approprié. 

Regarder le passé, réviser ce que les maîtres ont dit et enseigné, vous demandera peut-être de remplacer l'ampoule, afin 

que cette chambre soit plus éclairée. Ce sont des outils du Nouvel Humain. Croyez-le ou non, il y a une structure dans 

les choses multidimensionnelles. Parfois, elle sera différente de votre structure 3D, car elle n'est pas linéaire, mais c'est 

quand même une structure. L'intellect et l'émotion vont le découvrir. C'est la logique spirituelle. 

Vous ne vous inclinerez plus devant une présumée divinité extérieure et supérieure à la vôtre. Vous serez plus avancés, 

non pas "plus intelligents que les autres". Vous aurez une plus grande compréhension de la structure des choses 

multidimensionnelles. L'intuition fait partie de ce système, car l'intellect et l'émotion font partie de ce processus.  

Donc, l'intuition vous parle, avec sa "voix silencieuse". Votre divinité intérieure vous dira si vous devez tourner à droite ou 

à gauche. Il s'agit d'une chambre importante, ne fermez pas cette porte, chers Êtres Humains, et maintenez cette lumière 

divine qui n'est pas aveuglante. 

 

La quatrième porte 

La quatrième porte est l'estime de soi. Elle est ouverte. Elle a toujours été ouverte, mais la lumière n'est pas allumée. 

Cela signifie que cette chambre est accessible, mais qu'elle n'est pas éclairée. Beaucoup d'âmes expérimentées ne 

l'utilisent pas. Beaucoup d'Êtres Humains qui sont encore dans l'ancienne énergie ne savent même pas que cette 

chambre existe. Savez-vous pourquoi ?  

C'est parce que, pendant des siècles, la spiritualité de l'ancienne énergie disait que les Êtres Humains étaient inférieurs à 

tout ce qui est dit spirituel. Certains systèmes disaient que vous naissiez avec le "péché originel", et ainsi de suite. Voilà 

pourquoi la lumière est presque toujours éteinte dans cette chambre. Le Nouvel Humain verra tout de suite cette porte 

ouverte et il allumera la lumière.  

Si vous êtes une partie de dieu, avec la divinité créatrice dans chacune de vos cellules, que vous le croyez ou non, vous 

êtes des Êtres divins. Vous n'êtes pas ici par hasard. C'est vous qui avez fait ce choix, non pas un dieu quelconque situé 

en dehors de vous. Je dirais que même dieu vous honore, pour le travail que vous faites.  

Des milliards et des milliards d'entités vous honorent. Si l'on vous dit que vous êtes nés pour souffrir, pour être malade, 

etc., et que c'est un engagement que vous avez pris, respectez leurs vérités et permettez-leur de souffrir, si tel est leur 

choix divin, mais...  

Poursuivez votre route et utilisez votre lumière. Elle vous fera voir - sans l'ombre d'un doute - que vous êtes d'une valeur 

inestimable. Est-ce qu'un Être Humain est forcé de naître pour être malade ? Pouvez-vous ressentir ou percevoir la 

magnificence que nous voyons en vous ?  
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Si oui, alors, placez-vous devant votre propre miroir et "pétez-vous les bretelles", car vous le méritez. Ne cherchez pas à 

"épater la galerie" ! [Kryeon rit de bon cœur]. Est-ce "égo-tique", égocentriste ou égoïste ? Non, c'est la réalité pure et 

simple. Vous avez mérité d'être ici, afin d'élever les vibrations de votre chère Terre-Mère. C'était la porte numéro quatre. 

 

La cinquième porte 

La cinquième porte est la conscience de soi. Cette porte particulière était fermée. Elle peut être ouverte par quelques-

uns, alors que d'autres ont des problèmes avec elle. Les âmes expérimentées sont conscientes de leur soi divin, mais 

cette porte est partiellement ouverte pour elles, car elles viennent de réaliser que cette chambre existe. 

Elles commencent à avoir une bonne idée de ce qu'il pourrait y avoir dans cette chambre. Cependant, elles ne peuvent 

pas le voir, car la lumière est éteinte et elle n'est pas encore utilisée. Définissons ce qu'est la "conscience de soi". C'est 

une partie de vous, une partie 3D, qui est pleinement consciente de ses parties multidimensionnelles. C'est le pont, 

n'est-ce pas ?  

Chers Êtres humains, c'est cette partie qui vous fait dire : « Je fais partie de dieu, et je suis conscient de ma place dans 

l'Univers ! » Cette conscience a plusieurs niveaux. Je ne vais pas élaborer sur ce sujet, mais je peux vous dire qu'il y a 

plusieurs compartiments dans cette chambre. 

Vos leçons de vie vous diront si vous devez laisser la porte ouverte ou non. Jusqu'où en êtes-vous rendus, dans cette 

chambre ? Eh bien, chères âmes expérimentées, je vais vous faire une petite suggestion. Pourquoi ne pas enlever cette 

porte et allumer la lumière? [Kryeon rit de bon cœur].  

C'est le pont. Lorsque mon partenaire a choisi de faire du channelling, il a dû ouvrir cette porte. Il ne l'avait jamais 

ouverte. Il lui a fallu quatre années pour l'ouvrir. Oh, parfois il l'ouvrait un peu, mais il la refermait immédiatement ! Cela 

lui faisait peur, car il ressentait qu'il pourrait y avoir beaucoup de choses à son sujet, des choses inconnues de lui. Savez-

vous ce que fait la conscience de soi, dans cette chambre ?  

Lorsque vous allumez la lumière, vous prenez conscience de vos propres Archives akashiques. Vous ne verrez peut-être 

pas toutes vos vies dites antérieure, mais vous serez convaincus d'avoir déjà été ici. Vous allez réaliser que votre Soi est 

beaucoup plus gros que ce que vous imaginiez. 

Sur un mur de cette chambre, il y a une phrase qui se lit ou qui dit à peu près ceci : « Je sais que j'ai toujours existé ! » 

Aussi simple que cela ! Vous avez toujours existé et vous existerez toujours. En ce moment, vous jouez le rôle d'un Être 

Humain sur la planète Terre, avec un nom qui est écrit sur votre passeport. [Kryeon rit de bon cœur]. Il y a tellement plus 

!  

Cette chambre mérite d'être ouverte, et la lumière devrait être allumée. Elle vous invite à découvrir Qui et Ce que vous 

êtes vraiment. Ensuite, vous réaliserez que tout ceci doit être intégré avec la logique spirituelle et la troisième chambre. 

Donc, le trois et le cinq seront en relation. En termes de numérologie, 3 + 5 = 8, et le 8 signifie "manifestation", n'est-ce 

pas ?  

L'intellect, l'émotion, la prise de conscience et la logique spirituelle vous permettent de manifester ce que vous aviez 

choisi pour votre incarnation actuelle. Si vous ne prenez pas conscience de votre Soi, vous ne pourrez pas manifester 

ces choses. Il reste deux autres portes. 

 

La sixième porte 

Les portes de ces deux chambres sont fermées. Le Nouvel Humain est sur le point d'en ouvrir une. Pas immédiatement, 

mais c'est en route. Vous ne savez pas que cette porte existe, car elle ne fait pas encore partie de votre réalité, même si 

elle a toujours été là. Elle est magnifique et elle a plusieurs secrets. Le nom de cette porte est "innéité" [(physiologie) 

qualité de ce qui est inné, qui existe dès la naissance]. C'est la sixième porte.  

Elle est aussi appelé "intelligence du corps physique". Nous en avons déjà parlé. Avez-vous l'impression qu'il y a quelque 

chose - dans votre corps physique - qui s'y connait plus que votre cerveau ? Aussi intellectuels que vous puissiez être, 

vous ne savez toujours pas ce qui se passe vraiment, à l'intérieur de vos corps physiques.  

Même si vous avez fait un grand pas dans l'éveil de vos prises de conscience, vous ne savez toujours pas ce qui se 

passe vraiment.  Puisque vous êtes maintenant conscients de cette ignorance humaine [non pas de cette stupidité], vous 

utilisez des outils qui vous permettent d'effectuer des recherches à ce sujet. L'un de ces outils est la kinésiologie ou le 

test musculaire, selon votre choix de mots. 

C'est un outil qui demande à votre corps physique ce qui se passe en lui. N'est-il pas bizarre de devoir demander à votre 

corps physique ce qui se passe en lui ? Un autre outil est d'aller consulter un médecin.  

Après consultations et examens, il vous dira peut-être qu'il y a une chose inconnue qui est en train de se développer, 

dans votre "véhicule bio". Pourquoi est-ce que votre conscience et intelligence ne l'ont pas détectée ? L'on pourrait dire 

qu'il y a un énorme fossé, entre cette chose inconnue et votre conscience.  
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Lorsque l'ADN fonctionne seulement aux alentours de 30 %, il y a des portes qui devraient être ouvertes, mais elles ne le 

sont pas. Cette porte est encore fermée. C'est le pont qui commence à se construire entre l'innéité et la conscience du 

Nouvel Être Humain. 

Avez-vous déjà entendu parler de l'intuition médicale, de ces Êtres Humains qui peuvent vous regarder et voir votre 

innéité [dans mon patelin, l'on disait "des personnes avec des yeux rayon X] ? Étrange, n'est-ce pas ? Ils peuvent voir ce 

qui se passe dans la chambre de votre innéité et vous ne le pouvez pas encore.  

Votre innéité leur parle d’une voix dite "silencieuse", pour ainsi dire. Avez-vous déjà entendu parler de ces phénomènes 

? Ils sont là, devant vous, et ils peuvent vous dire ce que l'innéité de votre propre corps physique est en train de leur dire. 

Ce qui ne va pas bien et ce dont votre corps physique a besoin.  

Qui dit vrai ? Où est le problème ? De quoi ai-je besoin ? Ces chers Êtres Humains sont tout simplement et tout 

bonnement - sans prétention – en train de regarder ce qui se passe dans votre sixième chambre. 

Voici ce que je vous suggère de faire. Voyez-vous en train d'ouvrir cette porte et n'allumez pas la lumière. Ceci enverra 

un signal à votre corps, lui disant que vous avez commencé à construire ce pont. Il n'est pas encore temps d'allumer la 

lumière, car la vibration de cette planète n'est pas assez élevée. L'ancienne énergie doit s'en aller, s'intégrer ou mourir.  

Les graines métaphoriques que vous avez semées, commencent à se développer. Cette fenêtre de 18 années doit 

progresser encore un peu. Ensuite, une sorte de connaissance intuitive vous dira que quelque chose se passe dans 

votre corps. Vous saurez que ce pont est bel et bien en cours de construction. Un jour viendra où ce pont sera construit.  

Vous connaîtrez les choses auxquelles vous êtes allergiques, vous saurez si vous faites de la tension artérielle, etc. En 

outre, vous saurez comment corriger le problème sans le besoin d'une aide extérieure. Si tel est votre choix, vote vie 

sera prolongée. Tout ceci se rapporte à l'efficacité de l'ADN qui sera améliorée. Nous sommes rendus à la septième 

porte. 

 

La septième porte 

C'est la dernière partie de notre message. Je ne peux pas vous dire si la porte est ouverte ou non. Il s'agit d'une porte 

très étrange. Vous pouvez voir à travers cette porte, car elle ne fait pas partie de votre 3D. Si vous croyez que cette 

porte existe, elle existera peut-être, et si vous n'y croyez pas elle n'existera peut-être pas. C'est l'accès à la chambre de 

votre Divinité intérieure, de votre Soi divin, du Je Suis. C'est le portail. 

C'est ce qui me permet de parler à mon partenaire en ce moment. C'est le fil qui vous connecte ou qui vous relie avec 

l'autre côté du voile, et il est multidimensionnel. La lumière n'est pas nécessaire, car ce n'est pas une chambre physique. 

Lorsque vous entrez dans cette dimension, vous êtes omniprésents [présents en tout lieu et à tout instant]. Ce n'est pas 

la porte de la mort. C'est la porte de la vie. 

Je vais vous dire une chose qui n'est pas facile à comprendre, dans votre 3D. En ce moment, il y a des Êtres divins - 

comme vous - qui sont ici, mais vous ne pouvez pas les voir.  

Ils représentent les semences de votre biologie. Vous savez de qui je parle, n'est-ce pas ? Ils ont un ADN qui ressemble 

beaucoup au vôtre, puisqu'ils vous en ont donné une partie. Ils ont ouvert la septième porte. C'est ce qui leur permet 

d'être ici. Ils sont pleinement conscients de leur Divinité intérieure, Soi divin et Je Suis. Cela leur a permis d'acquérir une 

connaissance quantique de la Galaxie, et ils ont encore un corps physique.  

Savez-vous ce que c'est ? C'est "le statut de l'ascension". Plusieurs d'entre vous ont une bonne idée de ce dont je parle, 

mais ce n'est pas "clair comme de l'eau de roche", pour ainsi dire. C'est très bien ainsi. Permettez-moi de résumer.  

La septième porte est celle qui sera éventuellement ouverte, si l'humanité poursuit son cheminement actuel. Selon votre 

perception linéaire du temps, il faudra beaucoup de temps pour en arriver là.  

[NDIT - Kryeon, parles-tu de quelques générations ou de quelques millions d'années ?] 

Individuellement et éventuellement, vous ouvrirez brièvement cette porte. Vous ressentirez que Dieu est vraiment en 

vous et vous pourrez faire du "channelling" avec lui, pendant ces moments. Vous pourrez faire ce que vous voyez ici [ce 

channelling]. À ce moment-là, vous pourrez tendre le bras et prendre la main de votre Divinité intérieure.  

Avec le temps, vous ouvrirez cette porte plus longtemps et plus souvent. Éventuellement, vous en arriverez à l'ouvrir 

complètement et en permanence. Chaque fois que vous en aurez besoin, la lumière s'allumera. C'est ce que nous 

appelons "l'équilibre humain/divin". C'est le Nouvel Humain ! C'est ce que nous enseignons. C'est ce que nous vous 

souhaitons de tout cœur. 

J'aimerais vous parler des guérisons qui sont en train de se réaliser, ici même, parmi cette audience. Quelques Êtres 

Humains commencent à comprendre ces choses. Je suis en face de l'un d'eux, en ce moment. J'aimerais que ce 

moment soit quelque chose de spécial.  

Je souhaite que vous ressentiez ceci dans votre structure cellulaire, afin que vous puissiez réaliser ce changement - 

longuement et longtemps attendu - dans votre structure cellulaire. Vous avez eu le courage d'ouvrir quelques-unes de 
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ces portes. Donc, vous l'avez mérité ! Pourquoi ne pas apporter cet entourage chez vous, lorsque vous partirez d'ici ou 

lorsque vous terminerez la lecture de ce message ? Vous le pouvez !  

Vous n'avez pas besoin de les placer dans votre auto ou dans votre sac à dos, car ils sont déjà tous là, en vous. Voilà 

comment fonctionne l'amour de vos Divinités intérieures, ou de Dieu, si vous préférez cette expression. 

Ce sont des choix individuels, mais n'oubliez pas que vous faites partie de la "Famille". Vous n'êtes pas un groupe 

disparate qui manque d'harmonie. Vous êtes "UN" avec la Famille. Comment puis-je l'expliquer. Lorsque vous marchez 

tous main dans la main, vous êtes "le tout en un".  

À la fraction de seconde où vous trépasserez, vous saurez et comprendrez pleinement ce que j'essaie d'expliquer avec 

des mots humains. Vous vous souviendrez de tout. Ce sera un temps de festivité, de réjouissance et de célébration !  

Est-ce que ceci crée un sentiment de peur ou de paix intérieure et profonde ? Vous avez créé un système magnifique. 

Merci, chères âmes expérimentées, vous avez prouvé que ce système est magnifique.  

Malgré tout ce que vous avez vécu et expérimenté au cours de vos vies dites antérieures, vous en êtes arrivées à sortir 

de cette "fosse de goudron" de la limitation humaine. Sauf que vous aviez oublié d'allumer la lumière, d'ouvrir la 

septième porte. 

Et c'est ainsi 

 

 

2013 - UNE ANNÉE DIFFICILE 
Laguna Hills, Californie, USA, le 14 juillet 2013 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

En ce moment, dans cette salle, il semblerait qu'il y ait un transfert ou un changement d'énergie. Ceux qui sont là, assis 

en train de m'écouter, ne sont peut-être pas conscients de la profondeur de ce qui est arrivé à mon partenaire, 

corporellement, afin de lui permettre de canaliser. En ce moment, toutes les cellules de son corps reconnaissent l'état où 

il se trouve et elles ont suspendu toute activité corporelle non essentielle.  

Elles ont suspendu le vieillissement, la digestion, et même la douleur. Elles ont suspendu toutes ces choses afin qu'elles 

puissent être à l'écoute et prêtes pour l'énergie délivrée par la glande pinéale. Il s'agit d'une ouverture avec le moins de 

filtres possibles. Ceci permet à la voix qu'elles savent, de s'exprimer en elles. C'est une voix qui vient de la maison. C'est 

ce qui se passe. 

Ainsi, il existe une énergie de coopération, et c'est nouveau par rapport à l'ancienne énergie. Si vous aviez parlé à des 

personnes sortant de transe, elles vous auraient rapporté que c'est une expérience exténuante. Elles auraient pu dire ; « 

Ceci a sapé mon énergie ! Je suis vidée.»  

Toutefois, lorsque mon partenaire a fini sa canalisation, il peut danser ! (s'il savait comment) [sourire]. En effet, l'énergie 

est merveilleuse et considérable. Il n'est pas fatigué à la fin. C'est parce que, dans les quelques instants où il a été dans 

cet état multidimensionnel altéré, il était imprégné non seulement des informations, mais aussi de la force de vie.  

Il est dans un état que la plupart des Êtres Humains ne s'autorisent pas pour eux-mêmes. C'est un état qui est 

complètement et totalement ouvert à l'énergie de la "partie de Dieu" qui est en l'Être Humain.  

Dans cet état, il y a de la guérison et une permission de changement. Par conséquent, je vous donne de l'information qui 

est bien plus personnelle que des messages provenant uniquement de l'autre côté du voile. Ils s'adressent à la part de 

Dieu en vous ! C'est interactif. 

C'est une année difficile (2013), et nous allons donner plus d'explications à ce sujet dans un instant. Mais avant, je tiens à 

vous dire encore une fois que je ne suis pas ici en tant que conscience isolée. Ce que vous entendez maintenant est une 

transmission succincte, linéaire et dans votre langue, afin de faciliter votre compréhension. Depuis 23 ans, mon 

partenaire pratique cela. Il lui a fallu quatre ans juste pour ouvrir la bouche et essayer.  

Il lui en a fallu trois autres encore, avant que les phrases sortent dans un flux harmonieux, pour que le pont que nous 

avons entrepris de construire en lui soit compris et traversé. Il a commencé avec des groupes de pensées qui n'avaient 

pas de linéarité. Ce n'était que conceptuel. Puis, ces pensées ont gagné en linéarité, mais il ne pouvait pas s'en souvenir, 

car venues trop rapidement.  

À l'époque, il n'y avait aucune interaction avec sa propre conscience de soi lors du channelling, et les messages ont été 

tout simplement livrés à son auditoire sans qu'il ne se souvienne de rien. C'était un peu comme s'il stockait sa pensée 

pour la régurgiter sous forme de langage. 



 2013 - Kryeon 32 

C'était dans les premiers temps de l'apprentissage du processus de canalisation. Je me souviens de l'époque où il a dit ; 

« J'abandonne. C'est trop dur ! Pourquoi ne pourriez-vous pas être plus linéaire de l'autre côté ?  

Ralentissez et donnez-moi le moyen de délivrer ça correctement. » Quand il a entamé ce dialogue il a ouvert la porte aux 

réponses. Nous lui avons alors répondu ; « Pourquoi ne pourrais-tu pas être un humain plus multidimensionnel ? ».  

Ainsi, entre les deux concepts, mon partenaire développa la capacité d'ouvrir sa boîte linéaire et d'en éliminer la 

structure. Il s'est déstructuré lui-même et cela nous a permis alors de nous asseoir à la place qu'il nous avait faite pour le 

processus.  

Il avait besoin de faire ressortir sa capacité innée afin de structurer les messages multidimensionnels en un langage 

délivré et compréhensible dans votre réalité de temps. Je viens de vous donner l'histoire de son processus de 

canalisation. 

Donc, ce que vous nous entendez à travers lui, dans votre réalité temporelle, c'est la meilleure interprétation possible 

qu'il puisse faire à l'intérieur d'un corps physique immergé dans la troisième dimension. Ce qu'il ressent de mon côté du 

voile est également disponible pour lui, donc il connaît l'Akash de chacun d'entre vous en ce moment.  

Il connaît les difficultés qui vous ont amenés ici pour écouter. Il sait ce que je sais de ces moments que vous avez 

traversés. Il connaît les circonstances et les synchronicités qui vous permettent d'être au niveau de conscience où vous 

êtes, ainsi que la vie que vous vivez présentement. 

Il voit ce que vous ne voyez pas et ce que nous voyons. Il voit la situation actuelle de votre vie, quel que soit votre âge. 

C'est ce qui permettra à la prochaine étape de votre vie de se développer. Il voit les choses qui vous ont amenés ici, 

dans cette pièce, en train de lire cela ou de l'écouter en audio sans être ici.  

Ou d'en apprendre un peu plus sur vous-même. La directive de la journée est de "Trouver votre magnificence intérieure". 

Maintenant, il y a le casse-tête ! Je tiens donc à en parler brièvement.  

Pourquoi cette année est-elle difficile ? À mesure que j'en parle, et à mesure que mon partenaire en parle, il y a toujours 

une part du cerveau de la vieille âme qui se dit ; « Est-ce vraiment nécessaire d'en parler ? » La réponse est oui. 

Vraiment. La page de l'histoire de l'humanité entre l'ancienne et la nouvelle énergie, ainsi que ses potentiels, est 

définitivement tournée.  

La différence est vraiment dans la balance des ténèbres et de la lumière. C'est ce qui arrive quand vous exposez à la 

lumière des choses sombres qui ne l'avaient jamais été. Je peux utiliser toutes les métaphores, mais je tiens à vous 

donner quelques attributs auxquels vous ne vous attendiez peut-être pas. Je vais commencer par le plus dur en premier. 

 

Le départ de certains des enseignants 

Comment pouvons-nous vous expliquer, chers Êtres Humains, afin que cela vous paraisse sensé ? Nous allons essayer. 

Avant 2013, vous travailliez un autre casse-tête. Il n'y avait pas une certitude absolue, 100% de chances ou une 

assurance complète que vous alliez procéder à ce changement. Le libre arbitre est ainsi fait, et l'Esprit ne peut vous 

donner que des informations sur la base de potentiels.  

Nous vous donnons les informations que nous voyons devant nous à l'instant présent. Nous ne pouvons pas prédire ce 

que vous allez faire, mais nous vous donnons les potentiels de ce qui pourrait avoir lieu, en fonction de ce que vous 

pensez et faites en ce moment. Nous pouvons toujours vous donner une image plus grande que vous ne pouvez voir par 

vous-même, parce que nous vous observons tous en même temps.  

Nous avons une vue d'ensemble que vous ne pouvez pas avoir, et elle a toujours indiqué que vous vous déplacez dans 

une direction qui est plus positive que ce que vous pourriez voir. Bien que vous ne puissiez pas avoir la vue d'ensemble 

des potentiels aussi clairement que possible, la réalité autour de vous crie que ça se passe ! Mais cela va tellement 

lentement.  

Cependant, tout cela pourrait se retourner instantanément, en raison du libre arbitre. Donc, cette vision n'est jamais 

absolue. C'est comme regarder une horloge. Vous ne pouvez pas vraiment voir l'horloge avancer, n'est-ce pas ? Mais 

quand vous jetez un œil en arrière, après un certain temps, elle a bougé.  

Vous regardez pousser une plante, et c'est la même chose. Vous savez que la croissance se passe, mais il est trop 

difficile de la voir en temps réel. Donc, l'Être Humain prend des instantanés et fait des hypothèses basées sur ce qu'il 

voit, au lieu de mesurer pleinement, dans son esprit. Il y a plus que ce que les humains sont en mesure de voir, et c'est 

déroutant. Cela leur semble hors d'atteinte, à l'heure actuelle. 

Tout cela pour dire que certains d'entre vous sont en train de perdre des amis dans la mort, et que cela semble 

inapproprié dans cette nouvelle énergie promise. Je sais qui est là, qui est à l'écoute et qui est en train de lire, et il 

semblerait inapproprié que vous perdiez un ami ou un être aimé en ce moment.  

Maintenant, il y en a dans la salle qui ont récemment perdu ceux qu'ils ont aimés, et cela a paru particulièrement 

douloureux, tant ces êtres chers semblaient ne pas être prêts à partir. Dans le cas de mon partenaire, il a perdu un 

membre de l'équipe dans le travail de Kryeon, et je me souviens du moment où il a appris la nouvelle, il était en colère 
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contre moi. Il m'a dit ; « C'est injuste, incorrect et inapproprié ! Cet homme était un travailleur de lumière faisant un 

excellent travail.  

Nous avions besoin de lui ! Il était un guérisseur. D'autres avaient besoin de lui. Il semblait avoir tant d'années encore à 

vivre, et maintenant il est parti. » Il y a deux semaines, mon partenaire a perdu encore un autre ami. Il n'est pas seul, et 

beaucoup autour de lui, y compris ceux dans la salle connaissent la même chose.  

Pour certains, c'est l'année de la perte. Je tiens donc à vous donner quelques explications. Je tiens à vous dire 

clairement ce que nous voyons maintenant, ce que nous ne pouvions pas vous dire avant. Il y a un grand avenir qui 

commence à se construire dès maintenant, mais il n'est pas tellement apparent. C'est un avenir dont nous ne pouvions 

pas vous entretenir, parce que vous n'étiez pas arrivé au point où le potentiel de changement était si fort.  

Maintenant vous en êtes là, en 2013. Vous avez passé la marque de mi-parcours de la précession des équinoxes, et 

c'était vraiment un point de démarcation que certains peuples traditionnels voyaient ainsi. C'est un temps fractal, mais ils 

ne l'ont pas appelé comme ça. Cependant, il était si clair pour eux, que dans leur voie spirituelle, ils ont construit leurs 

calendriers et les prophéties autour de lui.  

Maintenant, nous pouvons vous parler de ce sujet, et aussi de quelques planifications qui démarrent de l'autre côté du 

voile. Ceci inclut chacun de vous. Des anciennes âmes devaient partir, apparemment avant leur temps, afin qu'elles 

puissent arriver de ce côté du voile en ce moment. Elles avaient besoin de se rafraîchir et de revenir rapidement, 

littéralement dans l'année, en tant que nouveau-nés sur la planète.  

Lorsqu'il sera temps pour vous d'aller vers votre prochaine incarnation, elles seront vos aînées. Elles vous enseigneront 

ce que vous devez savoir, lors de votre retour. Elles représentent l'équipe d'éclaireurs pour la paix sur Terre. 

Vous voyez pourquoi elles devaient partir et revenir rapidement. Elles devaient s'aligner aux bons endroits, où vous serez 

prochainement, chers Êtres Humains.  Chères âmes anciennes, elles se devaient de devenir vos catalyseurs, afin de 

vous éveiller, lors de votre retour, pour faire le travail que vous aurez choisi.  

Donc, lorsque vous vous incarnerez dans votre prochaine expression, elles seront là. La synchronicité va en faire des 

enseignantes qui vous impressionneront et que vous écouterez avec beaucoup d'attention. Quelques-unes d'entre elles 

pourront même être liées à vous de la même façon que dans votre vie actuelle, ou pas loin, et vous les reconnaîtrez. 

Il se peut que rien de tout cela ne résonne en vous, et nous le savons. Certains d'entre vous souffrent. Donc, nous avons 

voulu partager avec vous, un système qui respecte ce que vous créez. Semer les graines de l'avenir a exigé que 

certaines âmes partent et reviennent rapidement, afin de commencer la croissance. Vous viendrez plus tard. 

Certains d'entre vous viendront beaucoup plus tard, mais elles seront là. Nous espérons que ces informations calmeront 

votre frustration et votre tristesse, puisque vous aurez une meilleure compréhension de ce qui se passe. Il y a un but 

spirituel dans tout cela, et il a été dûment manifesté dans l'amour. C'était le premier attribut. 

 

L'année des résolutions 

Le deuxième point, celui que nous allons appeler "le début de la résolution", ne sera pas plus facile à entendre et 

intégrer que le premier point. Une résolution est censée être une chose très positive dans votre langage. Elle signifie 

accord, équilibre, et un attribut où tout le monde gagne. Mais ce n'est pas la façon dont nous voyons les choses.  

Une résolution pour nous, c'est un déséquilibre à résoudre. Imaginez quelque chose qui est en équilibre sur une planche 

avec un pivot au centre. Cela vacille toujours d'un côté ou de l'autre et cela ne s'en va jamais complètement dans un 

sens ou dans l'autre. Cela vacille et reste simplement dans les limbes pendant des années et des années.  

Peut-être cette chose se déplace-t-elle un peu, mais elle ne va pas pleinement dans un sens ou dans l'autre. Cette 

année, cela devient possible. Donc, si vous avez un déséquilibre au niveau de la pensée, c'est peut-être le moment de le 

résoudre d'une manière ou d'une autre.  

L'humanité commence à le ressentir, et vous commencez à voir ce déséquilibre se résoudre par lui-même. Si quelqu'un 

est déséquilibré, il peut finalement basculer vers le déséquilibre total. Beaucoup vont se briser sur cet écueil cette année 

et vous le voyez déjà dans votre propre culture.  

Un homme entre dans une classe et abat des enfants. Vous savez que c'est mal. Cela viole la conscience et la morale 

intuitive humaine, et vous commencez à en avoir assez de telles choses, cette année. Mais vous allez en voir encore plus 

et c'est regrettable. 

La résolution, c'est un règlement de ce genre de déséquilibre qui n'a plus sa place, au degré qu'il a atteint aujourd'hui. Il 

ne peut subsister dans la nouvelle énergie que vous mettez en place. Cela doit se résoudre, et vous allez voir aussi cette 

résolution à l’œuvre, dans d'autres types de systèmes. 

Tout ce qui est à mi-chemin, ce qui a chancelé pendant des années, dans des conflits non résolus ou inappropriés, va 

entamer son chemin vers la résolution. Maintenant, certains d'entre eux vont se résoudre positivement et d'autres pas. 

C'est pourquoi l'énergie de cette année vous semble si étrange.  
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C'est pourquoi il y a tant de cinglés (comme vous les appelez) qui arrivent sur le devant de la scène en ce moment. C'est 

pourquoi vous êtes si prudents actuellement, comme marchant sur des œufs. Cette année des pleines lunes porte très 

bien son nom ! 

Maintenant, laissez-moi vous donner un autre attribut de tout ceci qui peut être différent pour certains d'entre vous... 

Pour certains d'entre vous qui sont à l'écoute de tout cela et qui disent ; « Eh bien, cela ne me concerne pas Kryeon ! 

C'est une bonne année et les choses se passent très bien.  

Je trouve enfin des solutions à des choses qui, dans le passé étaient difficiles. Désormais elles se résolvent même 

d'elles-mêmes. » Exactement ! Bienvenue dans la résolution. Pour certains, c'est l'année où les choses se produisent au 

mieux. Cela est dû à beaucoup de facteurs, mais l'un d'eux est que l'énergie qui les entoure est tellement différente, que 

les anciens attributs négatifs qui avaient l'habitude de bloquer le chemin se sont dissous. C'est de la résolution. 

Comme nous l'avons dit auparavant, il y a des contrats qui ont été montrés à beaucoup d'entre vous et qui ont été 

ressentis comme étant les vôtres. Vous les avez essayés par le passé, mais ils ne fonctionnaient pas. Maintenant, 

cependant, ils sont dans une énergie qui est parfaite pour la résolution et la réussite. Certains d'entre vous obtiennent la 

manifestation de ces choses, où tout se résout finalement dans l'harmonie, où tout concorde.  

Donc, pour vous, cette année est une bonne année, et vous avez attendu longtemps pour que certaines choses se 

manifestent. Mais pour la plupart d'entre vous, ce n'est pas le cas. Chaque chemin de chaque Être Humain, spécialement 

les anciennes âmes, est totalement unique.  

Il ne peut y avoir un manuel applicable à tous, ou un ensemble de règles qui fonctionnent pour tous. Donc, quelques-uns 

en seront au point de la résolution positive, mais pour la plupart d'entre vous ce n'est pas une bonne année. 

Les instructions pour passer à travers tout cela sont les mêmes que nous avons données auparavant : endurez, soyez 

circonspects et reposez-vous. Ce n'est pas une bonne année pour commencer les choses à froid, car trop de choses 

autour de vous se résolvent simultanément et la situation n'est pas encore équilibrée. Vous pourriez dire que c'est 

comme les attributs d'un Mercure rétrograde tout au long de l'année, et ça ressemble à ça pour beaucoup d'entre vous. 

(Rires)  

Ne craignez donc pas ces choses, mais voyez-les plutôt comme étant un ajustement. Regardez-les comme faisant partie 

de l'énigme profonde que vous avez créée, comme ce que vous êtes en train de résoudre. Imaginez que la bataille des 

âges est terminée. Imaginez un champ de bataille en trois dimensions, où la fumée se dissipe et les corps sont tous 

entassés les uns sur les autres.  

Pour entrer chez vous, vous devez marcher à travers ce champ de bataille et regarder chacun d'eux. Vous devez 

ressentir la douleur et voir leurs visages déformés, afin de comprendre que chacun d'eux était l'enfant de quelqu'un. 

Cela va prendre toute l'année pour passer à travers le champ de bataille, et ça ne va pas être très agréable. Vous allez 

vous réveiller la nuit pour y penser. C'est la meilleure métaphore que nous avons. 

Ce n'est pas confortable de passer à travers une énergie si considérable. Cette étape constitue un enseignement ou une 

guidance intense, et les lecteurs énergétiques qui travaillent chaque jour sur le puzzle de ce qui constitue cette énergie 

vous le diront. Des gens qui ne sont jamais allés les voir auparavant, commencent à frapper à leur porte, à les consulter.  

C'est parce qu'ils en sont à leur dernière extrémité. Ils veulent savoir ce qui se passe. Ils demandent ; « Pourquoi moi ? 

Pourquoi maintenant ? » Nombreux sont ceux qui ont tendance à se présenter en victime, à se blâmer eux-mêmes et à 

penser que tout tourne mal d'une manière horrible à cause de quelque chose qu'ils ont fait. 

 

Vous pouvez le voir dans vos médias 

Le dernier attribut est le suivant. Tout autour de vous, chers Êtres Humains, est la preuve de ce que je vous dis. Vous 

avez deux pays qui sont actuellement dans la tourmente en ce moment, et un troisième est sur le point de s'y engager. 

Tous les trois ont été stables depuis très longtemps. Qui aurait cru que l'Égypte évoluerait en ce sens ?  

L'Égypte semblait être en équilibre depuis des décennies. Le Syrie elle-même a régné de main de fer et a créé une 

stabilité de pouvoir qui était absolu. Quelle serait alors la cause de leur éclatement, la façon dont cela s'est fait, et à ce 

moment précis ? Si vous jetez un œil au pourquoi, et au pourquoi maintenant, vous verrez que le moment est bien 

autour de 2013 et 2012.  

Tout cela tourne autour de la conscience humaine qui commence à être plus transparente et qui dit ; « Nous ne voulons 

pas de ce que nous comprenons et voyons maintenant. De tout ce déséquilibre qui se poursuit dans notre pays. Nous le 

voyons mieux que jamais. Maintenant nous voulons la fin et la résolution à tout ça. » Vous voyez ce qui se passe, n'est-ce 

pas ? 

La mort, la souffrance, la douleur et la tourmente, ne sont pas de belles choses à voir. Ces événements créent de la 

frustration, et la résolution peut prendre plus longtemps que vous ne le souhaitez. Mais un beau jour, vous regarderez en 

arrière et verrez clairement les résultats. La conscience humaine de masse est en train de changer. Elle demande des 

résultats qui mènent vers l'intégrité.  
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Les gouvernements veulent souvent maintenir les anciennes façons de gouverner, mais le peuple veut des écoles, des 

hôpitaux, des rues sûres et des parcs. Le peuple veut la paix avec ses voisins. 

Ne soyez pas surpris ou démoralisés, si vous voyez plus de ces événements dits négatifs, en 2013 et par la suite, pour 

quelque temps encore. Plus il y aura d'agitations et de troubles, plus il y aura des pièces du casse-tête qui seront mises 

en question, afin de trouver une solution ou une résolution.  

Alors, nous terminons ce message de la même manière dont nous l'avons commencé. Je sais qui vous êtes. Je sais que 

vous êtes de magnifiques âmes individuelles en incarnation. Je suis assis à vos pieds, et je vous honore. Ne manquez 

pas cette étape ! Les anciennes âmes ont été ici, et elles ont passé à travers toutes les transitions de l'humanité.  

Comprenez-vous cela ? Au cours de vos vies en incarnation, vous avez fait quatre tentatives qui ont presque réussi, mais 

vous avez finalement connu la mort ou le transit, selon votre choix des mots. Toutefois, dans votre situation actuelle, ce 

ne sera pas le cas, puisque vous avez déjà franchi le seuil des limites antérieures. 

Ne ratez pas cette occasion. À l'intérieur de votre Akash, il y a un petit quelque chose, un "bouton souvenir ou un bouton 

poussoir" qui joue sur vos émotions et qui dit ; « Nous avons déjà ressenti cela auparavant et ça ne s'est pas bien passé. 

» Ne permettez pas que cette énergie vous fasse dévier de votre cheminement actuel.   

C'est le bouton de la dualité et de la peur, qui vous dit que les choses sont toujours ce qu'elles sont et qu'elles vont se 

répéter, parce que c'est ainsi que fonctionne la vie en incarnation, sur Terre. Non ce n'est pas le cas ! Vous êtes 

magnifiques, et vous avez la possibilité, à ce stade, d'enfin commencer à le voir.  

Vous avez la possibilité de jeter toutes ces craintes, ainsi que les petites voix sur le siège arrière de votre vie. Vous avez 

la possibilité et la capacité de leur dire que vous êtes en route et que c'est vous qui êtes à la roue de direction de votre 

réalité.  

Voilà ! C'était notre message de ce jour. Je suis Kryeon, un Être en amour avec les Êtres Humains, les Êtres en 

incarnation, peu importe ce que vous en pensez, envers et contre tous. 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'AKASH EST DIFFICILE À COMPRENDRE 

Minneapolis, Minnesota, USA, le 10 août 2013 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire prend de la distance avec sa conscience, dans un mouvement qu’il pratique depuis des années. Ce n'est 

pas un attribut Humain facile, car encore une fois, les Êtres Humains veulent être en contrôle complet et total sur ces 

choses qui sont les plus essentielles pour leur survie.  

L’une d’entre elles étant leur conscience. C’est ainsi que la canalisation que vous voyez avec lui est un peu différente de 

celle du passé. Nous l'avons déjà dit, il n'y a pas de prise de contrôle sur l'Être Humain au cours de ce processus. Il s'agit 

plutôt d'une fusion, d’un partenariat, et c'est ce que vous voyez.  

Alors que mon partenaire se met de côté, il regarde et observe tout ce qui se déroule. Il est même capable de l'écrire 

plus tard si besoin est.  C'est parce que nous avons là, un Être Humain capable de travailler avec cette partie sacrée de 

lui-même qui est nouvelle et différente. Il s'agit d'une participation au lieu d'une prise de contrôle.  

Ce que vous voyez dans cette nouvelle façon de faire, donne la possibilité à l'humanité de participer, intellectuellement et 

émotionnellement aux messages qui sont donnés. Ceci améliore les messages, car l'Être Humain qui est dans cet état de 

canalisation est un traducteur.  

Son rôle de traducteur consiste à utiliser le langage qu'il a, et à passer par un système localisé dans le portail de la 

glande pinéale. Le système est une communication multidimensionnelle qui, grâce à une source, se trouve en 3D (la 

glande pinéale).  

Tout cela pour dire que ce qui vient après, comme pour tant d'autres canalisations que nous avons données, est une 

combinaison de nouvelles informations et de choses que nous avons déjà dites, mais qui ont été réparties au cours de 

plusieurs canalisations. À présent, nous regroupons ces choses dans un seul message afin de présenter un nouveau 

concept. 

 

L’Akash Humain 

Nous voulons encore parler de l’Akash de l'Être Humain. Maintenant, vous remarquerez que nous utilisons rarement le 

mot Registre Akashique. C'est parce que la sémantique même du mot registre vous donne une sensation linéaire d'une 
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sorte de liste, et nous ne voulons pas que vous pensiez ainsi. Non seulement cela, mais l’Akash Humain contient 

beaucoup plus qu'un registre de vies.  

Donc, c'est là que nous allons commencer aujourd'hui. Nous irons lentement de sorte que tous les nouveaux concepts 

donnés soient expliqués correctement, afin que vous puissiez les comprendre dans leur intégralité. 

À quoi pensez-vous quand nous disons Akash ? Nous avons appelé cette canalisation L'Akash difficile à comprendre, 

donc nous avons déjà nommé l'attribut dont nous allons parler. L’Akash de l'Être Humain est une histoire de tout ce qu'il a 

vécu sur la planète Terre. En fait, en vous il y a d’autres attributs Akashiques qui vont au-delà du monde humain, mais ils 

sont très bien cachés et ne sont pas le sujet de ce soir.  

Donc, on pourrait dire que la plupart de ce que vous avez, selon notre définition de l'Akash Humain, est votre expérience 

directe sur la Terre. Cet Akash est également bien caché et il est difficile à saisir, mais il se montre tout le temps sous des 

formes que vous ne reconnaissez pas. Nous commençons donc ici, en décrivant comment il peut effectivement être à 

l'intérieur de vous, mais sans que vous en soyez conscients. 

 

L’énigme Akashique 

La plupart des Êtres Humains n'ont aucune idée qu'ils ont à faire avec l'Akash tous les jours. La plupart des Humains 

sont menés par lui, mais ils ne le savent jamais. Je tiens donc à préparer le terrain, en vous disant tout de suite que, 

l'Akash n'est pas quelque chose qui communique avec vous d’une façon traditionnelle. Ce n'est pas ce à quoi vous vous 

attendez.  

Revenons en arrière un instant et regardons la vue d'ensemble. L'Akash est un système, chers Êtres Humains, et il est 

magnifique. Je suis en face de vous, sachant qui est dans la salle et ce qu’il en est de toutes vos vies. Je connais les 

énigmes que vous transportez aujourd'hui. Je suis ici en tant que conseiller, un conseiller qui n'a jamais été un Être 

Humain. Je vous regarde travailler sur l’énigme Humaine, ce qui est étonnant pour moi. 

Vous êtes ce que vous pourriez appeler un groupe d'âmes qui sont toutes des spécialistes dans l'expression de l’être 

biologique (la description de Kryeon d'un groupe dont la spécialité est de traverser de multiples vies humaines). La 

source créatrice, qui est Dieu, qui a créé l'univers, les galaxies et tout ce qui est, a un groupe d’élite, de spécialistes, et 

c'est vous !  

Vous faites partie de la soupe qui est Dieu, qui se spécialise en faisant ce que vous faites. C'est un rôle difficile. Donc, 

seuls quelques milliards sont sélectionnés pour le faire. Si vous voulez savoir ce qui est au cœur de votre âme en tant 

que spécialiste, c'est l'amour et la compassion. C'est le noyau.  

Ce n'est pas toujours perçu de cette façon, mais c’est là, et quand vous arrivez sur terre, votre mission consiste à l’offrir - 

à le partager avec l'énergie même de la planète. L'Akash est un système qui permet de conduire les Humains dans des 

situations d'apprentissage et de solution. 

L'attribut du fragment de Dieu que vous êtes, reste de mon côté du voile. Vous arrivez sur la planète en tant qu'être 

biologique, et en réalité vous êtes cachés à vos propres yeux, tandis que vous essayez de frayer votre chemin à travers 

une terre sombre. 

Cachés à vos propres yeux, c'est ainsi que vous essayez de trouver la lumière qui est à l'intérieur de votre structure 

cellulaire personnelle. Vous avez une tâche ardue. Tous les maîtres qui ont marché cette terre ont essayé de vous 

montrer cette partie du Dieu Humain et vous ont dit qu'il était là. Mais il doit être découvert. 

Kryeon a été ici longtemps. J’étais ici, avec vous, quand nous regardions l'installation des grilles, lors de la formation de 

la planète. C'était juste comme avant, quand nous regardions d'autres planètes en formation dans d'autres endroits, 

sachant qu'un jour vous seriez en train de faire ce que vous faites maintenant, encore et encore et encore.  

Un certain groupe d'entre vous vient en premier, et ensuite d'autres viennent plus tard. C'est le système.  Dans ce 

système, il y a un véritable attribut de structure qui honore la conscience, le libre choix et les concepts dont nous allons 

parler maintenant. Tout cela pour dire que l'Akash n'est pas une erreur, un mystère ou un système de hasard. C'est un 

dessein, et il est conçu pour vous aider. 

L'Akash est une réalité de base. Il est là depuis le début et il est venu avec vous, dans votre biologie, au cours de votre 

"création de conscience". Il s'agit d'une partie de vous qui ne peut jamais s'en aller, ne peut jamais être effacée, et vous 

vivez tous les jours avec elle. Il fait partie du système avec lequel vous êtes nés, mais il peut être amélioré, compris et 

changé, pour créer votre processus évolutif. 

 

L'Akash est difficile à comprendre 

Maintenant, voici ce qui rend cet Akash difficile à saisir, chers Êtres Humains. Ce système, ce beau système, veut être 

dans votre poche comme une aide de tous les moments dans votre vie. Mais il répond presque entièrement à l’attribut 

du libre arbitre Humain sur la planète.  
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Si les humains décidaient que la planète devrait revenir en arrière dans l'obscurité, l'Akash se comporterait d’une 

certaine façon. Si les Humains décident que l'humanité va s’élever dans la conscience Humaine, la lumière commence à 

prendre le relais, et l'Akash réagit différemment.  

Alors maintenant, vous voyez que c'est dynamique, et non pas "défini à la naissance". Il change lorsque vous changez. 

Donc la première chose, c'est qu'il est toujours en mouvement. 

C’est si difficile à saisir ! Si je demande à n’importe qui parmi vous, « Parle-moi de tes vies passées », il y a des chances 

que même les plus éclairés d'entre vous disent, « Je ne suis pas vraiment sûr.  

Il se peut que j’aie été ici ou là, ou peut-être pas. Je ne suis pas sûr de pouvoir sélectionner une vie séparée dans la 

soupe qui est ma conscience. J'ai quelques souvenirs étranges, mais je ne suis pas certain d’avoir pu ou non être ceci 

ou cela. » Vous auriez raison ! Alors, pourquoi l'Akash est-il difficile à cerner ? La raison est la suivante…  

Écoutez attentivement, car cette information est nouvelle. L'Akash n'est pas une fonction du cerveau. Ҫa ne fait pas 

intervenir la synapse de la mémoire. Donc, quand vous essayez de répondre à la question Akashique ci-dessus, vous 

recherchez ces choses dans une structure de la conscience qui fonctionne avec la mémoire commune et les attributs 

synaptiques du cerveau humain. L'Akash n'est pas dans votre cerveau, de sorte que vous n'obtiendrez pas les souvenirs 

que vous recherchez.  

Au lieu de cela, l'Akash est dans votre ADN. Alors, tout à coup nous avons une situation où la communication Akashique 

est très différente. Ce n'est pas linéaire, et on ne peut pas s’en souvenir de la façon dont votre cerveau se souvient. Il ne 

vous donnera pas de faits.  

Il est difficile à saisir ! Alors, comment parvient-il à vous ? L’ADN communique avec vous et avec votre conscience d'une 

manière différente de celle de votre cerveau. Nous avons décrit ceci dans le passé, et c’est complexe. Mais je vais le dire 

quand même ; l'information transportée dans votre ADN doit atteindre finalement votre cerveau, afin que vous en preniez 

connaissance (prendre conscience et y croire).  

Elle arrive alors dans votre conscience et fonctionne d'une certaine manière, que nous allons décrire ensuite. Elle le fait 

avec ce que nous appelons le chevauchement des champs multidimensionnels. Ce n'est pas un mystère de la science, 

car dans vos appareils électroniques vous avez tout le temps ce type de communication.  

L’ADN ne vous parle pas à travers le souvenir, la synapse, la structure ou la linéarité. Il vous parle à travers des concepts 

émotionnels. Le processus de chevauchement des champs multidimensionnels a un nom en électronique, on l’appelle 

inductance.  

C'est aussi la façon dont le soleil transmet des informations et même des attributs astrologiques, du fait de son 

héliosphère, dans la grille magnétique de la planète, à travers le chevauchement des champs multidimensionnels. Donc, 

ceci est naturel, ça se passe tout le temps, et c'est fractal (beaucoup de pièces répétitives).  

Mais tout se passe au niveau de l'ADN de base. Vous avez un champ autour de votre ADN, et il interagit avec votre 

conscience, à travers quelque chose que nous avons appelé le "corps intelligent ou inné".  

Mais ne compliquons pas trop ce sujet. Il suffit de savoir que l'Akash est difficile à cerner parce qu'il ne vous permet pas 

de vous souvenir selon votre façon habituelle, de vous souvenir des choses. Ce n'est pas traditionnel. Cela fait partie de 

la communication de l'ADN. 

 

Comment le système Akashique affecte-t-il un Être Humain ? 

Parlons de la façon dont cela fonctionne, quelle en est l'énergie aujourd'hui, et où elle se dirige. L'Akash a ce que nous 

pourrions appeler des éléments conducteurs. Les éléments conducteurs sont ce qui communique à votre cerveau 

certaines sensations au sujet de l'Akash, et ça vous permet de ressentir quelque chose.  

Cela ne vient pas sous forme de mémoire, comme nous l'avons dit, et le système Akashique ne s’occupe pas 

nécessairement de communiquer la vie passée d’un individu. (Cela peut venir plus tard avec l'éveil et le développement 

de l'ADN). Les éléments conducteurs Akashiques normaux ne transmettent pas au cerveau qui vous étiez, où vous étiez, 

ou quand vous y étiez.  

Il n'y a pas de noms ni de sexe, même si vous pensez peut-être savoir. Ce qu'il fait est plutôt de vous donner 

l'expérience, des concepts émotionnels. Les éléments conducteurs Akashiques pour l'humanité, en ce moment, sont les 

mêmes que ceux qui ont existé pendant des éons. Les choses de votre Akash que vous allez ressentir en premier, celles 

qui vont venir d’elles-mêmes dans votre conscience, sont les instincts de survie.  

Ce sont les expériences passées qui ont créé la peur, le drame et la tâche inachevée. Vous savez que j'ai raison. Qu'est-

ce que tu ressens, âme ancienne ? Ce dont tu as peur. L'Akash livrera ceci à votre conscience, non comme un souvenir 

de ce qui s'est passé, mais comme une émotion de survie de ce qui s'est passé.  

Ces attributs Akashiques sont appelés éléments conducteurs parce qu'ils vous entraînent dans l'action, ou dans de 

nombreux cas, la non-action. Vous ressentez quelque chose, et vous n’allez pas là-bas, ou vous ne faites pas quelque 

chose à cause de ce que vous ressentez.  
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Est-ce de l'intuition ou un souvenir Akashique ? Les concepts que vous recevez sont au niveau de l'ADN et ils rayonnent 

jusqu’à votre cerveau. Ils amènent cette exposition à la partie émotionnelle de votre pensée. 

Pourquoi ces choses ont-elles une énergie si faible ? Pourquoi la peur et le drame ? Pourquoi la tâche inachevée et, oui, 

appelons-la par son nom - la culpabilité. Pourquoi ? Vous êtes une âme ancienne ! Ne méritez-vous pas quelque chose 

de mieux que cela ? 

Nous vous avons déjà donné l'information. L’énergie de ce que vous avez créé sur la planète est le moteur de la 

conscience de Gaia, de l'efficacité de votre ADN et de l'avenir de l'humanité. Ça représente votre libre arbitre jusqu’à 

présent, et c’est en train de changer. 

 

Le recalibrage de l'Akash personnel 

Imaginez un Akash qui réaligne ses éléments conducteurs. Si, au lieu de la peur, du drame et de la tâche inachevée, 

l'Akash commençait à vous présenter quelque chose d’autre ? Il va le faire, chers Êtres Humains, car ceci vient avec la 

nouvelle énergie et le recalibrage qui a lieu en ce moment même.  

Cela représente un changement dans la communication Akash, parce que vous êtes en train d’augmenter votre 

vibration. Toutes les cellules de votre corps savent ce qui se passe dans cette nouvelle ère. Vous pourriez demander dès 

maintenant ; « Eh bien, Kryeon, cela veut-il dire que l'Akash de tout le monde sait ? » La réponse est oui ! La différence 

est : est-ce que le cerveau va permettre que l’Akash soit ressenti ou non. Maintenant, c'est là qu'intervient la glande 

pinéale. 

Le cerveau aussi a ses éléments conducteurs, et certains sont des conducteurs spirituels. Vous les appelez des filtres. 

D'autres les appellent filtres de croyance. Le cerveau permet aux choses d’être reconnues (crues) ou non, sur la base de 

l'expérience passée et de l’engagement concernant "la façon dont les choses fonctionnent".  

Vous êtes en train de créer une nouvelle conscience, et une partie consiste à permettre à l'Akash de lui parler. Ceux 

dans cette salle qui écoutent ce message, et d'autres qui écoutent et lisent plus tard, commencent à comprendre que, au 

fur et à mesure qu’ils augmentent la lumière de leur conscience, ils laissent entrer la vérité.  

Cela commence à changer la communication de l'Akash. La glande pinéale fonctionne mieux, les filtres sont plus clairs, 

et les éléments conducteurs Akashiques commencent à changer. 

Une grande partie de l'humanité a des filtres qui ne permettront pas une nouvelle pensée spirituelle. Ils sont liés à leur 

propre boîte de croyance et, par conséquent, même si l'ADN diffuse de nouvelles informations, ils ne sont pas "réglés sur 

la station". Mais l'humanité a les capacités pour le changement, même si elle ne peut pas encore le recevoir.  

C'est la beauté du système de l'âme ancienne, car vous avez créé une ressource mondiale qui peut être "vue" par 

chaque Être Humain s'il le souhaite. C'est le libre arbitre. Dans un instant nous allons parler de l'un des éléments moteurs 

les plus puissants et les plus courants, ainsi que la façon dont il fonctionne.  

Mais d'abord je tiens à vous dire qu’il y a toujours des exceptions aux règles, parce que ces choses ne sont pas absolues 

pour chacun des Êtres Humains. Il y a toujours ceux qui sont différents. La raison en est que le chemin de votre vie, ce 

pour quoi vous êtes venus et ce que vous faites sur la planète au service de l'humanité, est unique pour chacun de vous. 

Ce n'est pas générique pour chaque âme.  

Donc, je donne cette information mais il s'agit d'une vue d'ensemble, et c'est tout ce que je vous donne. Nous allons 

donc parler de l'une des exceptions profondes parmi les éléments conducteurs Akashiques communs, et c'est là que 

vous allez commencer à réaliser que ce que je dis est exact, puisque vous pouvez réellement le voir. 

L'enfant prodige n'a pas été motivé par la peur, le drame ou la tâche inachevée. L'enfant prodige qui joue du piano 

comme un maître, quand il a quatre ans, est mené uniquement et entièrement par son talent. Le peintre qui peint comme 

un maître, quand il a huit ans, est mené par son talent, et c'est tout ! Le prodige ne se soucie aucunement de la survie, 

du moment qu’il a son talent. C'est très intense, très linéaire, et il ne peut penser qu’à cela.  

Cela crée un casse-tête - en psychologie - quand vous avez un Être Humain qui ne peut avoir le souvenir d'un savoir-

faire complexe qu’il n’a jamais eu l’occasion d’expérimenter dans cette vie, mais c’est là. Le casse-tête pour les 

psychologues est : comment cela peut-il être là alors que ça ne fait pas partie de la mémoire du cerveau ?  

L’ADN le pousse vers le cerveau aussi vite que le cerveau peut le recevoir. C'est le talent de nombreuses vies. Où vos 

mains vont-elles ? Comment tenez-vous le pinceau ? Quelles sont les notes sur le clavier ? Vous souvenez-vous de la 

musique ? 

Ce sont des cas spéciaux, chers Êtres Humains, mais vous voyez ceci assez souvent pour savoir que cela ne correspond 

pas aux synapses et à la mémoire. C'est l'Akash à un niveau multidimensionnel, poussant quelque chose de conceptuel 

vers l'enfant - art, musique, poésie et sculpture.  

Cela prend des vies pour faire un maître en art, et ils naissent encore et encore, en continuant avec le talent qu'ils 

avaient avant. Tout ce qu'ils veulent faire, c'est de continuer avec ça. C'est très différent de votre processus, et les 
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possibilités de toutes les choses dont je vous ai parlées sont réduites à une seule chose pour eux, une priorité pour eux, 

et il vous arrive de le voir chez un enfant prodige. 

Soit dit en passant, c'est pourquoi tant d'artistes sont dysfonctionnels, car cela continue et ils ne portent aucune 

attention à la réalité de survie, aux autres autour d'eux, et ne sont intéressés que par eux-mêmes et leur talent. 

 

Le Karma 

La chose qui conduit la majeure partie de l'humanité est l'un des éléments conducteurs que vous avez étiqueté karma. 

Le karma est bien plus qu'une tâche inachevée. Le karma n'est pas une punition pour des actions passées, chers Êtres 

Humains. C'est un attribut de jugement, qui n'est pas un jugement de Dieu.  

Le karma consiste à ressentir une expérience passée et à avoir une réponse émotionnelle de sorte que vous devrez soit 

la refaire, soit rester loin d’elle. Le karma est puissant et la plupart des humains le ressentent, mais n'ont aucune idée 

qu'ils reçoivent un élément conducteur spécifique de l'Akash de l'ADN.  

Le karma n’a souvent même pas pour fonction l’accomplissement ! Parfois, c'est un policier qui devient un policier ou 

des militaires qui redeviennent des militaires, ou des mères qui deviennent des mères. C'est ce qui conduit à se 

remémorer des choses à la fois positives et négatives.  

Parfois, c'est juste de l'émotion. Parfois, cela pousse quelqu'un dans un état d’esprit caractéristique qui est 

problématique. Vous voulez savoir ce que signifie caractéristique ? Un problème caractéristique, c’est celui avec lequel 

les psychologues ont vraiment du mal.  

C'est difficile à décrire, mais vous savez qu'il existe quand je le décris. Parfois, les choses que vous ressentez et qui 

viennent de l'ADN ne sont pas agréables, mais vous vous souvenez d’elles comme vous définissant - et vous ne pouvez 

pas vivre sans elles.  

C'est le karma. Il y a des Êtres Humains qui s’incarnent et qui sont convaincus qu'ils ne méritent pas d'être ici. Si c'est 

leur conscience, l'ADN essaie de coopérer avec elle. Vous saviez ça, non ? La structure cellulaire prend des repères 

dans la pensée humaine.  

Le manque d’estime de soi se manifeste avec des problèmes qui créent, vous l'aurez deviné, davantage de manque 

d’estime de soi. Cela crée également le drame, et il semble que certaines personnes ne puissent tout simplement pas 

s’en détacher. 

Les Êtres Humains qui sont abusés tôt dans la vie ont de nombreux choix. Ils ont probablement créé le problème pour 

voir s’ils pouvaient briser le modèle (le karma à son sommet).  

Parfois, cependant, cela ne fait que valider tout ce qu'ils ressentent, à savoir qu'ils ne devraient pas être ici. Alors, 

souvent cet Être Humain va sortir d'une relation abusive et passer à une autre, puis une autre ! Les amis vont regarder ça 

et dire : « Qu'est-ce qui ne va pas avec toi ? Tu fais toujours la même erreur ! » Au niveau Akashique, ils répondent aux 

mêmes instructions, encore et encore. C'est une zone de confort pour la victime. Vous voyez ? 

C'est ce que fait l'Akash. Il vous présente des concepts d'existence. Vous aurez peur, si vous avez eu peur auparavant. Si 

je vous disais, chers Êtres Humains, que vous aviez été tués à cause de votre foi, probablement vous me croiriez. Les 

anciennes âmes l’ont été - la plupart d'entre elles.  

Si je vous demandais combien de fois c’est arrivé, et où c’est arrivé, vous pourriez deviner. Vous voyez ce que je veux 

dire ? L’Akash opère par concepts, pas par des souvenirs factuels. Il vous donne également des concepts qui sont autant 

d'invitations au changement. 

 

Les Vies Passées dans l'Akash 

Certains concepts intéressants sont transmis à travers l'Akash. Parlons des vies passées. Les vies antérieures 

transportent dans l'Akash des concepts qui sont hérités (l’héritage Akashique). Ainsi, si vous étiez un guerrier et que 

vous avez été tué dans la bataille, il se peut que vous n’aimiez pas l'odeur de la fumée des armes à feu. Ces choses-là 

vous arrivent sous des formes variées. Certains d'entre vous peuvent se trouver sur un champ de bataille et le sentir !  

Certains d'entre vous aiment ça, puisque c'est l'odeur de la victoire et de la libération - davantage de concepts. Mais 

vous savez qu'il y a quelque chose là, chers Êtres Humains, et c'est un concept. Il va dans votre perception sensorielle 

centrale. C'est l'Akash à son meilleur. Ce n’est pas tant une question de se souvenir que de ressentir quelque chose qui 

existe à ce jour, à l'intérieur de vous. 

Ceux qui lisent les vies passées doivent trier tout cela. Ils doivent linéariser quelque chose qui n'est pas linéaire. C'est 

difficile à saisir, voyez-vous. Les lecteurs de vies passées peuvent percevoir autour de vous le champ quantique créé par 

l'ADN (La Merkabah).  

C'est là qu’un bon lecteur peut aider à extraire des vies individuelles dans cette "soupe de concepts", ce que vous ne 

seriez jamais capable de faire. C'est ce qui explique comment un bon lecteur peut vous aider avec des portions de vie et 
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des expériences passées que vous ne semblez pas pouvoir atteindre par vous-mêmes. Maintenant, l’âme l'ancienne a un 

attribut Akashique de plus.  

L'âme ancienne, celle qui, par définition, a été ici pendant des milliers d'années, vie après vie, a vécu à peu près tout ce 

qu'il y a à vivre. Alors, que pensez-vous qu’il y a dans votre Akash, âme ancienne ? Je vais vous le dire: la même chose 

que pour tout le monde – le drame, la peur et la tâche inachevée, jusqu'à maintenant. L’âme ancienne a un entrepôt de 

vies d'éveil et c'est ça la différence.  

Dans la nouvelle énergie, c'est ce que l’âme ancienne va commencer à se rappeler. En fait, jusqu'à maintenant, au niveau 

Akashique, être une âme ancienne était loin d’avoir autant de poids que c’est le cas à présent. Les choses se recalibrent. 

Il s'agit aussi d'une recalibration de l'Akash. C'est ce que vous ressentez, ce que vous faites avec lui, et comment il vous 

conduit à faire des choses.  

L'attribut le plus intéressant au sein des âmes anciennes est qu'elles ont la sensation d'avoir tout compris. D'avoir été là, 

d'avoir fait ceci et cela. Il n'y a rien de nouveau, et sur cette base, elles se sont engagées dans un mode de vie, ou ce 

qu'elles pensent être un mode de vie sur la planète Terre. C'est tellement intéressant, et souvent totalement faux. 

 

Le syndrome de l'Atlantide 

J'ai déjà présenté le scénario et je veux le faire encore une fois, juste pour vous en donner un aperçu. Je sais que c'est 

une controverse pour beaucoup d'entre vous. Combien d'entre vous étaient en Atlantide ? Alors que de nombreuses 

mains se lèvent, je vous dis : « Vraiment ? Sur quelle Atlantide étiez-vous ? »  

Vous pourriez alors dire : « Eh bien, je n'étais pas au courant qu'il y en avait plus d'une ! » Il y en avait beaucoup plus 

qu’une, cher Être Humain. Permettez-moi de vous demander : « Que s’est-il passé là-bas ? » Vous pourriez alors dire : « 

Nous avions cette société avancée et elle a pris fin parce que nous avons fait quelque chose de mal. Cela reste dans 

notre Akash et nous le savons. » 

Il y a quelques concepts que vous apportez dans votre Akash qui sont extrêmement humains. Je vais appeler l'un d'eux, 

"Dieu, Gaia, et la source créatrice de l'Univers, avec un cerveau Humain". Les Êtres Humains appliquent leur propre 

processus intellectuel à tout ce qui est Dieu.  

Les Grecs l'ont fait très bien. Ils ont créé leurs Dieux au-dessus des Humains, mais leurs Dieux étaient totalement 

dysfonctionnels ! Ils avaient toutes sortes de problèmes, ils étaient dotés de jalousie, de haine, de vengeance et même 

d'inceste !  

Leurs Dieux ne s'aimaient pas beaucoup entre eux, tout comme pour les familles humaines. Ils jouaient avec les Êtres 

Humains en-dessous d’eux, juste pour irriter les autres Dieux. Il y avait du jugement, de la colère et de la rage. C'est la 

mythologie des Grecs. Ils ont créé des Dieux avec des attributs Humains.  

Bien sûr, vous êtes bien au-dessus de cela aujourd'hui. Au lieu de cela, vous avez un Dieu unique qui est amour. Mais 

ensuite il y a eu en quelque sorte une guerre dans le ciel, et un ange déchu, et la colère, et le jugement, et la douleur. 

L'ange déchu en veut à votre âme, bien sûr, et ainsi de suite, et ainsi de suite. La mythologie continue. Chers Êtres 

Humains, vos sociétés ont tout simplement fait la même chose que les Grecs, c'est juste un peu plus moderne.  

Tout cela vient de l'Akash, croyez-le ou non. C'est une croyance conceptuelle selon laquelle la conscience est la même 

partout dans l'Univers et, bien sûr, c’est la conscience Humaine. Vous n'êtes pas réellement conscients de quelque 

chose de plus intelligent que vous, si vous n'avez pas d'autre concept de Dieu. 

En outre, vous avez la belle entité Gaia qui se met en colère et vous frappe avec la foudre ou assèche le sol de sorte que 

vous ne pouvez pas avoir de récoltes pour vous nourrir. Vous voyez ce que je veux dire ? Combien d'énergie va en 

cérémonies destinées à contenter Gaia ?  

Les Êtres Humains ont fait cela pendant des siècles. Cela vient, littéralement, de l'âme ancienne. Plus vous avez vécu 

longtemps sur la planète, plus vous associez votre conscience du monde humain avec toute autre conscience que vous 

voyez dans l'Univers. Alors, pourquoi la question de l'Atlantide ?  

Bon, je vais vous l'expliquer encore une fois, Lémuriennes et Lémuriens. Vous êtes partis de cette grande montagne 

d'Hawaii quand elle a commencé à sombrer. Cette montagne avait été votre maison pendant des milliers d'années - la 

plus haute montagne sur Terre. Elle a commencé à s’enfoncer ou à sombrer au fur et à mesure que la bulle de magma 

se répandait à travers plusieurs volcans et libérait la pression qui l’avait poussée vers le haut.  

Vous n'aviez aucune idée si la montagne entière allait disparaître ou peut-être même exploser ! Alors, au fil de 

nombreuses années, la plupart d'entre vous ont pris la mer et se sont enfuis. Quand elle a cessé de sombrer, certains 

sont restés, et les sommets des montagnes sont devenus vos îles actuelles. 

Savez-vous ce que les Lémuriens aiment faire et ce qui se trouve dans leur Akash à ce jour ? Les Lémuriens cherchent 

d'autres îles pour y vivre. C'est dans les concepts de ce qu'ils ont dans leur ADN, ce qui leur dit quelle est la façon de 

vivre. C'est un concept d’existence et de nombreux Lémuriens à travers l'histoire ont fini sur d'autres îles. Ça leur donnait 

l’impression d’être chez eux.  



 2013 - Kryeon 41 

Cependant, de nombreuses îles sont aussi des volcans. Souvent, à cause du contexte naturel géologique, l'activité 

volcanique et sismique se manifestait et les îles étaient submergées. Saviez-vous que c'était dans votre Akash, âmes 

anciennes ? Alors, que pensez-vous avoir fait, par la suite, Lémuriens, après qu’une autre île ait sombré ?  

La plupart d'entre vous se sont enfuis- et ont cherché une autre île ! Lors de la vie suivante, vous avez encore cherché 

une autre île ! C'est intéressant, mais c’est extrêmement humain, à savoir que lorsque les choses tournent mal, d’une 

façon ou d’une autre vous blâmez quelqu'un ou quelque chose - le plus souvent vous-même. 

C'est le manque d’estime de soi de l’âme ancienne dont nous avons parlé si souvent. Alors ou bien vous vous sentez 

coupable à ce sujet, ou bien vous avez une autre conscience qui dit que l'île vous a fait quelque chose. C'est l’Effet Gaia 

négatif qui suppose que Gaïa est en colère. Le véritable Effet Gaia est en fait une belle collaboration avec la conscience 

humaine ! Mais votre Akash, qui est très difficile à saisir, va vous donner un concept totalement différent. 

C’est ainsi que les âmes anciennes se souviennent de l’Atlantide de manière incorrecte. L’Atlantide est tout simplement 

un nom générique pour n'importe laquelle des îles où vous avez habité et qui s’est détruite alors que vous étiez sur elle. 

La plupart des îles avaient une bonne raison pour être entourées d'eau. Comme nous l'avons dit, beaucoup étaient 

volcaniques.  

Parfois, elles étaient dans des endroits vulnérables, facilement recouverts par l'eau suite aux tremblements de terre et 

aux inondations. Parfois, c’était cyclique avec le cycle de l'eau tous les 1500 à 2000 ans. Comptez sur un Lémurien pour 

être là ! Avez-vous déjà pensé à cela ? Il ne s'agit pas de réduire l’importance de l'Atlantide elle-même, mais de vous dire 

qu'il y en a eu beaucoup, et ça reste inscrit dans votre ADN conceptuel comme un seul grand événement. 

En ce qui concerne la technologie de pointe, laissez-moi vous dire ce dont vous vous "souvenez" comme étant une 

technologie avancée. Ce n'est pas ce que vous avez aujourd'hui. C'est une haute pensée consciente. C'est votre haute 

technologie, parce que sur une île, vous pouvez vous réunir, comme vous l'avez fait en Lémurie et élever la vibration de 

la terre où vous êtes. Il ne s'agit pas de machines et de lumières clignotantes. Il s'agit d'une conscience qui pourrait 

changer la physique. 

 

Les nouveaux éléments conducteurs Akashiques 

Tournez la page avec moi pendant une minute. Je voudrais maintenant vous parler des nouveaux éléments conducteurs 

de l'Akash. Ce sont les actions de compassion, d’amour et de tâches accomplies. Ce sont ces éléments qui vont être 

transmis depuis l'ADN de l’âme ancienne vers le cerveau de l’âme ancienne.  

Cela va mettre en route un processus qui les aidera à penser hors de la boîte de la pensée traditionnelle. Les âmes 

anciennes vont commencer à voir qu'elles ne sont pas victimes de la vie. Elles sont à leur place ici ! L'estime de soi va 

augmenter, car ce sera une certitude qui fera comprendre que les Êtres Humains méritent d'être ici. Il est temps ! 

Ce processus permettra à l'Akash de parler au cerveau et au corps naturel à travers des concepts plus élevés, ceux de 

la compassion. Posez la question à un chirurgien à propos des Êtres Humains qui se maintiennent en vie à l’hôpital, 

souvent pendant des mois, juste pour voir leur petit-fils avoir son diplôme. Demandez à votre médecin s'il a déjà vu 

l'esprit prévaloir sur la matière.  

Un médecin qui travaille en étroite collaboration avec la mort et les mourants aura des histoires étonnantes sur la façon 

dont les Êtres Humains peuvent se lever de leur lit de mort lorsque certains d'entre eux décident qu'ils méritent d'être ici. 

Que pensez-vous de la rémission spontanée ? C'est le changement de cap de l'Être Humain. 

 

Les résultats de la Nouvelle Conscience et un Akash qui change 

L'Akash vous parle à travers des concepts. La nouvelle énergie transporte différents éléments conducteurs de survie 

pour l'âme ancienne. Dans votre cerveau seront livrés des concepts où il n'y a plus de karma.  

Il a été annulé, comme nous vous l'avons dit il y a plus de 20 ans (Kryeon Livre Un). Nous vous avons dit de laisser 

tomber le karma, car il n'est plus nécessaire. Allez de l'avant avec l'énergie Akashique que vous créez vous-même pour 

votre avenir, au lieu d'un concept venant du passé. 

Certains d'entre vous se sentent perplexes et bizarres, parce que l’élément conducteur du karma n'y est plus, vous avez 

l’impression d’être vides. Eh bien, laissez-moi vous dire qu'il est temps de comprendre ce qu’est ce sentiment. Cela 

signifie que vous contrôlez votre vie !  

Cela signifie que vous n'êtes pas une victime des circonstances qui vous poussent et vous tirent çà et là. Vous avez 

laissé tomber l’élément conducteur de l'ancienne énergie du karma, donc, maintenant il est temps de créer ! C'est 

conceptuel, et les Êtres Humains qui ne reçoivent pas ce message pensent qu'il y a quelque chose qui ne va pas.  

Certains aimaient l'autre sentiment et pour eux cela voulait dire "être normal". Il s'agit d'une recalibration. Il n'y a plus de 

karma. Les vies passées n'auront pas l'influence qu’elles avaient l’habitude d’avoir et les choses dont vous vous 

souveniez, concernant le passé, commencent à se recalibrer.  
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Maintenant, vous allez commencer à vous rappeler le succès, l'amour, la compassion et les résultats qui viennent à 

travers une pensée élevée. Vous allez vouloir ces choses à nouveau.  

Voyez-vous où cela vous mène ? Imaginez un Être Humain uniquement conduit par des choses positives. Imaginez un 

Être Humain si entièrement conduit par les choses positives qu'il / elle développera des livres, des émissions de 

télévision et des films sur des choses positives.  

Imaginez combien cela pourrait changer ce que les autres voient et ressentent. Imaginez de quelle façon ces personnes 

peuvent montrer quelque chose à la majorité, ce qui pourrait changer la planète ! Imaginez que le financement de ces 

choses soit facile, parce que les âmes anciennes avec de l'argent le voient, elles aussi ! 

Chers Êtres Humains, vous allez commencer à vous souvenir, non pas de la vieille mythologie, mais de la réalité de Dieu. 

Vous faites partie du puzzle, et à présent vous êtes en charge de la solution. Vous méritez d'être ici, et plus vous vous 

réveillez, plus vous allez vivre longtemps. L’éveil à la conscience d'un esprit de compassion va prolonger la vie. Vous ne 

verrez jamais un Dieu en colère dans votre esprit de compassion.  

Vous ne verrez jamais la mythologie d'un créateur qui juge. Cela n'a jamais existé ! C'est une pensée humaine plaquée 

sur Dieu. Gaia va devenir votre partenaire sur Terre, au lieu d'une force effrayante à qui vous devez faire des offrandes, 

pas plus que vous ne le feriez avec un partenaire humain. Vous vous élèverez en amour avec Gaia.  

Voyez-vous les différences ? C'est l'Akash difficile à comprendre, qui est en train de se recalibrer pour devenir beaucoup 

moins insaisissable. Cela pousse les Êtres Humains dans une toute autre conscience d'être. Ensuite, vous commencez à 

réaliser que les maîtres de la planète l’avaient tous. 

Pour terminer, nous vous demandons encore une fois ; qui est votre maître préféré ? Qui ? Mettez-vous en relation avec 

lui ou avec elle en ce moment. Comment vous sentez-vous ? Votre réponse sera ; « Détendu, paisible, en sécurité, si 

bien ! » Alors je vous demande encore une fois, qu'est-ce qu'ils ont qui vous permette de vous sentir comme ça ?  

La réponse consiste à apprendre à avoir ça pour vous-mêmes. La paix là où il n'y a aucune raison 3D pour avoir la paix, 

le calme là où il n'y a aucune raison 3D pour le calme, une conscience des belles choses ésotériques qui sont hors de la 

vue de ceux qui ne font confiance qu'à ce que leurs yeux peuvent voir.  

C'est l'amour de Dieu qui devient une évidence dans votre vie et annule complètement les mensonges de la victimisation 

et de la peur. Vous êtes détendu et vous traitez les autres différemment.  

Les concepts Akashiques de maîtrise se manifestent dans votre vie quotidienne, et les choses qui étaient habituellement 

un problème deviennent simplement des parties du défi de la vie humaine, et non une question de survie ressentie au 

plus profond de vous-mêmes, car elles n’appuient plus sur les "boutons" de la peur. 

Certains d'entre vous, dans cette salle, ainsi que les personnes qui lisent ce message, avaient besoin d'entendre cette 

dernière partie Vous savez de quoi je parle. N'est-il pas temps de se débarrasser de ce vieux processus ? Pourquoi 

laissez-vous ces choses vous conduire à la frustration ?  

Ça vous fait vieillir. Vous pouvez les laisser partir maintenant. Dites-le à haute voix si vous le souhaitez. Laissez vos 

cellules l’entendre ! Le catalyseur pour une planète illuminée est assis en face de moi. C'est l'âme ancienne qui 

permettra à ces choses de prendre place dans sa vie et qui vivra plus longtemps grâce à cela. 

Des personnes de cet auditoire sont venues ici pour une guérison. Allons-y. Commençons dès maintenant. Acceptez de 

vous mettre debout à partir de là où vous êtes, sachant que cela a commencé. Je veux vous dire quelque chose dont 

vous n’êtes peut-être pas conscients : chaque cellule de votre corps sait de quoi je parle. Elles sont toutes en train 

d’écouter et de se réjouir, si vous leur permettez de le faire. Vous êtes responsables de tout cela. 

Le cerveau est la grande gare centrale du transit de l'énergie de la conscience. Vous êtes en contrôle de ce que vous 

voulez, et ne voulez pas, autoriser à laisser entrer. Il est temps de permettre à un nouvel Akash de vous parler de la 

gloire et de la majesté du système que vous avez aidé à créer. C'est le message pour la journée. Je suis Kryeon, en 

amour avec l'humanité - et pour une bonne raison. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LE FONCTIONNEMENT DE LA SYNCHRONICITÉ 
Caroline du Nord, USA, le 24 août 2013 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Une fois de plus mon partenaire fait un pas de côté. Nous avons déjà décrit comment l’acte de canaliser est un 

processus qui respecte l'Être Humain. Ce processus utilise un portail biologique multidimensionnel appelé glande 

pinéale, et permet à ce qui est la source créatrice intérieure de se déployer. C’est le "channelling". 
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Canaliser est à la disposition de l'humanité et l’a toujours été. Dans cette nouvelle énergie, cependant, c’est disponible 

pour une toute nouvelle information, une nouvelle pensée, et de nouveaux processus qui viennent à votre rencontre. 

Avant que nous commencions le message ou tout ce qui va être enseigné, je voudrais poser une question : « Est-il 

possible qu'il y ait une source intelligente dans votre univers, dans votre galaxie, qui a aidé à organiser ce que vous 

voyez ici aujourd'hui ? Est-il possible qu'il y ait un plan bienveillant pour l'Être Humain, parce que l'Homme fait partie de 

cette source créatrice ?  

Est-il possible que vous ne soyez jamais seul ? Est-il possible que la famille soit un peu différente de ce que vous pensez 

? C'est peut-être encore plus important que vous ne le pensez ? Est-il possible que l'intégralité du message que je 

m'apprête à vous donner soit exacte, vrai, réel, et venant d'une source qui est à l'extérieur de votre corps et à l'extérieur 

de votre réalité ? » 

Il a fallu longtemps à mon partenaire (Lee) pour comprendre qu'il n'y a pas de piège ici. Il lui a fallu beaucoup de temps 

parce que, selon la boîte de "réalité" créée par le mental dont il venait, cela allait se révéler être faux et il allait y avoir des 

conséquences négatives suite à ce qu’il faisait.  

« Dieu ne parle pas aux Êtres Humains de cette façon », c’est ce que beaucoup ont dit. « C'est un piège qui vient de 

l'obscurité de la planète, cette obscurité veut envahir et capturer votre âme », c’est ce que beaucoup ont dit. 

Toutefois, il a rapidement appris qu’à chaque fois qu'il ouvrait sa glande pinéale, il devenait un portail pour l'amour de 

Dieu. C'est tout ce qu'il a reçu dans un premier temps. C’était pur - la chose la plus pure qu'il ait jamais vécu - et c’était 

constant, toujours pareil.  

Cet amour n’a jamais été entaché, jamais déformé, et n'a jamais dit à un Humain de faire quelque chose qui ne soit pas 

intègre. Il a toujours été plein d’encouragement, bienveillant et il représentait la véritable famille spirituelle. Cela n'a 

jamais changé en 23 ans. 

C'est la façon dont ça devrait être, chers Êtres Humains, et si vous avez besoin d'une sorte de preuve que cela est vrai, 

peut-être, peut-être seulement, pourriez-vous ouvrir cette partie de votre cœur que vous avez la possibilité d'ouvrir, et 

faire une déclaration : « Je voudrais ressentir quelque chose. Je voudrais une validation, à l’intérieur de mes cellules, me 

disant que c'est correct et vrai. »  

À ce moment-là, il se pourrait bien que vous commenciez à ressentir les frissons que vous pouvez recevoir seulement 

lorsque vous savez que la vérité est en train d’être révélée. La vérité est simple : je te connais, je connais tes nombreuses 

vies, je sais ce que tu ressens, âme ancienne. Tu es connue de moi. Je te vois maintenant. 

Nous avons fait tant de choses ensemble, et pourtant vous n'avez jamais vu mon visage ou mon vrai nom. Je suis avec 

vous tout le temps, au sein d’un entourage qui peut se compter en trillions.  

Nous sommes avec vous dans les moments les plus difficiles, dans les larmes, la douleur et, oui, aussi lors de la 

célébration de ces moments où vous choisissez de porter un toast à la victoire. Parfois, cette victoire est la santé, et 

parfois ce sont des solutions concernant des problèmes que vous avez trimballés toute votre vie. Nous savons qui vous 

êtes. Vous n'êtes jamais seuls.  

 

Le système 

Il s’agit d’un système que mon partenaire enseigne lors de ces réunions, depuis des années. C'est un système que nous 

avons mentionné dans d'innombrables messages, et nous ne lui avons jamais vraiment consacré une canalisation 

entière, de la façon dont nous le faisons aujourd'hui.  

C'est un système que la plupart d'entre vous ne savent même pas comment utiliser, mais cependant, certains d'entre 

vous l'utilisent tout le temps. Simplement, vous ne savez pas quand vous l’utilisez, car ça ne correspond pas à ce que 

vous avez appris. 

Ce message va traiter de la façon dont la synchronicité fonctionne, et nous allons le sous-titrer "la disparition de la 

courbe en forme de cloche" ! [NDIT - dans ce contexte = ce qui obéit à la loi normale] (Rire de Kryeon) Quand quelque 

chose de bon vous arrive, il arrive que vos amis autour de vous disent : « Quelle personne chanceuse tu es ! Quelles 

étaient les chances que cela t’arrive ? »  

Quand vous vivez une situation difficile, ce qui est courant dans le monde humain, comme de la chirurgie, et que vous en 

sortez avec des résultats positifs au-delà des attentes, il se peut que vos amis s’écrient à nouveau : « Quelle personne 

chanceuse tu es ! » Puis d’une façon ou d’une autre vous continuez à avoir de "la chance" encore et encore. 

Peut-être qu’en vous rendant quelque part vous rencontrez accidentellement la bonne personne qui connaît quelqu'un 

qui a juste la bonne information que vous recherchez. Ce qui vous amène à vous retrouver avec exactement ce que vous 

vouliez. Quelles sont les chances que cela arrive ? Vos amis sont stupéfaits, diront « Quelle personne incroyablement 

chanceuse tu es ! » C'est tout ce qu'un Être Humain peut dire, car il n'y a tout simplement pas d'autre explication, dans 

sa réalité.  



 2013 - Kryeon 44 

L'idée qu’il vous soit effectivement possible d’infléchir la courbe en forme de cloche de la moyenne et, par chance, en 

utilisant un système disponible, ne leur viendra jamais à l’esprit. Les Humains ne voient pas la structure de la 

synchronicité. Elle ne fait partie d’aucun des systèmes qu'ils utilisent. Ils croient que c’est tout simplement de la chance. 

La seule structure qu’ils utilisent est l'établissement d'objectifs, la planification et les systèmes prospectifs.  

Ce n'est qu’ainsi que l’Être Humain croit pouvoir contrôler sa vie. En effet, c'est la seule façon pour un Être Humain 

d’accomplir les choses d'une manière linéaire, afin d’arriver à un objectif prédéfini. Dans ce système linéaire, peu importe 

quel type de processus vous avez étudié, et qui va vous mener de A à B, il doit y avoir un but.  

Certains d'entre vous prennent ces objectifs et les collent sur le réfrigérateur, afin de les voir tous les jours. Il s'agit d'un 

processus linéaire pour un Être Humain linéaire, et il est bien connu. Si je vous disais qu'il y a un processus qui n'est pas 

linéaire et qui n’a que des objectifs conceptuels ?  

Un objectif conceptuel qui dit : « Mon Dieu, mets-moi au bon endroit, même si je ne sais pas où c’est. Cher Dieu, quand 

tu fais cela, rends-le confortable pour moi et aide-moi à en voir le sens. Fais que ce soit facile, apporte-moi les bonnes 

situations et les synchronicités pour me mettre dans cet endroit que je ne connais pas. » Que diriez-vous ? 

Si vous faisiez cette déclaration à quelqu'un dans la rue, ils diraient probablement que vous devez faire partie du "Nouvel 

Âge". Ils vous voient comme stupide, flottant çà et là, sans but, espérant que l'Univers vous montrera le chemin d’une 

façon ou d’une autre. Ils rient.  

Mais l'Être Humain qui commence à utiliser la synchronicité comme chemin de vie est simplement en train de changer 

sa boîte de croyance pour y inclure quelque chose qui est accessible à tous, mais qui n'est pas en 3D. En fait, certains 

d'entre vous utilisent ce procédé depuis longtemps, mais vous n’en êtes tout simplement pas conscients. 

 

La vérité sur le pouvoir de la Synchronicité 

Donc, la canalisation d'aujourd'hui concerne le pouvoir de la synchronicité et la vérité à son sujet. À présent vous savez 

ce que c'est, donc nous allons discuter d'où elle vient, qui est impliqué dans cela, et ce que vous pouvez accomplir, pour 

faire en sorte que ça se produise pour vous. L'Être Humain crée la synchronicité avec l'intention et la foi. C'est comme ça 

que cela commence. 

Maintenant, l’élément suivant vient de mon partenaire qui aime beaucoup parler de l’Ange du parking. (Rires) C'est 

l'exemple qu'il utilise, donc nous allons faire de même. Beaucoup de Travailleurs de la Lumière aiment utiliser ce qu'ils 

conçoivent comme un ange spécial, ayant le pouvoir de superviser un parking géant pour voir qui se retire et où ça a 

lieu.  

L'idée est que l'Être Humain va alors demander à l'ange du parking de l’aider à guider sa voiture pour trouver une bonne 

place de parking. Maintenant, il ne s’agit pas ici de prévoir et d’anticiper, n’est-ce pas ?  

C'est un concept différent, un concept qui a vous a placé, vous-même, ou un ange qui devient vos yeux, bien au-dessus 

du parking pour voir les paramètres de tout l'ensemble et ce qui s’y passe. Voir ce qui était possible, afin qu’ensuite, en 

3D, vous puissiez conduire votre automobile et arriver lorsque quelqu'un se retire, et ça marche !  

Ça fonctionne réellement. Encore et encore, ça fonctionne. Cela fonctionne parce que c'est la définition de la 

synchronicité. Il n'y a pas de planification du futur, mais plutôt un concept dans lequel vous croyez, qui nécessite un 

aperçu de la situation que vous ne pouvez pas résoudre en 3D. La plupart des gens tournent dans le parking, en 

comptant sur la chance. 

Maintenant, je ne peux pas terminer cette discussion sur l’ange du parking sans vous donner le reste de l'histoire que 

mon partenaire exige. Il n'existe pas d'ange du stationnement ! C'est vous qui attribuez ou donnez votre pouvoir à une 

créature mythologique, debout sur votre voiture, avec un P sur sa poitrine. (Rires).  

Les Êtres Humains sont très bons pour cela. Ils ne croient pas qu'ils peuvent le faire, mais ils croient que des puissances 

angéliques peuvent le faire. Par conséquent, ils cèdent leur pouvoir à une entité dite supérieure. Cependant, c’est vous 

qui le faites, chers Êtres Humains ! C’est vous qui trouvez cet endroit de stationnement, mais vous ne le croyez tout 

simplement pas. 

Maintenant, transposons cet exemple à un niveau plus vaste, c'est-à-dire à l'échelle de la vie et de l’existence. Ici, vous 

vous trouvez dans une situation où vous souhaitez vous rendre, dans une zone que vous ne connaissez pas. Tout ce que 

vous voulez faire est vous garer.  

Se garer est une métaphore signifiant mettre le véhicule d'un Être Humain dans un endroit approprié pour votre vie, où 

que ce puisse être. Il vous y mène, de sorte que vous puissiez ensuite passer à autre chose avec ce pour quoi vous êtes 

venus. C'est cela, la métaphore. 

Les Humains ont une idée de là où cela pourrait être. Il vous est normal de construire des objectifs et des attentes. Les 

Humains disent : « Je veux écrire un livre, je veux créer un centre de guérison. J'ai ceci, et je veux avoir cela. » C’est 

absolument normal. Alors, ma question suivante est celle-ci : « Êtes-vous OK, même si ce que vous recevez n'est pas ce 

que vous imaginez ? »  
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Est-ce que c’est OK si c'est mieux ? Est-ce que c’est OK si ça correspond à l'Akash pour lequel vous êtes venus, ou aux 

talents que vous avez peut-être et dont vous n'êtes même pas conscients ? » C'est la première étape, celle d'avoir 

l'intention de créer la synchronicité dans votre vie, afin de vous amener à un endroit qui correspond à une capacité 

invisible. 

Lorsque vous avez utilisé l'ange du stationnement, lui avez-vous précisé l'endroit où était votre voiture ? Non. Vous avez 

dit ou pensé : « Peu importe où elle est ! » Donc, le but était conceptuel, pas spécifique. C'est tout ce dont il s'agit. 

 

Le fonctionnement de la 3D 

Voici comment fonctionne la synchronicité. Vous venez à une réunion comme celle-ci et vous rencontrez une personne 

pour la première fois. Vous la rencontrez peut-être dans un coin éloigné ou dans un couloir. Vous commencez à parler 

avec elle et vous découvrez que vous avez des intérêts communs. Souvent, ce sont des informations dont vous avez 

besoin, ou bien, vous avez quelque chose dont elle a besoin, et vous vous quittez avec une connexion que vous 

n'attendiez pas.  

Puis la connexion aboutit à autre chose, car elle connaît des gens que vous ne connaissez pas et vice versa. Plus tard, il 

se peut que vous les appeliez ou que vous les rencontriez. Puis, en dehors de ce que vous aviez pensé au départ, peut-

être allez-vous vous retrouver à travailler dans un domaine où vous ne vous attendiez pas à travailler, un domaine qui 

correspond à beaucoup de choses que vous vouliez à l'origine. 

Parfois, vous arrivez sans aucune attente, mais vous rencontrez une ou un partenaire de vie ! Cela se produit encore et 

encore, pour beaucoup, parce que ces personnes décident de venir à l'endroit où est la famille. Maintes et maintes fois, 

les Êtres Humains se sont résignés à être seuls dans la vie.  

Puis ils viennent à une réunion d’esprits semblables et ils vont trouver quelqu'un qui leur convient. La vie est en 

changement perpétuel. Il y a parfois de la romance et de la synchronicité. Même si vous ne l'aviez pas planifié ! Voyez-

vous la différence ? 

Que fait une personne humaine qui sort de chez elle et se met en route pour cette réunion ?  

Elle arrive et passe un super moment, mais pendant tout ce temps, elle est ouverte à la synchronicité. Elle se dit, 

intuitivement ou non : « Cher Esprit, si je suis supposée rencontrer la personne appropriée, alors envoie-moi des signaux 

par le biais de mon intuition, afin que je sois en mesure d'en prendre conscience. » Voyez-vous la différence ?  

La synchronicité projette des concepts que vous ne pouvez pas définir. Je suis assis dans une salle d’âmes anciennes, et 

au moins un quart d'entre vous savent exactement de quoi je parle. Vous êtes ici à cause de cela. Une personne vous a 

montré quelque chose qui vous a peut-être fait voir les choses différemment. Cela ne vous a pas endoctriné, n'est-ce pas 

?  

Ça vous a seulement amené à regarder. Pouvez-vous mettre un prix là-dessus ? Cela vous a amené à regarder dans un 

endroit qui vous a montré que vous êtes divinement construits, et qu’il y a peut-être quelque chose en plus, dans votre 

biologie, quelque chose appelé le sens inné.  

Votre sens ou don inné est l'intelligence de votre corps physique qui sait ce que vous êtes. Il travaille avec l'Être Humain 

à chaque fois qu’on lui demande. C'est une conscience au sein de la conscience, et il vous connecte avec la 

synchronicité.  

Il le fait bien au-delà des lois de la moyenne et bien au-delà de la courbe en forme de cloche. Donc, je vous ai donné le 

scénario qui peut se produire à maintes reprises, lors de réunions de ce genre, dans des petits et grands 

rassemblements. Maintenant, parlons un peu de son fonctionnement.  

Ce sont des choses que nous avons rarement abordées, et jamais dans une canalisation comme celle-ci. Mais d'abord, 

nous devons parler de la majesté de l'Être Humain. 

Il n’y a pas si longtemps, nous vous avons présenté un message appelé "Les neuf énergies de l'Être Humain". C'est ce 

que je souhaite que mon partenaire commence à enseigner bientôt. C'est ésotérique et complexe, mais c’est le moment 

approprié. Il y a des parties conceptuelles de ces neuf attributs qui vont au-delà de ce que l'Être Humain est habitué à 

entendre. Voilà l'un d'eux. 

 

L'Être Humain fait partie de la Source Créatrice des Univers 

Si c'est une vérité indéniable, vous comprendrez que, logiquement ou d'une autre manière, votre âme est immense, et, 

seule une partie de votre propre divinité est à l'intérieur de votre biologie 3D. Si toute cette énergie était dans votre 

corps, vous disparaîtriez !  

Vous vous transformeriez en pure lumière, avec plus de puissance que tous les maîtres de l'humanité. Vous auriez ce 

qu’Élie a vécu, le seul Être Humain à avoir jamais "vraiment" ascensionné, tandis qu’un autre le regardait et consignait 

cela. Selon son récit, Élie s’est volatilisé parce que la puissance de Dieu ne peut pas vivre dans l'Être Humain ayant une 

pleine puissance ou connaissance de QUI et de CE qu'il Est.  
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Comprenez-vous ? Si vous comprenez cela, vous comprendrez que vous ne faites l’expérience que d’une petite partie 

de la Déesse ou du Dieu qui est en vous, de la Source Créatrice qui est dans votre corps physique. Donc, voilà qui 

soulève une autre question : « Où est le reste de votre Soi-spirituel ? »  

Il est avec moi. Il est de l'autre côté du voile, et il fait partie de la Source Créatrice. Il n'a jamais quitté les lieux. 

Maintenant, voici ce qui est difficile pour votre perception, dans votre boîte 3D. Vous trimballez une identité corporelle 

qui est singulière. Nous avons déjà dit que vous n’êtes pas du tout singulières ou singuliers. Au lieu de cela, vous faites 

partie d'un groupe très important qui est, à la fois, Déesse-Dieu ou Dieu-Déesse, ou les deux, selon votre choix.  

Lorsque vous arrivez sur terre, une partie de vous se sépare et devient corporelle ou physique. Il a un corps, avec un 

visage, et c'est ainsi que vous voyez les choses. Mais le reste de vous - qui est toujours vous - reste avec votre corps de 

lumière, votre divinité intérieure. 

Permettez-moi de vous révéler une vérité. Vous êtes des êtres multidimensionnels et une partie de vous est de l'autre 

côté du voile. Habituez-vous à cela. Votre âme n'est pas séparée, mais en 3D, elle a l’air de l’être. Il n'y a pas une âme 

quelque part, avec votre visage sur elle de l'autre côté du voile, tapant du pied en attendant que le reste d’elle-même 

revienne à la maison. Vous êtes toujours ensemble. 

Cependant, il y a des Êtres Humains qui croient en cette séparation, car tout ce qu'ils peuvent faire, c’est de projeter leur 

linéarité sur la majesté de Dieu. Nous en avons aussi parlé. Alors, habituez-vous au fait qu'il y a un Dieu quantique et un 

Être Humain linéaire, et vous ne pouvez pas facilement les mettre ensemble dans votre mental.  

La vérité, c'est que vous faites partie de la soupe sacrée de Dieu. Ces parties sacrées veillent sur vous et sont toujours 

disponibles, toujours disponibles. Tout comme l'ange du stationnement, les parties de votre âme voient tout.  

Imaginez ! Une partie de vous est disponible de l'autre côté du voile. Mettons cela dans votre perspective 3D. C'est un 

espion dans le ciel et il regarde tout, tout le temps. Il sait qui vous êtes. Il sait tout à votre sujet, parce que c'est une partie 

de vous.  

Il diffuse des informations vers vous, que vous recevez par le biais de la pensée intuitive. Vous y êtes ? Est-ce que vous 

comprenez ? Il vous dit quand vous lever et aller à tel ou tel endroit, si vous êtes à 

l'écoute. 

 

Un système divin qui est dans chaque Être Humain 

Voici ce que vous avez besoin de savoir. Chaque Être Humain sur la planète a ceci, parce qu'il est une partie du tout. 

Comprenez-vous cela ? Que se passerait-il, cependant, si une émission était diffusée, mais si 90 pour cent des gens 

n'avaient pas de radio ? Cela signifie que 90 pour cent ne la recevrait jamais. L'émission est toujours là avec leur nom 

dessus, mais ils n'ont pas de radio parce qu'ils n’y croient pas. 

Puis vous voici.  Certains d'entre vous ont cette radio métaphorique depuis longtemps, alors que d'autres viennent juste 

de l'avoir. La croyance l'active. La "radio" est la glande pinéale ouvrant sur un portail multidimensionnel qui se connecte 

directement dans ce qui est vous.  

C'est difficile à comprendre pour un Être Humain. Lorsque vous recevez cette émission depuis le "vous 

multidimensionnel", il vous guide à gauche et à droite ; il sait qui vous êtes ; il est bienveillant ; il fait partie de Dieu ; il fait 

partie de moi. C'est difficile à expliquer.  

C'est pourquoi vous vous sentez tellement de bien. Vous êtes-vous jamais demandé pourquoi les messages profonds et 

les méditations font tant de bien ? C’est vous avec vous ! C'est beau ! Si vous faites partie de la force créatrice, si vous 

êtes quantiques et multidimensionnels, cela signifie que ces messages intuitifs ont votre visage sur eux, et ils ne vous 

conduiront jamais dans un lieu pour des raisons autres que bienveillantes. C'est cela le système. 

 

Pourquoi êtes-vous à cette réunion ? 

Maintenant, revenons au point où vous avez décidé de venir à cette réunion. Certains d'entre vous sont assis ici 

aujourd'hui, et pourtant vous ne saviez rien de cette rencontre jusqu'à la dernière minute. Je tiens à vous dire que vous 

êtes branchés. Votre radio fonctionne parce que votre intuition vous a suffisamment parlé pour que vous regardiez 

autour de vous, pour que vous alliez quelque part et découvriez l’existence de cette réunion. 

Je vais vous poser une question : « Qui n’avez-vous pas encore rencontré dans cette pièce ? Ça, c'est une question 

difficile, puisque vous ne pouvez pas rencontrer tout le monde, n’est-ce pas ? Alors maintenant, nous entrons dans le 

processus de synchronicité, un processus guidé par la pensée intuitive.  

C'est ce qu'on pourrait appeler l'intelligence innée du corps qui vous permet d'être au bon endroit au bon moment et de 

parler aux bonnes personnes. Vous ne pouvez pas vraiment planifier cela à l'avance, n’est-ce-pas ?  
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Au lieu de cela, vous devez être à l’écoute de cette intelligence, et certains d'entre vous ont peut-être découvert des 

choses aujourd'hui, ici, qui vont marquer un changement dans votre vie. Peut-être avez-vous rencontré d'autres 

personnes qui ont les mêmes intérêts ? C'est de cela qu’il s'agit. 

Ainsi, lorsqu’une personne vous dit : « Vous devez faire partie du Nouvel Âge », souriez et admettez-le, tout simplement. 

Vous êtes en train d’utiliser la pensée intuitive et de l’écouter autant que possible, afin de vous trouver au bon endroit et 

au bon moment. Cela devrait également dissiper la notion selon laquelle une personne "New Age" se contente d’être à la 

maison à ne rien faire, excepté méditer et attendre que Dieu lui parle.  

Ce n'est pas ainsi que cela fonctionne. Au lieu de cela, allez dans les endroits où votre intuition vous dit d'aller et voyez si 

c'était approprié ou non. À quoi ça ressemble quand c’est juste et à quoi ça ressemble quand ce n’est pas juste ? 

Assemblez tout cela et, très vite, comme un muscle dans le corps, lorsqu'il est exercé, ça commence à mieux 

fonctionner pour vous. 

Votre sens inné travaille avec vous, pour que vous le perfectionniez. Il sait ce que vous essayez de faire et il aide le 

processus. Parfois, il se peut que vous regardiez quelqu'un, qui vous regarde en retour, et tout à coup c’est comme si 

vous pouviez dire : « Bonjour, mon vieil ami ! C'est bon de te voir. »  

Peut-être allez-vous vous faire une accolade ou vous serrer la main, ça dépend de la culture, mais vous savez que vous 

venez de rencontrer un de vos meilleurs amis. Peut-être ont-ils quelque chose pour vous ou peut-être pas. Cela peut 

durer un instant seulement, de sorte que vous puissiez vous mélanger d'une manière quantique et reconnaître le fait que 

vous êtes des âmes anciennes. C'est suffisant. 

 

Des concepts difficiles 

Je vais maintenant vous présenter des choses plus difficiles pour les Êtres Humains, dans tout cela. Le processus est 

différent de ce que vous pensez. Tout d'abord, nous avons établi que ce n'est pas linéaire. C'est un attribut conceptuel 

que vous ne pouvez pas planifier.  

Le "timing" n'est pas connu, de sorte que vous ne pouvez pas coller – sur votre réfrigérateur - un objectif pour quelque 

chose que vous ne connaissez pas. Cela demande plutôt à l'Être Humain d’être dans la foi et sans horloge. C'est le 

numéro un. Ensuite, nous avons établi que l'information provient d'une partie de vous qui est de l'autre côté du voile, 

parce que vous ne pouvez pas contenir toute la maîtrise que vous avez dans le corps physique.  

Vous êtes une partie de la Source Créatrice et le serez toujours. Une partie de vous est de mon côté du voile - la partie 

qui vous parle intuitivement et dit : « Va à gauche, va à droite, lève-toi, assieds-toi, va là-bas et rencontre cette personne, 

etc. » 

La suivante est la notion la plus difficile de toutes. Comment décrire cela ? Il y a sept milliards d'habitants sur la planète 

et ils ont tous le même attribut que vous – chacun d'eux. Ils sont tous de l'autre côté du voile, tout en étant ici, tout 

comme vous. Ils parlent tous en même temps et diffusent des choses, tout comme vous. Les choses qu'ils diffusent 

utilisent le même "esprit de Dieu" que vous avez, parce qu'ils sont de mon côté du voile.  

Les parties divines de l'humanité sont toujours divines, peu importe ce que croient ou ce que font les parties corporelles 

et intellectuelles. Comprenez-vous cela ? Donc, même s’ils ont une identité corporelle sur Terre qui est complètement et 

totalement ignorante, qui n'a pas de radio pour recevoir, ça ne fait aucune différence. Ils diffusent toujours des potentiels 

et des messages intuitifs d’amour. Ces messages sont bienveillants et destinés à toute l'humanité.  

Cela signifie que vous pouvez les écouter aussi, et ils sont à l'écoute de votre fréquence, puisque cette fréquence n'est la 

propriété de quiconque. Le résultat ? Ils vous diront des choses qui vont intuitivement vous guider et vous aider à 

travailler avec leurs contreparties corporelles.  

Ceci est difficile à comprendre. Pensez-y de cette façon... Les parties divines des Êtres Humains que vous ne 

rencontrerez peut-être jamais, savent que vous écoutez. Par conséquent, en diffusant vers vous, ils aident leurs propres 

contreparties - au niveau de l'âme – car vous travaillez pour la paix sur Terre et vous agissez avec compassion. 

Dans votre singularité 3D, vous êtes connecté à une seule âme - vous - ok ? De mon côté du voile ? Non. De mon côté, 

vous êtes connectés à toutes les âmes. Donc, même les parties de l'âme et les morceaux de la totalité des non-croyants 

diffusent quand même des informations qui vont aider l'humanité. C'est un concept difficile. Pensez-y comme à une force 

collective et intuitive. 

Des personnes vous diront peut-être : « Wow ! Regardez à quelle tragédie vous avez échappé. Pourquoi avez-vous quitté 

le bâtiment avant qu'il ne tombe ? » Vous pourriez répondre : « Je ne sais pas. Quelque chose m’a dit de partir et je l'ai 

fait. » Ceci a lieu encore et encore, chers Êtres Humains, et maintenant vous savez pourquoi cela fonctionne.  

Est-il possible que l'âme humaine soit connectée d’une façon telle qu'elle parle à tout le monde en même temps ? La 

réponse est oui. Quand un guérisseur intuitif est assis devant un incroyant vraiment fermé et entêté, est-ce qu’il reçoit 

quand même des messages pour aider à guérir cette personne ? Oui ! Donc, le sens inné et intuitif de chaque Être 

Humain fonctionne, peu importe s'il a la capacité de l’entendre ou non. Il diffuse vers le guérisseur ! Il diffuse vers tout le 

monde. 
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Cela seul devrait vous montrer que l'intuition ne vient pas de la synapse du cerveau, mais plutôt du portail de la glande 

pinéale. Qu'êtes-vous censés faire de cette information ? Eh bien, nous avons déjà un peu traité le sujet !  

Tout d'abord, comprenez le processus et adoptez-le. Ne soyez pas déçus, si votre planification ne fonctionne pas. Vous 

ne pouvez pas avoir les deux. Vous ne pouvez pas avoir des plans en attente dans un coin, juste au cas où. La 

synchronicité ne fonctionnera pas, car vous l’aurez annulée, si vous essayez d’y adjoindre des plans.  

Deuxièmement, comprenez que la synchronicité peut vous emmener à un endroit que vous n'avez pas planifié. Est-ce 

que c’est OK ? L’âme ancienne s'assoit sur la chaise et dit : « Bien sûr. Oui, c'est OK. Tout est bien qui finit bien. » 

Vraiment ? Vraiment ?  

Les humains aiment que ce soit à leur manière. Il se peut que vous soyez poussés et tirés, mis dans des situations et des 

lieux inconfortables que vous n'auriez pas initialement choisis de votre propre initiative. Pouvez-vous honorer cela ? 

Pouvez-vous dire : « Ça me va.  

Je sais que je suis censé être ici parce que c'est là que la synchronicité m'a placé ? » Ressentez l'amour de Dieu qui 

traverse votre cœur et toutes les cellules de votre corps. Puis dites : « Merci, de me mettre au bon endroit et au bon 

moment. » Cela peut prendre un certain temps pour comprendre le "pourquoi" de tout cela, mais vous finirez par y voir 

clair et sourire. Vous réaliserez que vous n'auriez jamais pu le planifier, et que c'était parfait. 

Laissez-moi vous dire quelque chose ; peut-être que votre objectif 3D ne s’accomplira jamais. Est-ce que c’est OK ? Au 

lieu de s'installer dans un but final, vous serez toujours en mouvement - toujours. Est-ce que c’est OK ? Il y aura toujours 

une échelle qui vous offrira de monter dans la connaissance, dans la conscience et l'énergie. De nouvelles choses 

viendront toujours à votre rencontre. Il en sera ainsi jusqu'à votre dernier souffle.  

Vous aurez l'impression que vous n’êtes "jamais parvenus" à votre objectif, mais ce n'est pas vrai, car, chaque jour vous y 

êtes parvenus. C'est un état d'esprit, et vous n'aimez pas cela non plus, n’est-ce pas ? Au lieu de cela, vous voulez arriver 

dans un endroit et dire : « Je l'ai fait ! » Ensuite vous voulez acheter un T-shirt qui le confirme. (Rires) 

La synchronicité peut vous placer dans des endroits magnifiques. Elle peut vous sauver la vie, et elle le fait souvent. Elle 

annule tous les attributs karmiques qui vous ont toujours poussés et tirés çà et là. Elle change ce que les gens pensent 

de vous, parce que vous changez.  

Elle change ce que vous pensez des autres parce que vous êtes mis dans des endroits où vous voyez qui vous êtes. Elle 

réorganise ce que vous croyez parce que vous commencez à avoir plus d’efficacité dans l'action, et vous savez que ça 

fonctionne.  

Vous pouvez vous tenir bien droits et dire aux autres que vous n'avez aucune idée de là où vous allez, et en être fier ! 

Pendant tout ce temps, vous êtes en meilleure santé qu’eux, vous êtes plus heureux qu'eux, et vous aimez des gens 

qu’ils n’aiment pas. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Il s'agit d'un changement dans la perception de la vie en incarnation. C'est un changement dans tout ce qu’on a appris à 

l’Être Humain en 3D, et ce n'est pas "le lâcher prise et laisser faire Dieu". Il s'agit d'un partenariat - un nouvel 

arrangement qui est conceptuel et exige un travail de votre part, oui, qui l'exige. 

Attendez-vous à la synchronicité, mais si elle ne vient pas quand vous pensez qu'elle le pourrait, alors, ne soyez pas 

déçus. Ce n'était tout simplement pas censé arriver ! Les Êtres Humains sont drôles. Regardez les phrases que 

beaucoup utilisent dans votre culture.  

Ils savent ce qu’il en est ! Ils disent : « Eh bien, je suppose que cela devait arriver. » Ils n'ont aucune idée ! Oui ! (Rire de 

Kryeon) Ou alors, ils disent : « L'Univers avait un message pour moi. » Ils n'ont aucune idée, c'est exactement ça ! 

Exactement ça. 

Et voilà, je viens de vous parler de la mécanique de la synchronicité, elle est belle et juste - pour vous. C'est une 

information bienveillante, aidante, et diffusée tout le temps. Elle provient même des âmes non-croyantes. Leurs "parties 

de Dieu" sont actives et elles savent que vous les entendez.  

Elle aide les âmes anciennes à aller de A à B. Plus que cela, ça vous aide à trouver les processus, les principes et les 

personnes qui peuvent faire une différence sur la planète. C'est cela qui est nouveau. 

Il va y avoir un début de mariage, non seulement pour aider les Êtres Humains à naviguer "sur et dans" le présent, mais 

également pour naviguer sur ce qui est à venir. C’est ce qui se met en place pour la prochaine fois, au niveau Akashique. 

Qu’avons-nous dit, la dernière fois où nous vous avons parlé ? Nous avons discuté de l'Héritage Akashique.  

Ce que vous apprenez, cette fois-ci, vous transportera vers ce qui suit, de sorte que ce que vous mettez en place dans 

votre vie actuelle, va vous mener à la prochaine. Vous vous en souviendrez et vous continuerez à avancer. La 

synchronicité d'aujourd'hui est l'avenir de demain.  

Il est important, âmes anciennes, que vous commenciez à apprendre comment l'utiliser, l’adopter et l'adapter. Apprenez 

comment compter sur elle, comment croire en elle, et changez la façon dont les choses fonctionnent pour vous. Dans le 

cadre de ce nouvel enseignement, nous vous disons qu'il est temps d’annuler la courbe en forme de cloche de la 3D, qui 

vous parle des moyennes et des probabilités de votre vie.  
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Tout ce que vous avez à faire est de pousser un peu sur cette courbe, avec une énergie multidimensionnelle appelée 

synchronicité, et de dessiner votre propre courbe. La synchronicité signifie, apprendre à reconnaître le Soi Supérieur et 

le fait que Dieu est à l'intérieur de vous.  

Cela se traduit par une volonté d'écouter, d'entendre ou de percevoir - d'une façon que vous n'avez jamais eue 

auparavant - une source qui est personnelle, aimante, bienveillante et magnifique – une énergie qui ne changera jamais. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE MYSTÉRIEUX DON DE NAISSANCE OU SENS INNÉ 
Gaithersburg, Maryland, USA, le 31 août 2013 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire me laisse sa place, mais il est encore là. Nous avons déjà dit que le processus appelé "channelling" n'est 

pas une prise de contrôle. C'est une fusion qui se fait en accord avec la conscience de l'Être Humain, avec son propre 

Soi-supérieur. Ce mariage n'est pas difficile, en autant que sa boîte de réalité et que ses attitudes le permettent. Si vous 

croyez que ce processus n'est pas approprié, alors ce sera difficile. 

Mon partenaire se sent à l'aise et en paix avec ce processus. Le channelling nécessite de la formation et de la pratique, 

de sorte qu'il devienne peu à peu confortable. C'est un endroit magnifique, là où l'Être humain peut s'asseoir quelques 

instants et seulement Être, sans plus ni moins, pendant que l'information est livrée, sans que l'intellect soit impliqué. Mon 

partenaire devient en quelque sorte un traducteur [NDIT - Un téléphone ou un transmetteur humain].  

De notre côté du voile, nous devons prendre de l'information quantique et non linéaire, créer un flux linéaire, afin de la 

transmettre dans son langage culturel. Il lui a fallu des années, avant de bien maîtriser ce processus. 

Les filtres que l'Être Humain a dans son esprit sont ceux qui sont développés par la boîte de sa tradition et de 

l'éducation. Cela devient son "mode de vie". Ils doivent ensuite être mis de côté pour le message canalisé, afin que 

l'information soit concise, précise et aussi complète que possible. Ces messages doivent être livrés d'une manière qui 

sera sensée pour les Êtres Humains, sans que la limitation humaine ne l'interprète différemment, sans parti pris humain. 

Au moment où vous prenez connaissance de ces informations [en direct, parmi l'auditoire], elles ne vous sembleront 

peut-être pas tellement sensées. Voilà pourquoi vous avez la possibilité de les lire ou les écouter plus tard, après la 

transcription et les traductions. Vous aurez amplement le temps de les digérer, de les intégrer, de sorte que vous 

puissiez les relier à d'autres éléments d'information, afin de comprendre comment elles sont toutes inter reliées. 

 

La leçon commence 

Je commence par vous rappeler que nous n'avons jamais discuté en détail de ces choses. Il est maintenant temps de 

créer les bases qui supporteront ce superbe attribut des Êtres Humains, appelé "MYSTÉRIEUX DON DE NAISSANCE". 

La meilleure façon de le faire est d'expliquer le fonctionnement de certaines choses qui sont à l'intérieur de vous.  

Nous allons utiliser un langage et des concepts auxquels vous n'êtes pas habitués, des choses sur lesquelles vous n'avez 

pas encore travaillé. Nous en sommes conscients, mais nous devons commencer à un point quelconque, tout en tentant 

de respecter les vérités individuelles de chacune et chacun de vous. Les nombreuses phases d'apprentissage que vous 

avez vécues, individuellement, sont très variées.   

Il y en a qui sont sur ce cheminement depuis fort longtemps, alors que d'autres sont au début de ce sentier, et ils 

viennent de prendre conscience de ces potentiels. Peu importe où vous en êtes, nous procédons comme si vous en 

étiez tous au même point. 

 

Le moment est approprié. 

Il existe des procédés ésotériques, dans le corps humain, qui sont très difficiles à expliquer. Récemment, nous vous 

avons parlé de plusieurs d'entre eux, et comment ils fonctionnent. Nous avons commencé à parler de la synchronicité et 

comment elle fonctionne avec le corps humain.  

Nous avons discuté de Gaia, des guides et des énergies de l'autre côté du voile. Nous vous avons également donné une 

conférence sur l'Akash insaisissable. Comment ces choses parlent-elles aux cellules de votre corps ? C'est dans votre 

cerveau, n'est-ce pas ? Que dit-il ? Vous pouvez relire des messages de Kryeon, parce que mon partenaire en enregistre 

plusieurs [NDIT – En MP3 ou en transcription]. 



 2013 - Kryeon 50 

Alors, il est maintenant temps de vous parler de systèmes de croyances conceptuelles et la façon dont ils commencent à 

travailler en votre faveur. La conscience commence à devenir moins linéaire.  

Toutes ces choses semblent être des concepts sophistiqués, mais certains d'entre vous les utilisent déjà. Il y a un 

concept particulier dont nous n'avons pas encore parlé, et il est difficile à expliquer. C'est ce que vous pourriez appeler 

"LE MYSTÉRIEUX DON DE NAISSANCE". Il y aura des révélations, aujourd'hui, sur la façon dont cela fonctionne, car ce 

seront des informations nouvelles. 

 

Révision rapide des neuf attributs de l'Être Humain 

Nous avons déjà présenté un message qui parlait des neuf attributs de l'être Humain [NDIT - J'ai fait quelques 

recherches sur ce sujet, mais n'ai rien trouvé. Il s'agit peut-être d'un message faisant partie d'un livre de Kryeon, non 

présenté sur le site Internet de Kryeon, en MP3 ou en transcription].  

Ces attributs interagissent et travaillent ensemble dans un cercle, et j'aimerais que mon partenaire commence à parler 

de ces attributs. 

Je souhaite qu'il divise cet enseignement en trois parties, afin que les Êtres Humains puissent les observer et voir à quel 

point ils sont étroitement liés, reliés ou inter reliés. Vous pourriez mieux comprendre QUI et CE que vous Êtes. Ces neuf 

attributs sont constitués de trois groupes de trois.  

Ce n'est pas tellement difficile à concevoir ou à imaginer, cependant, le hic, l'os, commence au moment où vous essayez 

de comprendre comment chaque groupe fonctionne en harmonie avec les deux autres, quelle est la signification de ce 

fonctionnement et de cette harmonie, qu'est-ce que cela signifie pour vous, actuellement, qu'en sera-t-il et comment 

seront-ils, pour vous, demain ?  

Nous vous avons dit que trois des attributs, un dans chaque groupe de trois, ont le même nom - le Soi-Supérieur. Nous 

avons dit que ces trois groupes d'attributs pourraient s'appeler "groupe corporel humain, groupe de l'âme, et groupe de 

support". 

Le Soi-supérieur est dans chacun d'eux. Celui dont nous parlons aujourd'hui, est dans le groupe corporel humain. Il y a 

plus que ce que les apparences laissent entrevoir. Voilà la raison d'être du "MYSTÉRIEUX DON DE NAISSANCE". 

L'adjectif Inné [Innate, en anglais] 

[NDIT - Inné, e adjectif (latin innatus) : 1. Qui existe dès la naissance. – Philos. Idées innées : selon les cartésiens, idées 

potentielles en notre esprit dès notre naissance, comme celles de Dieu, de l'âme ou du corps (par opp. À idées 

adventices et à idées factices). 2. Qui appartient au caractère fondamental de qqn. Avoir le sens inné de la justice.] 

Le mot "inné" fait partie de la conscience humaine. Vous avez tous ce "niveau corporel" et nous allons en discuter 

aujourd'hui, d'une manière dont nous n'avons jamais discuté auparavant. Nous allons vous présenter seulement une 

petite partie de ce processus ou attribut, mais nous espérons que cela captera votre attention, et que vous en arriverez à 

comprendre qu'il y a plus, beaucoup plus. 

Le mot "inné" a été décrit dans le passé comme étant la partie intelligente de vos cellules. Maintenant, cela pourrait 

indiquer qu'il y a aussi une partie non-intelligente, mais disons que c'est une partie plutôt ignorante, et, croyez-le ou pas, 

cette partie ignorante est votre cerveau.  

Maintenant, le cerveau perçoit beaucoup de choses et c'est un excellent calculateur. C'est la meilleure mémoire et le 

meilleur instrument de calcul relationnel sur la terre aujourd'hui. Tout ce que vous avez vécu est dans votre cerveau. 

Il détermine votre comportement, ce que vous faites, comment vous agissez, ce que vous croyez, et la façon dont vous 

percevez les choses. Mais permettez-moi de vous dire où il n'est pas qualifié.  

Il ne sait rien de ce qui se passe au sein de vos cellules ou de votre corps émotionnel. Il peut envoyer des signaux pour 

faire fonctionner votre corps, mais il est aveugle à ce qui se passe après. Il est également facile de le confondre. 

 

Votre cerveau n'est pas au courant de tout 

Vous pouvez intellectualiser ces informations pendant très longtemps, mais votre cerveau ne vous dira jamais comment 

se comportent vos cellules. Avez-vous une allergie à quelque chose que votre corps ne connaît pas encore ? C'est peut-

être une nourriture que vous n'avez jamais goûtée ou un produit chimique que vous n'avez pas vu.  

Que feriez-vous pour le savoir ? Lorsque vous commencez à manger de la nourriture, ou d'ingérer le produit chimique, 

votre cerveau devrait crier : « Ne fais pas ça ! Tu es allergique à ce produit ! Tu vas en payer le prix ! » Mais il ne le fait 

pas. Il n'est pas raccordé à la structure cellulaire. Mais le "sens inné" l'est. 

Le sens inné est le corps physique intelligent. Il sait tout sur votre système, dans son ensemble. Il est en fait aussi 

intelligent que votre cerveau, mais d'une manière différente. Alors, que peut faire un Être Humain pour savoir s'il est 

allergique à quelque chose ?  
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Vous pouvez le demander à votre cerveau, mais il n'a aucune idée sur ce sujet. Au lieu de cela, vous placez la nourriture 

ou la chimie dans votre main, et vous faites un test musculaire. C'est ce qu'on appelle la kinésiologie, un grand mot pour 

quelque chose de très simple.  

Les tests musculaires utilisent le corps inné, afin de vous dire si "oui ou non", votre corps physique est allergique à l'un 

ou l'autre de ces produits, car votre cerveau ne le sait pas. Ainsi, dans le processus de la kinésiologie, vous comprenez 

que vous avez reconnu qu'il y a une partie de votre système corporel qui en sait plus que votre cerveau ?  

En effet, il s'agit d'un processus qui a été utilisé pendant des siècles, et il est très précis. Votre nature innée sait 

beaucoup plus que ce que vous pensez, au sujet de vos allergies, chers Êtres Humains. Elle est également et 

complètement accordée aux parties quantiques de votre ADN qui savent tout sur votre évolution spirituelle et cellulaire.  

Elle marche main dans la main avec votre Soi-supérieur, et avec les trois groupes de trois, mais c'est difficile à expliquer 

avec la limitation des mots humains. Si vous placez ces informations dans un graphique circulaire, vous pouvez dessiner 

des lignes entre les groupes et vous verrez ce que je veux dire. C'est votre corps intelligent, et il est relié à tout. 

Permettez-moi de vous poser une question : « Vous ne trouvez pas ça bizarre, qu'il y ait certains types de maladies qui 

peuvent se cacher dans les cellules, qui peuvent se dissimuler et vous attaquer ? Vous finissez par le réaliser, à cause 

d'un inconfort ou du décès. Quelle sorte de cerveau avez-vous ? Un cerveau qui ne fait rien et ne vous dit rien, à ce sujet 

?  

Il ne vous a jamais envoyé un signal ou un indice, sauf un malaise que VOUS avez ressenti dans votre propre corps ! 

Toutefois, votre nature innée, sait quand cela se produit. Elle est consciente du moment où elle entre dans votre corps 

physique. 

Pendant que vos globules blancs vont aux endroits où elles devront agir, prévenir et lutter, tout votre système 

immunitaire sera en alerte. Pourtant, vous n'avez aucune idée à ce sujet, puisque votre cerveau fait simplement ou 

naturellement ce qu'il a toujours fait - il calcule et se souvient. Mais, dans ce cas particulier, il fait un très mauvais travail, 

pour ce qui est de votre survie en incarnation. 

 

Questionnons cette nature innée 

Ça mange quoi, en hiver, une "nature innée" ? Où est-elle ? [NDIT - Je fais dire à Kryeon ce qu'il n'a pas vraiment dit ; o)]. 

Je répète que cela n'est pas facile à expliquer, lorsque vous êtes en incarnation. Nous vous avons dit que les 

informations akashiques sont "un tantinet", abracadabrantes, qu'elles ne sont pas dans votre cerveau. Vous ne pouvez 

pas demander à votre cerveau de vous dire qui vous étiez, dans une vie antérieure.  

Le sens inné, ou don inné, n'est pas dans votre cerveau, mais plutôt dans chaque cellule de votre corps et dans chaque 

molécule de votre ADN. La différence entre l'inné et l'Akash est que, c'est l'inné qui est sur le dessus (un concept linéaire 

pour vous), et il diffuse sans cesse.  

Il est toujours là. Si vous savez comment le trouver et l'écouter, vous serez en résonance ou en syntonisation avec cette 

nature innée. Le test musculaire est un indicateur parmi d'autres. Un indicateur de base. Certains d'entre vous savent 

aussi que l'inné répond à l'acupuncture, mais votre cerveau ignore ce domaine. 

 

La Merkabah et le champ quantique de l'inné 

Le sens inné est conscient de toutes choses au niveau cellulaire, et il diffuse tout le temps. Tant et si bien, qu'il se 

projette dans ce que vous appelez la Merkabah du corps. Maintenant, la Merkabah est un champ quantique situé autour 

de votre corps, qui pulse très fortement avec l'information ésotérique, y compris la santé corporelle. Beaucoup ont la 

capacité de voir et de lire ce domaine. 

Des Êtres Humains intuitifs et concentrés sur votre santé physique, peuvent se tenir devant vous et lire, à divers degrés, 

quelques informations ou messages contenus dans votre sens inné. Ces personnes intuitives n'ont pas besoin de faire le 

test musculaire pour savoir ce qui se passe dans vos cellules. Elles peuvent le voir ou le ressentir, dans le champ aurique 

qui entoure de votre corps.  

Vous penserez peut-être que ces personnes intuitives regardent votre foie ou votre cœur, faisant une sorte d'analyse. 

C'est une pensée très linéaire, et ce n'est pas ce qui se passe. C'est votre boîte de croyances qui fait des heures 

supplémentaires. Ces personnes intuitives ressentent ou détectent l'énergie quantique de ce sens inné qui est dans 

votre champ aurique.  

Ce sens diffuse constamment des informations au sujet de votre santé physique. Ces informations parlent de la chimie 

de votre biologie et aussi de ce qui est peut-être en train de se développer à l'intérieur de vous. C'est différent de ce que 

vous pensiez, n'est-ce pas ? Ce n'est que l'un des multiples avantages de votre sens inné. 

 

L'exploitation de l'Akash et le rôle de votre sens inné 
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Je reviens sur ce dont nous avons déjà discuté auparavant, car je veux aller plus en profondeur dans ce domaine 

particulier. Votre sens inné est également le gouverneur de ce dont vous avez personnellement besoin. Je m'explique ; 

tournez une page avec moi.  

Nous avons déjà parlé de l'exploitation de l'Akash. Alors, ouvrons la porte pour un moment. Vous est-il possible d'aller 

dans le vaste entrepôt des attributs de vos vies passées et choisir quelque chose dont vous avez besoin aujourd'hui ? La 

réponse est oui. C'est ce qu'on appelle l'exploitation de l'Akash, et c'est un principe de base de l'enseignement de 

Kryeon.  

Cependant, la façon dont ceci est effectué par l'Être Humain est vraiment difficile à décrire. C'est un processus intuitif et 

personnel. Il y a un attribut qui est souvent mal compris. Il faut l'autorisation de votre sens inné. C'est parce que le corps 

intelligent et inné sait ce dont vous avez besoin. Il est alors le gouverneur ou le filtre, qui vous donne l'autorisation, en ce 

qui concerne ce qui peut être retiré de votre Akash et utilisé.  

Il va dire non à des choses frivoles et oui à des choses qui vous permettront de guérir votre maladie, de vivre plus 

longtemps et d'accroître l'efficacité de votre ADN. C'est un régulateur intelligent et sage, de votre corps physique. 

Le sens inné ne se soucie pas de votre apparence. Il s'occupe de votre santé physique. Si vous voulez aller dans votre 

Akash et sortir quelque chose dont vous avez besoin pour la survie, il est là, avec vous. Si vous voulez avoir une peau 

plus claire, il ne répondra pas.  

Vous voyez ce que je veux dire ? C'est le gouverneur pour l'exploitation de l'Akash. Soit dit en passant, l'Akash est 

toujours disponible. [Clin d'œil de Kryeon] Chers Êtres Humains, toute la sagesse acquise lors de vos vies dites 

antérieures, est disponible dans vos archives akashiques.  

Toutes ces connaissances méritées sont comme dans "une soupe quantique", et prêtes à être utilisées. Si vous avez une 

maladie dans votre corps physique, vous pouvez dès maintenant, prendre ce qui vous convient dans vos archives 

akashiques, afin de guérir. Comme toutes les choses non linéaires, il faut une conscience nouvelle et mature, ainsi que 

de la pratique.  

Toutefois, la structure cellulaire de votre corps est prête à recevoir la guérison d'une vie antérieure où cette maladie 

n'existait pas. Le plan ou schéma de cette structure cellulaire est là, depuis que vous l'avez vécu et mérité, dans cette vie 

antérieure. 

Votre sens inné est responsable de la rémission spontanée ! La science ne sait pas comment un Être Humain parvient à 

la réalisation d'une guérison instantanée [NDIT – Je pense que les sciences, médicales et autres, ainsi que la plupart des 

religions, disent que c'est "une guérison miraculeuse"].  

Donc, votre sens inné peut aller chercher ces choses au sein de votre Akash, et les placer dans votre structure cellulaire. 

Voyez-vous qu'il est intelligent, au lieu d'être dans l'intellectuel ou le logiciel ? Imaginez une guérison totale, où il n'y a 

plus aucun signe de cette maladie dans votre corps physique. C'est comme si elle n'avait jamais existé. Imaginez que 

vous êtes en mesure de vous débarrasser complètement d'une dépendance chimique pendant la nuit ? C'est 

exactement le même principe. 

Avez-vous déjà ressenti, un ou des frissons, un sentiment profond, pendant que vous écoutiez une conférence ou des 

paroles d'une personne quelconque ? Que s'est-il passé, au juste ? Vous pourriez dire : « Ce sont des frissons de 

validation. » Devinez d'où ils viennent ?  

De votre sens inné ! Il a la capacité de vous signaler la vérité. Votre cerveau ne le peut pas. En fait, il va peut-être 

intervenir d'une manière sceptique, car c'est là que se situe votre boîte de croyance. Il est un instrument de survie en 3D, 

et il ne connait pas le sens inné. Il calcule sur une base logique et selon un raisonnement synaptique, en se basant sur 

vos expériences vécues en 3D. 

Votre cerveau peut vous dire de ne pas toucher le poêle en raison de ce qui s'est passé une fois. Mais il ne peut pas 

vous donner des frissons ou des sentiments de validation, car il n'a pas cette capacité. L'intellect veut vous faire croire 

que votre cerveau est suprême.  

Cependant, le cerveau est seulement une partie du système de votre corps physique, et non une partie très intuitive. 

C'est votre sens inné qui sait la vérité. Il est relié aux parties quantiques de votre ADN, et, par conséquent, connaît 

également votre spiritualité et la vérité de votre propre Divinité intérieure. 

 

La prochaine étape 

L'un des attributs de l'Être Humain du futur, est celui-ci ; il pourra construire un pont entre sa conscience et son sens 

inné. C'est l'une des trois choses des parties cellulaires de la leçon des neuf attributs, la partie des énergies humaines. 

Ce sera le pont de nouveaux outils, donc, vous n'aurez plus besoin de faire des tests musculaires. 

En fait, vous pourrez devenir votre propre intuition médicale. Est-ce que cela vous semble sensé ? En conséquence, 

lorsqu'un virus ou une bactérie envahira votre corps physique, il y aura quelque chose dans votre cerveau qui vous 

avertira. Vous le saurez, d'une manière ou d'une autre. Ce pont va commencer à compléter l'évolution de l'Être Humain.  
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Il est la prochaine étape logique pour une longue durée de vie en incarnation. Je sais que, au fin fond de vous-mêmes, 

dans votre cœur quantique ou éthérique, cela sonne un peu juste ou approprié. Vous devriez être capables de ressentir 

ces choses lorsqu'elles se produiront, plutôt que d'aller voir un médecin pour des tests ou examens.  

Aller voir un médecin pour des tests n'est pas une mauvaise chose, mais je vous suggère de commencer par valider ce 

que vous savez et ressentez, avant d'aller voir votre médecin. 

 

Le deuxième cerveau 

Votre sens inné fait tellement de choses pour vous ! Certains d'entre vous commencent à avoir une vision plus grande 

de l'endroit où je vais avec cette discussion. Voici un concept que nous n'avons pas vraiment abordé avant. Nous allons 

lui donner un nom, mais, s'il vous plaît, ne vous méprenez pas.  

Vous n'avez qu'un seul mot pour désigner votre centre de contrôle intelligent, et il est appelé "cerveau". Donc, nous 

allons vous parler d'un concept qui inclura votre deuxième cerveau intelligent. Il ne fonctionne pas du tout comme votre 

premier cerveau, mais il est aussi intelligent que le premier. Il sait aussi ce dont vous avez besoin. Parfois, il peut même 

remplacer une fonction que votre cerveau logique fait normalement. 

Permettez-moi vous montrer ce que je veux dire. Voici un puzzle, une énigme de la médecine. Lorsqu'un accident 

sectionne complètement la moelle épinière, la personne devient paraplégique, dans une chaise roulante pour le reste de 

ses jours – en incarnation actuelle, sur Terre. La fonction musculaire, de la taille aux pieds, est interrompue.  

Le cerveau ne peut plus envoyer les signaux musculaires dans ces parties du corps physique, car le circuit a été 

sectionné. En effet, les signaux provenant du cerveau vers ces muscles ne sont plus en mesure d'être envoyés ou reçus 

vers cette partie du corps. Il se peut même que vous soyez nourris par d'autres personnes.  

Toutefois, les fonctions vitales continuent de fonctionner. Que dites-vous de cela ? Votre cœur, votre digestion et bien 

d'autres choses fonctionnent encore. Alors, pourquoi les autres organes sont-ils toujours en action ? 

Le fonctionnement de votre cœur dépend des signaux du cerveau. Il a besoin des impulsions électriques envoyées par 

des parties spécifiques du cerveau, afin de créer un rythme synchronisé. Pourtant, même si le cerveau est déconnecté, 

le cœur conserve son rythme. Comment est-ce possible ? Je vais vous le dire. C'est votre sens inné qui prend la relève 

du cerveau. Il est toujours là, car la Merkabah couvre tout le corps physique.  

Elle n'est pas centrée en seulement un endroit comme votre cerveau. Donc, les organes continuent à fonctionner, mais 

la voie vers les muscles n'y est plus. Même la reproduction peut encore être active ! Le cœur fonctionne et la digestion 

se poursuit, sans la connexion au cerveau. 

Votre sens inné est intelligent ! C'est un deuxième cerveau. La science médicale est souvent perplexe sur ce sujet, mais 

je viens de vous donner la réponse. Donc, votre don ou sens inné est une intelligence située dans votre corps, et il est 

plus conscient de l'état de votre structure cellulaire, que votre cerveau. Maintenant, essayons de placer toutes ces 

choses en ordre. 

Qu'êtes-vous censés faire, avec toute cette information ? Je veux que vous entriez en contact avec votre sens inné. C'est 

la connexion du cœur, chers Êtres Humains. Votre Soi-supérieur, votre sens inné et la conscience humaine sont les trois 

énergies qui doivent fusionner. 

Lorsque l'ADN commence à travailler avec une efficacité améliorée, il y a des ponts qui se construisent entre ces 

choses. Lorsque vous constatez que cet avantage est en action, vous comprenez que c'est une vérité et que vous l'avez 

méritée. Vous discernez et connaissez les choses pour ce qu'elles sont, vous cessez de chercher des réponses autour et 

à l'extérieur de vous.  

Vous êtes beaucoup plus autonomes, et vos réponses sont souvent les mêmes que les personnes de votre entourage 

qui ont le même discernement. Toutes ces choses proviennent de votre intérieur, au lieu d'une source extérieure 

quelconque. 

Beaucoup vous diront que c'est un non-sens. Ils vous parleront de Dieu et vous demanderont de les croire. Ils vous 

diront que vous n'êtes pas nés sous une bonne étoile, qu'il existe des sociétés qui essaient de vous contrôler et qu'il y a 

un complot contre vous.  

Consciemment ou non, sans mauvaise foi consciente, ces personnes vont tenter de générer la peur, la culpabilité, la 

confusion, la séparation et même la guerre [la dé-ligion, au lieu de la re-ligion avec notre divinité intérieure] 

[NDIT- Dans la religion où je suis né, j'avais le péché originel, dès ma naissance, dès mon premier souffle en incarnation. 

Je me demande ce que j'ai pu faire de mal ou de bien, à titre de fœtus, avant d'arriver dans ce monde, pour être déchu 

dès la naissance. Maintenant, je me demande comment j'ai pu faire pour avaler une couleuvre de cette grosseur. Ouais, 

bon, passons]. 

 

L'intelligence naturelle de votre sens inné 
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Si vous compreniez et acceptiez parfaitement votre sens inné et naturel, que feriez-vous, que diriez-vous ? Vous sauriez, 

Qui et Ce, que vous êtes, sans ressentir le besoin l'exprimer ou de l'expliquer. Lorsque vous comprenez que vous avez 

"deux cerveaux" qui travaillent en harmonie, au lieu de se "compétitionner" mutuellement, vous devenez 

automatiquement plus sages, vous voyez les deux côtés de la médaille. Si c'est le cas, alors, où seraient les problèmes 

de santé biologique ?  

Vous ressentiriez votre propre divinité intérieure, donc, vous n'auriez plus rien à ajouter. [NDIT - Quand je suis en 

présence d'un Être Humain, à titre d'Être Humain, je ne cherche jamais à le convaincre que j'existe dans un corps 

physique.  

Je prends pour acquis que je n'ai pas à prouver ce fait, qu'il sait que JE SUIS, tout autant que lui, ni plus ni moins.] Vous 

comprendrez que vous êtes une partie de Dieu sur cette planète, et que vous pouvez discerner ce qui se passe et ce qui 

ne se passe pas, autour de vous.  

L'Être Humain devient plus sage et plus avisé, quand les deux cerveaux sont réunis. Il peut voir son état de santé et 

prendre les choses en main, avant qu'elles sortent de ses mains. Il peut même ressentir sa vérité divine dans le 

magnifique système de son Akash. Nous avons déjà dit que vous étiez tous uniques, au sujet de votre régime 

alimentaire, du fait de vos archives akashiques.  

Il n'y a pas de diète ou de régime miracle, sauf celui qui provient de votre propre discernement. Votre sens inné est très 

perspicace. Il fonctionne avec votre Akash et il sait tout sur vos aspects de l'âme. Il est connecté à votre Soi-supérieur. Il 

sait ce qu'il vous faut et il va travailler pour vous, en fonction de vos récentes vies dites antérieures. C'est dans votre 

Akash, et votre don inné le sait. 

En ce moment, vous commencez à construire un pont en direction de votre sens inné, et tout commence à changer. 

Vous n'aurez plus besoin de nous poser des questions telles que : « Cher Kryeon, comment puis-je exploiter mon Akash 

? Comment trouver le chemin de mon Akash, car je veux savoir ceci et cela ? Comment puis-je créer ceci et cela, dans 

ma vie ? » 

Chers Êtres Humains, un jour viendra où vous n'aurez jamais plus besoin de poser ces questions. Vous n'avez pas 

besoin de demander à une personne qui marche dans la rue, de vous apprendre à marcher, n'est-ce pas ? Lorsqu'il sera 

question de choses ésotériques, vous n'aurez plus l'impression d'être dans le noir, ou en train de chercher des pièces 

manquantes.  

Quand votre sens inné devient présent dans votre conscience, les concepts fondent comme "neige au soleil", et les 

pièces manquantes apparaissent comme par magie. Vous serez beaucoup plus conscients de QUI vous Êtes, et l'une 

des choses qui va se produire, est que, vous saurez que vous n'êtes pas originaires d'ici ! Vous le ressentirez !  

Votre lieu d'origine est le grand soleil central. Votre lieu d'origine est le même que le mien. Vous saurez que vous êtes 

éternels ! Vous saurez que vous avez eu plus d'une vie. Votre sens inné le sait, donc, vous le saurez sans croire. Ce ne 

sera plus une sorte d'information intellectualisée par un ordinateur quelconque, situé dans votre tête. 

C'est la connexion du cœur. Votre MYSTÉRIEUX DON DE NAISSANCE OU SENS INNÉ est ce qui crée l'émotion. 

Permettez-moi de vous dire, chers Êtres Humains, que c'est votre sens inné qui va vous aider à vous "élever en amour" 

[NDIT - Au lieu de "tomber en amour"].  

Il vous donne des énergies que vous ne pouvez pas expliquer. Il vous rend parfois un peu dingue ou bizarre, mais votre 

sens inné sait que c'est la vérité ressentie, au lieu d'une croyance. Il peut changer chaque cellule de votre corps, mais 

vous ressentirez que c'est approprié.  

Vous saurez qu'il vous apporte une aide personnelle. Ceci va augmenter votre discernement et votre sagesse d'Être 

Humain. Il n'y a rien de tel, et la chose la plus importante est que "la vérité est la vérité".  

De plus en plus d'Êtres Humains commenceront à voir ce que vous verrez. Pouvez-vous imaginer à quel point ce sens ou 

don inné servirait l'humanité, car il marche main dans la main avec votre Soi-supérieur et il connaît Dieu ? 

Voilà ! Telle est notre histoire de ce jour. Il y a une chose incroyable en vous, et elle est prête à travailler pour vous. Vous 

ne réalisez peut-être pas encore toute son ampleur et tout ce qu'elle est. Vous ne connaissiez peut-être pas tout son 

fonctionnement et toute son importance.  

Maintenant, vous en savez un peu plus. À titre de "cerise sur le gâteau", chers Êtres Humains, je vous dis qu'il ne s'agit 

pas d'une entité qui est étrangère à vous, à l'intérieur de vous. C'est votre propre nature, votre don ou votre sens inné. 

C'est vous ! C'est le pont entre votre corps physique, votre Soi-supérieur et la partie intelligente de vos cellules. 

Et c’est ainsi. 

Kryeon 


